

SUMÁRIO

EXECUTIVO	2
DECRETOS FINANCEIROS	2
DECRETOS SIMPLES	33
CASA CIVIL	36
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	36
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	36
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR - PREVIS	36
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	37
FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS - FGM	37
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	37
SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPS	37
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	37
SUPERINTENDÊNCIA DO TRÂNSITO DO SALVADOR - TRANSALVADOR	37
JUNTA ADMINISTRATIVA DE RECURSOS DE INFRAÇÕES - JARI	39
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	45
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	45
LICITAÇÕES	45
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	45
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	
SECRETARIAN ACTION AS DATE OF SAIS	45
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS	45 45
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS	45
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS	45 46
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	45 46 46
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	45 46 46
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP EMPRESA DE LIMPEZA URBANA DO SALVADOR - LIMPURB	45 46 46 46
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP EMPRESA DE LIMPEZA URBANA DO SALVADOR - LIMPURB CONVÊNIOS	45 46 46 46 46
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP EMPRESA DE LIMPEZA URBANA DO SALVADOR - LIMPURB CONVÊNIOS GABINETE DO PREFEITO - GABP	45 46 46 46 46
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP EMPRESA DE LIMPEZA URBANA DO SALVADOR - LIMPURB CONVÊNIOS GABINETE DO PREFEITO - GABP SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	45 46 46 46 46 46
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS CONTRATOS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP EMPRESA DE LIMPEZA URBANA DO SALVADOR - LIMPURB CONVÊNIOS GABINETE DO PREFEITO - GABP SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS EDITAIS	45 46 46 46 46 46 46 46



EXECUTIVO

DECRETOS FINANCEIROS

DECRETO N° 28.237 de 11 de janeiro de 2017

Dispõe sobre abertura de crédito adicional especial aos Orçamentos Fiscal e da Seguridade Social, na forma que indica, e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo artigo 30, da Lei nº 9.186, de 29 de dezembro de 2016,

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto o crédito adicional especial, inclusive mediante remanejamentos, transferências e transposições de dotações orçamentárias e alterações de recursos aos Orçamentos Fiscal e da Seguridade Social, aprovados pela Lei nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016, na forma do Anexo I deste Decreto, no valor de R\$ 539.036.000,00 (quinhentos e trinta e nove milhões, trinta e seis mil reais).

Art. 2º O crédito adicional especial aberto na forma do artigo anterior será financiado com os recursos, no mesmo valor, indicados no Anexo II deste Decreto.

Art. 3º Ficam criadas e alteradas as Unidades Orçamentárias constantes do Anexo I, deste Decreto, que passam a subordinar-se à estrutura organizacional da Prefeitura Municipal do Salvador, conforme prevista na Lei nº 9.186, de 29 de dezembro de 2016.

Art. 4º As modificações orçamentárias realizadas por este Decreto serão incorporadas automaticamente no Plano Plurianual, na Lei de Diretrizes Orçamentária e na Lei Orçamentária

Art. 5º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 1° de janeiro de 2017.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 11 de janeiro de 2017

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO № 28.237 / 2017

PREFEITURA MU	NICIPAL DE SALVADOR	CRÉDITO	O ADICIONAL ESPECI	AL
C	RÇAMENTO FISCAL E DA SEGURID	ADE SOCIAL - ADMIN	IISTRAÇÃO DIRETA E	INDIRETA
				Valores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO
Órgão: 24000 C	asa Civil - CASA CIVIL			
Jnidade Gestora	a: 240002 UG CASA CIVIL - Casa Civ	il - CASA CIVIL		
Unidade Orçame	entária: 24002 CASA CIVIL - Casa Ci	vil		
	04.121.0001.136601 Mod	ernização, Ampliação	e Fortalecimento d	a Gestão Orçamentária
		3.3	0.1.00	520.000
		4.4	0.1.00	10.000
	04.122.0015.200005 Adm	inistração de Pessoal	e Encargos - CASA C	IVIL
		3.1	0.1.00	1.274.000
	04.122.0015.200105 Man	utenção dos Serviços	Tecnicos e Administ	rativos - CASA CIVIL
		3.3	0.1.00	200.000
Órgão: 24000 C	asa Civil - CASA CIVIL			
Unidade Gestora	a: 246002 UG ARSAL - Agência Reg	uladora e Fiscalizado	ora dos Serviços Púb	licos de Salvador - ARSAL
Unidade Orcame	entária: 24602 ARSAL - Agência Res	zuladora e Fiscalizad	ora dos Servicos Púb	licos de Salvador

04.122.0015.200051	Autililisti açao de Pessoal e	Elicalgus - ANSAL	
	3.1	0.1.00	1.448.000
	3.3	0.1.00	68.000
04.122.0015.200151	Manutenção dos Serviços T	ecnicos e Administr	ativos - ARSAL
	3.3	0.1.00	2.233.000
	4.4	0.1.00	2.000
:- 84: - I - I - C A - C	CENACE		

Unidade Gestora: 410002 UG SEMGE - Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Orçamentária: 41002 SEMGE - Secretaria Municipal de Gestão

04.122.0015.200112 Manutenção dos Serviços Teci 3.3

cnicos e Administrativos - SEIVIGE	
0.1.00	50.000

ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO
Órgão: 43000 Se	cretaria da Cidade Sustentável e I	novação - SECIS		
Unidade Gestora	: 430003 UG CODESAL - Defesa Civ	ril de Salvador - COD	ESAL	
Unidade Orçame	ntária: 43003 SECIS/CODESAL - Def	esa Civil de Salvado	r	
	16.482.0018.107303 Imple	mentação do Plano	Diretor de Encostas	
		3.3	0.1.00	50.000
	15.182.0018.107503 Imple	, ,	,	
		3.3	0.1.00	423.000
		4.4	0.1.00	17.000
	15.182.0018.136901 Mode	-		
		3.3	0.1.00	1.660.000
	45 402 0040 427004 84-1-1	4.4	0.1.00	320.000
	15.182.0018.137001 Mobi	iização e Participação 3 3		50,000
		3.3 4.4	0.1.00	60.000
	15.182.0018.137101 Impla		0.1.00	20.000
	13.102.0010.13/101 IIIIpid	3.3	0.1.00	3.010.000
		3.3	0.1.00	20.000
	15.122.0015.200053 Admi			20.000
	13.122.0013.200033 Adilli	3.1	0.1.00	9.700.000
		3.3	0.1.00	743.000
	15.122.0015.200153 Manu			
	13:12E:0013:E00133 Widit	3.3	0.1.00	5.900.000
		4.4	0.1.00	100.000
	15.182.0018.206903 Realiz	ação de Ações de De	efesa Civil	
		3.3	0.1.00	400.000
		4.4	0.1.00	20.000
Órgão: 45000 Se	cretaria Municipal de Ordem Públ	ica - SEMOP		
Unidade Gestora	: 450002 UG SEMOP - Secretaria N	lunicipal de Ordem	Pública - SEMOP	
Unidade Orçame	ntária: 45002 SEMOP - Secretaria I	Municipal de Ordem	Pública	
	15.122.0015.200022 Admi	nistração de Pessoal	e Encargos - SEMOP	
		3.1	0.1.00	4.601.000
	15.122.0015.200122 Manu	itenção dos Serviços	Tecnicos e Administrat	ivos - SEMOP
		3.3	0.1.00	480.000
	15.422.0018.224900 Ações	s de Defesa do Consu	ımidor	
		3.3	0.1.00	88.000
		4.4	0.1.00	5.000
•	cretaria Municipal de Mobilidade			
	: 530002 UG SEMOB - Secretaria N	-		
Unidade Orçame	ntária: 53002 SEMOB - Secretaria I	Municipal de Mobilio	dade	
	26.453.0020.120701 Imple	-	_	
		3.3	0.1.00	180.000
-	ecretaria Municipla de Cultura e Tu			
	: 540002 UG SECULT - Secretaria N	-		
Unidade Orçame	ntária: 54002 SECULT - Secretaria I	-		
	23.334.0007.136401 Progr			
		3.3	0.1.00	87.000
4		4.4	0.1.00	13.000
-	ecretaria Municipla de Cultura e Tu			
	: 543002 UG FGM - Fundação Greg	•	VI	
Unidade Orçame	ntária: 54302 FGM - Fundação Gre			
	13.392.0022.229001 Incen			
		3.3	0.1.10	30.000

	543002 UG FGM - Fundação Gre		M	
Unidade Orçame	ntária: 54302 FGM - Fundação Gre	_		
	13.392.0022.229001 Incer			
		3.3	0.1.10	30.000
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO
Órgão: 56000 Se	cretaria Municipal de Manutençã	o da Cidade - SEMA	N	
Unidade Gestora:	560002 UG SEMAN - Secretaria N	Municipal de Manut	enção da Cidade - SEM	AN
Unidade Orçame	ntária: 56002 SEMAN - Secretaria	Municipal de Manu	tenção da Cidade	
	22.122.0015.200045 Admi	inistração de Pessoa	l e Encargos - SEMAN	
		3.1	0.1.00	996.000
Órgão: 56000 Se	cretaria Municipal de Manutençã	o da Cidade - SEMA	N	
Unidade Gestora	567002 UG DESAL - Companhia o	de Desenvolvimento	Urbano de Salvador -	DESAL
Unidade Orçame	ntária: 56702 DESAL - Companhia	de Desenvolviment	o Urbano de Salvador	
	22.122.0015.200047 Admi	inistração de Pessoa	l e Encargos - DESAL	
		3.3	0.1.00	996.000
Órgão: 57000 Se	cretaria Municipal de Comunicaçã	ão - SECOM		
Unidade Gestora	570002 UG SECOM - Secretaria N	/unicipal de Comun	icação - SECOM	
Unidade Orçame	ntária: 57002 SECOM - Secretaria I	Municipal de Comu	nicação	
	24.122.0015.200050 Admi	inistração de Pessoa	l e Encargos - SECOM	
		3.1	0.1.00	4.746.000
		3.3	0.1.00	500.000
	24.122.0015.200150 Manu	utenção dos Serviço:	s Tecnicos e Administra	tivos - SECOM
		3.3	0.1.00	584.000
		4.4	0.1.00	10.000
	24.126.0015.250436 Manu	utenção de Tecnolog	gia da Informação e Cor	nunicação
		3.3	0.1.00	30.000
		4.4	0.1.00	70.000
	24.131.0015.250501 Impre	essão do Diário Ofici	al	
		3.3	0.1.00	10.000

24.131.0015.250701 Divulgação de Editais e Outras Matérias Legais

24.131.0015.250901 Publicidade Institucional - Ações do Governo

3.3

3.3

0.1.00

10.000

36.990.000

ÓRGÃO /	PROJETO / ATIVIDADI	GRUPO	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO
NIDADE	ria Municipal de Polític	DESPESA as para Mulheres, Infância	a a luvantuda - SDM	11		ecretaria Municipal do Trabalho, E		MTEL	
•		as para Municipal de Políticas p				: 590002 UG SEMTEL - Secretaria I ntária: 59002 SEMTEL - Secretaria			
		ria Municipal de Políticas			Onidade Orçame	27.812.0017.111303 Impla			
	14.244.0014.101101	Implantação do Centro de	Referência de Aten				3.3 4.4	0.1.00 0.1.00	220.000 40.000
		3.3	0.1.00	146.000		27.812.0017.112004 Cons			
	08 2/13 0039 13/1801	4.4 Ações Integradas de Dese	0.1.00 nvolvimento da Prin	114.000			3.3	0.1.24	4.878.000
	06.243.0033.134801	3.3	0.1.00	80.000			3.3 4.4	0.1.00 0.1.24	20.000 8.000.000
		4.4	0.1.00	20.000			4.4	0.1.92	5.000.000
	14.122.0015.200052	Administração de Pessoal	e Encargos - SPMJ			11.334.0007.127002 Quali	4.4 ficação e Certificaçã	0.1.00 o da Cadeia Produtiv	297.000
		3.1	0.1.00	2.251.000			3.3	0.1.00	200.000
	14 122 0015 200154	3.3	0.1.00	150.000		23.334.0035.130902 Impla	ntação dos Serviços 3.3	de Intermediação de 0.1.24	e Mão de Obra 130.000
	14.122.0015.200154	Manutenção dos Serviços 3.3	0.1.00	739.000			3.3	0.1.24	10.000
		4.4	0.1.00	10.000			4.4	0.1.24	221.000
	14.244.0014.201501	Manutenção do Centro de	e Referência Loreta	Valadares - Prevenção e		11.334.0007.136301 Incen	4.4 tivo ao Empreended	0.1.00 Iorismo	40.000
		Atenção a Mulher em Situ	-	50.000			3.3	0.1.00	391.000
		3.3 3.3	0.1.24 0.1.00	60.000 235.000		11.122.0033.138700 Reore	4.4 tenamento Físico da	0.1.00 s Atividades da SEM	9.000 TEI
		4.4	0.1.24	20.000		11.122.0033.130700 Neon	3.3	0.1.00	3.000
		4.4	0.1.00	5.000		11 122 001F 2000FC Ad	4.4	0.1.00	7.000
	14.422.0024.205601	Realização de Campanhas	de Enfrentamento	a Violência contra as		11.122.0015.200056 Admi	nistração de Pessoai 3.1	0.1.00	1.901.000
		Mulheres					3.3	0.1.00	459.000
		3.3	0.1.00	30.000		11.122.0015.200157 Manu	itenção dos Serviços 3.3	Técnicos e Administ 0.1.00	trativos - SEMTEL 3.960.000
	14.422.0024.205701	4.4 Promoção de Ações de Cio	0.1.00 dadania para as Mul	10.000 heres			4.4	0.1.00	45.000
		3.3	0.1.00	10.000		27.812.0017.211503 Apoid		ões Representativas 0.1.00	373,000
	14.422.0024.205801	Capacitação e Autonomia				27.812.0017.212103 Prom	3.3 oção e Atração de E		3/3.000
		3.3	0.1.00	5.000			3.3	0.1.00	30.000
		3.3	0.1.24	20.000		23.334.0007.226902 Manu	4.4 Itenção do Centro Fi	0.1.00 mpreendedor Munic	inal (CEM) - Postos de
	14.422.0024.206301	Capacitação de Mulheres 3.3	para o Controle Soc 0.1.00	ial das Politicas Públicas 10.000			dimento aos Empre	endedores	
	14.422.0024.206501	Realização de Ações nas D					3.3 4.4	0.1.00 0.1.00	1.150.000 42.000
		Mulheres				23.334.0035.231102 Manu			
		3.3	0.1.00	10.000			3.3	0.1.24 0.1.00	2.840.000 1.667.000
	14.422.0024.206701	Promoção de Ações de Gê					4.4	0.1.00	10.000
	14 422 0024 220401	3.3 Desenvolvimento do Prog	0.1.00	40.000			4.4	0.1.24	20.000
	14.422.0024.230401	3.3	0.1.00	5.000		04.126.0015.250442 Manu	itenção de Tecnolog 3.3	ia da Informação e C 0.1.00	Comunicação 250.000
	14.244.0014.235501	Manutenção da Casa de P					4.4	0.1.00	50.000
		3.3	0.1.00	760.000					
		4.4	0.1.00	20.000	ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO
	14.126.0015.250438	Manutenção de Tecnologi	-			cretaria Municipal de Desenvolvin		SEDIID	
		3.3	0.1.00	10.000					
		4.4			-				no - SEDUR
		4.4	0.1.00	10.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M	unicipal de Desenvo	lvimento e Urbanisn	
ÓRGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE		0.1.00	10.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M	unicipal de Desenvo Iunicipal de Desenvo	lvimento e Urbanisn olvimento e Urbanisr	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE				Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria N	unicipal de Desenvo Iunicipal de Desenvo	lvimento e Urbanisn olvimento e Urbanisr	
UNIDADE Órgão: 58000 Secretar	ria Municipal de Polític	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância	0.1.00 FONTE	10.000 SUPLEMENTAÇÃO	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria N 15.451.0004.101703 Requa	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4	olvimento e Urbanism olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00	10.000 2.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM	0.1.00 FONTE	10.000 SUPLEMENTAÇÃO	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50	olvimento e Urbanism olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00	10.000 2.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretar	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe	0.1.00 FONTE e Juventude - SPM	10.000 SUPLEMENTAÇÃO	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria N 15.451.0004.101703 Requa	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50	olvimento e Urbanism olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00	10.000 2.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM	0.1.00 FONTE e Juventude - SPM Centros de Convivên	10.000 SUPLEMENTAÇÃO	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ntável	olvimento e Urbanism olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen	10.000 2.000 nvolvimento Urbano
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3	0.1.00 FONTE De Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00	SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador So ntável 3.3 3.3 4.4	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismo e Públicas 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 2022 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4	0.1.00 FONTE e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00	SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4	olvimento e Urbanism olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3	0.1.00 FONTE e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00	SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo lificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ	olvimento e Urbanism olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das	0.1.00 FONTE e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00	SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste	unicipal de Desenvo lunicipal de Desenvo lificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ	olvimento e Urbanism olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM D Cidade Mãe Reforma e Equipagem de Q à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 A4 A6 A6 A6 A6 A7 A7 A7 A7 A7 A8 A7 A8	0.1.00 FONTE e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 0.1.00 0.1.00	SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças,	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 tiável 3.3 3.3 4.4 4.4 vvolvimento das Açõ	olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM Cidade Mãe - GCM à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S.	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 0.1.00 ede da FCM	SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo lificação de Calçada 3.3 4.4 4.7 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismo e Vibilicas 0.1.00 0.1.00 0 Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 100.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 0.1.00 ede da FCM 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 15.000 2.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requ: 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 3.3 4.4 4.4 vvolvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3	olvimento e Urbanism s Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 loçadas Particulares 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM Cidade Mãe - GCM à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S.	0.1.00 FONTE I e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 ede da FCM 0.1.00 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 15.000 2.000 8.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requ: 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvime	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 1002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM A crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da Si 3.3 4.4 Implantação de Novos Cer Crianças, Adolescentes e Jo	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 ede da FCM 0.1.00 0.1.00 tros de Convivência	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requ: 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvime	10.000 2.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 ilçadas Particulares 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 1002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo 3.3	PONTE I e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 verde da FCM 0.1.00 0.1.00 verde de Convivência verde Convivência	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requ: 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4	olvimento e Urbanismo lovimento e Urbanismo lovimento e Urbanismo si públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e 10.1.00 de Licenciamento e 10.1.00 0.1.00 de Licenciamento e 10.1.00 0.1.00 de Licenciamento e 10.1.00	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 alçadas Particulares 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM D Cidade Mãe - Guipagem de Cá à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da Si 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo 3.3 4.4	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 ede da FCM 0.1.00 0.1.00 stros de Convivência ovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requ: 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 4.4 4.4 voolvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4	olvimento e Urbanismo olvimento e Urbanismo olvimento e Urbanismo s Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 00.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e 1 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 100.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo 3.3	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 ede da FCM 0.1.00 0.1.00 stros de Convivência ovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema	olvimento e Urbanismo Ivimento e Urbanismo Ivimento e Urbanismo Ivimento e Urbanismo Públicas 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 0.1.00 de Escalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0.1.00 imentos Legais do Pla	10.000 2.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 ilçadas Particulares 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000 ano Diretor de
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 002 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe A Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 4.4 Implantação de Novos Cer Crianças, Adolescentes e J 4.4 Administração de Pessoal	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 ede da FCM 0.1.00 0.1.00 otros de Convivência ovens 0.1.00 0.1.00 e Encargos - FCM	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo silificação de Calçada 3,3 4,4 4,7 4,4 volvimento das Açõ as 3,3 4,4 mentação de Ações 3,3 4,4 mentação de Sistema 3,3 4,4 mentação do Sistema 3,3 mentação do Sistema 3,3 4,4 mentação do Sistema 3,3 4,4 mentação do Sistema 3,3 4,4 mentação do Sistema 3,3 mentação do Sistema	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismo s Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e l 0.1.00 0.1.00 mentos Legais do Pla (PDDU) 0.1.13	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 alçadas Particulares 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000 ano Diretor de
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM D Cidade Mãe Reforma e Equipagem de (à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Je 3.3 4.4 Administração de Pessoal d 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Dentros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 ede da FCM 0.1.00 0.1.00 otros de Convivência ovens 0.1.00 0.1.00 e Encargos - FCM 0.1.00 0.1.00 Técnicos e Administi	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo silificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 4.4 4.4 wolvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instru volvimento Urbano 3.3 3.3 3.3	olvimento e Urbanismo olvimento e Urbanismo olvimento e Urbanismo s Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 00 - Plano para Desen 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e l 0.1.00 0.1.00 mentos Legais do Pla (PDDU) 0.1.13 0.1.00	10.000 2.000 10.000 780.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000 ano Diretor de
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - GCM Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Aupipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e J 4.4 Administração de Pessoal d 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 Manutenção dos Serviços	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM O.1.00 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 titável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4	olvimento e Urbanismo olvimento olimina	10.000 2.000 10.000 780.000 780.000 10.000 10.000 0cupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000 ano Diretor de
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo 3.3 4.4 Administração de Pessoal d 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 3.3	PONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM Jovens 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requ: 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo silificação de Calçada 3.3 4.4 4.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instru volvimento Urbano 3.3 3.3 4.4 mentação dos Instru volvimento Urbano 3.3 3.3 4.4	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvime	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 0cupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000 ano Diretor de 60.000 55.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - GCM Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Aupipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e J 4.4 Administração de Pessoal d 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 Manutenção dos Serviços	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM O.1.00 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo silificação de Calçada 3.3 4.4 4.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instru volvimento Urbano 3.3 3.3 4.4	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvime	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 10.000 0cupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 ano Diretor de 60.000 55.000 10.000 60.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític. 102 UG FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 108.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Aupliação da S 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo Administração de Pessoal d 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 Manutenção dos Serviços 4.4 Manutenção dos Centros di Manutenção de Centros di	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM O.1.00 0.2.50 e Convivência FCM (10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de	Unidade Gestora	15.451.0003.119002 Imple 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 titável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 rnização de Ações 3.3 4.4 mentação de Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Sistema	olvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismo si Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0.1.00 mentos Legais do Pla (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.100 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 e Fomento de Negóc 0.1.00	10.000 2.000 10.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 55.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític. 102 UG FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 108.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cer Crianças, Adolescentes e Jo 3.3 4.4 Administração de Pessoal 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 4.4 4.4 Manutenção de Centros de Atendimento a Crianças, A	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo silificação de Calçada 3.3 4.4 4.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Ações 3.3 4.4 mentação do Ações 3.3 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Ações do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 4.4 mentação do Ações de lo Qe ações	olvimento e Urbanismo lovimento e Urbanismo lovimento e Urbanismo polvimento e Urbanismo polvimento e Urbanismo polvimento e Urbanismo lovimento e Ivalização da Ol.1.00 ol.1.	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 10.000 0cupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000 ano Diretor de 60.000 55.000 10.000 60.000 cios de Salvador 300.000 stemas de Controle da
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític. 102 UG FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 108.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Aupliação da S 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo Administração de Pessoal d 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 Manutenção dos Serviços 4.4 Manutenção dos Centros di Manutenção de Centros di	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM O.1.00 0.2.50 e Convivência FCM (10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de	Unidade Gestora	15.451.0003.119002 Imple 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Calçada 3.3 4.4 4.4 uvolvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.4 4.4 mentação do Agência d 3.3 3.3 4.4 4.4 ntação da Agência d 3.3 ntação de Ações de l 0	Interpretation of the second o	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 60.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític. 102 UG FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 1: 58302 FCM - Fundação. 108.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - GCM A Crianças, Adolescentes e da Crianças, Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 4.4 Implantação de Novos Cer Crianças, Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Administração de Pessoal 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 4.4 4.4 Manutenção de Centros de Atendimento a Crianças, A	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Dentros de Convivên Jovens 0.1.00 0.2.50 0.1.00 0.2.50 0.1.00 0.2.50 0.1.00 0.2.50 0.2.50 0.2.51	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de s	Unidade Gestora	15.451.0003.119002 Imple 15.452.0020.120602 Imple	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo silificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 ttável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Ações 3.3 4.4 mentação do Ações 3.3 4.4 mentação do Ações 3.3 4.4 4.4 mentação da Ações 3.3 4.4 4.4 mentação da Ações de lo 0 4.4 4.4	Interpretation of the property	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 Fiscalização Ambiental 26.000 10.000 ano Diretor de 60.000 55.000 10.000 cios de Salvador 300.000 stemas de Controle da
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític. 102 UG FCM - Fundação. 12: 58302 FCM - Fundação. 13: 58302 FCM - Fundação. 108.243.0014.119902 108.243.0014.121002 108.243.0033.123602 108.243.0014.124202 108.122.0015.200049 108.122.0015.200152	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe - FCM o Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo 3.3 4.4 Administração de Pessoal 3.3 4.4 Administração dos Serviços 3.3 4.4 Administração dos Centros de Atendimento a Crianças, A Admuntenção de Centros de Atendimento a Crianças, A 3.3 4.4 Manutenção do Programa	0.1.00 FONTE I e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 0.1.00 et de da FCM 0.1.00 0.1.00 itros de Convivência ovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Técnicos e Administ 0.2.50 0.1.00 0.1.00 0.2.50 0.1.00 0.5.50 0.1.00 0.5.50 0.5.50 E Convivência FCM (dolescentes e Joven 0.2.51 0.1.00 0.1.00 Família Acolhedora	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de s 13.000 74.000 30.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.451.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públio 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestã 23.691.0007.136502 Elabo	unicipal de Desenvo unicipal de Ações unicipal de	Interest of European Service of S	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 ilçadas Particulares 10.000 10.000 ilçadas Particulares 26.000 10.000 ano Diretor de 60.000 55.000 10.000 60.000 cios de Salvador 300.000 stemas de Controle da 265.000 2.644.000 envolvimento Econômico
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152 08.122.0014.220402	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - GCM à Crianças, Adolescentes e à 3.3 4.4 Reforma e Equipagem da S Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cer Crianças, Adolescentes e J 3.3 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 4.4 4.4 Manutenção de Centros da Atendimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 Manutenção de Centros da Atendimento a Crianças, A 3.3 3.3 3.3 3.3 4.4 Manutenção do Programa 3.3 Manutenção do Programa 3.3	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM O.1.00 Cercargos - FCM O.1.00 O.1.00 O.1.00 Ce Convivência FCM O.1.00 O.1.00 Cécnicos e Administ O.2.50 O.1.00 O.1.00 O.1.00 O.1.00 O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de S 13.000 74.000 30.000 248.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.451.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públio 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestã 23.691.0007.136502 Elabo	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo silificação de Calçada 3,3 4,4 ração do Salvador 50 ttável 3,3 3,3 4,4 4,4 wolvimento das Açõ as 3,3 4,4 rnização de Ações 3,3 4,4 rnização do Sistema 3,3 4,4 mentação dos Sistema 3,3 4,4 mentação do Sistema 3,3 4,4 mentação do Ações 6,0 1,4 1,4 ração de Ações de lo 0 4,4 4,4 ração e Implementar vador 3,3 3 3,3 4,4 4,4 ração e Implementar vador 3,3 3,3 4,4 4,4 ração e Implementar vador 3,3 3,3 4,4 4,4 ração a Jações de lo 0 3,3 3,3 4,4 3,3 3,3 4,4 4,4 ração a Jações de lo 0 3,3 3,3 4,4 3,3 3,3 4,4 3,3 3,3 4,4 4,4	Interpretation of the property	10.000 2.000 10.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152 08.122.0014.220402 08.122.0014.220502 08.122.0014.220502	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo Crianças, Adolescentes e Jo Administração de Pessoal d 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 4.4 Manutenção de Centros d Atendimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 Manutenção do Programa 3.3 3.3 4.4 Manutenção do Programa 3.3 Manutenção do Programa 3.3 Manutenção dos Unidades	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM O.1.00 Cercargos - FCM O.1.00 O.1.00 O.1.00 Ce Convivência FCM O.1.00 O.1.00 Cécnicos e Administ O.2.50 O.1.00 O.1.00 O.1.00 O.1.00 O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de S 13.000 74.000 30.000 248.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.451.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestä 23.691.0007.136502 Elabo de Sal	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo ilificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 tiável 3.3 3.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 ment	Nimento e Urbanismo invimento e Urbanismo invimento e Urbanismo s Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 mentos Legais do Pla (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 Modernização dos Sis 0.1.00 0.1.00 Modernização dos Sis 0.1.00 0.1.00 Modernização dos Pla 0.1.00	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000 10.000 10.000 ilçadas Particulares 10.000 10.000 ilçadas Particulares 26.000 10.000 ano Diretor de 60.000 55.000 10.000 60.000 cios de Salvador 300.000 stemas de Controle da 265.000 2.644.000 envolvimento Econômico
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152 08.122.0014.220402 08.122.0014.220502 08.122.0014.220502	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - GCM à Crianças, Adolescentes e à 3.3 4.4 Reforma e Equipagem da S Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cer Crianças, Adolescentes e J 3.3 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 4.4 4.4 Manutenção de Centros da Atendimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 Manutenção de Centros da Atendimento a Crianças, A 3.3 3.3 3.3 3.3 4.4 Manutenção do Programa 3.3 Manutenção do Programa 3.3	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM O.1.00 Cercargos - FCM O.1.00 O.1.00 O.1.00 Ce Convivência FCM O.1.00 O.1.00 Cécnicos e Administ O.2.50 O.1.00 O.1.00 O.1.00 O.1.00 O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00 Familia Acolhedora O.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 imento à Crianças, 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de S 13.000 74.000 30.000 248.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.451.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públio 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestã 23.691.0007.136502 Elabo	unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo unicipal de Desenvo alificação de Calçada 3.3 4.4 ração do Salvador 50 titável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do	Olimento e Urbanismo obvimento e Urbanismo obvimento e Urbanismo obvimento e Urbanismo ocupacione del Compositorio del Compos	10.000 2.000 10.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 26.000 10.000 25.000 10.000 25.000 10.000 25.000 10.000 26.640.000 26.644.000 27.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000 28.644.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152 08.122.0014.220402 08.122.0014.220502 08.122.0014.220502	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe Reforma e Equipagem de C à Crianças, Adolescentes e 3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Jo 3.3 4.4 Administração de Pessoal d 3.1 3.3 Manutenção dos Serviços 3.3 4.4 Manutenção de Centros d Atendimento a Crianças, A Administração de Porgrama 3.3 4.4 Manutenção do Programa 3.3 Manutenção dos Programa 3.3 Manutenção das Unidades Jovens	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM 0.1.00 0.1.	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de s 13.000 74.000 30.0000 248.000 Crianças, Adolescentes e	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.451.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestä 23.691.0007.136502 Elabo de Sal	unicipal de Desenvo unicipal de Ação unicipal unic	Nimento e Urbanismo invimento e Urbanismo invimento e Urbanismo si Públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152 08.122.0014.220402 08.122.0014.220402	BRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM A crianças, Adolescentes e a .3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e lovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da Si 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Joens 3.3 4.4 Administração de Pessoal da .3.1 3.3 Manutenção dos Serviços .3.3 4.4 Manutenção de Centros da Atendimento a Crianças, A da .4 Manutenção do Programa .3.3 4.4 Manutenção do Programa .3.3 Manutenção do Programa .3.3 Manutenção do Programa .3.3 Manutenção do Brograma .3.3 Manutenção do Rograma .3.3	0.1.00 FONTE Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM Le Juventude - SPM 0.1.00	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de s 13.000 74.000 30.000 248.000 Crianças, Adolescentes e 83.000 161.000 10.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.451.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestä 23.691.0007.136502 Elabo de Sal	unicipal de Desenvo unicipal de Ações 3.3 4.4 worolvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Ações co unicipal de Ações unicipal	Interpretation of the property	10.000 2.000 10.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.0000 10.0000 10.0000 1
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundaçã	GRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - GE à Crianças, Adolescentes e à 3.3 A4 Reforma e Equipagem da S Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S Adolescentes e Jovens 3.3 As Ana e Ampliação da S Adolescentes e Jovens 3.3 As Adolescentes e Jovens 3.3 As Administração de Pessoal 3.1 As Administração de Pessoal 3.3 Administração de Centros da Atendimento a Crianças, A Ad Administração de Centros da Atendimento a Crianças, A Administração de Centros da Atendimento a Crianças, A 3.3 As Ada da Atendimento a Crianças, A 3.3 As Ada Manutenção dos Programa 3.3 Manutenção das Unidades Jovens 3.3 As Ada Atendimento a Crianças, A Ada Atendimento a Crianças A Ada Atendimento a Crianças A Ada Atendimento a Crianças A Ada At	0.1.00 FONTE I e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 0.1.00 et convivência ovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Técnicos e Administ 0.2.50 0.1.00 0.2.50 0.1.00 0.5.50 0.1.00 0.5.51 0.1.00 0.5 de Atendimento a l 0.5 de Atendimento a l 0.1.00 0.2.51 0.1.00 0.3 de Atendimento a l 0.1.00 0.2.51 0.1.00 0.3 de Atendimento a l 0.1.00 0.2.51 0.1.00 0.3 de Atendimento a l	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de s 13.000 74.000 30.000 248.000 Crianças, Adolescentes e 83.000 161.000 10.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestã 23.691.0007.136502 Elabo de Sal	unicipal de Desenvo unicipal de Ações 3.3 4.4 worolvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 3.3 4.4 mentação do Ações co unicipal de Ações unicipal	Interpretation of the property	10.000 2.000 10.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 Ocupação de Áreas 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundaçã	BRUPO DESPESA as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM A crianças, Adolescentes e a .3.3 4.4 Reforma e Equipagem das Adolescentes e lovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da Si 3.3 4.4 Implantação de Novos Cen Crianças, Adolescentes e Joens 3.3 4.4 Administração de Pessoal da .3.1 3.3 Manutenção dos Serviços .3.3 4.4 Manutenção de Centros da Atendimento a Crianças, A da .4 Manutenção do Programa .3.3 4.4 Manutenção do Programa .3.3 Manutenção do Programa .3.3 Manutenção do Programa .3.3 Manutenção do Brograma .3.3 Manutenção do Rograma .3.3	0.1.00 FONTE I e Juventude - SPM Centros de Convivên Jovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Unidades de Atend 0.1.00 0.1.00 et convivência ovens 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Técnicos e Administ 0.2.50 0.1.00 0.2.50 0.1.00 0.5.50 0.1.00 0.5.51 0.1.00 0.5 de Atendimento a l 0.5 de Atendimento a l 0.1.00 0.2.51 0.1.00 0.3 de Atendimento a l 0.1.00 0.2.51 0.1.00 0.3 de Atendimento a l 0.1.00 0.2.51 0.1.00 0.3 de Atendimento a l	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de s 13.000 74.000 30.000 248.000 Crianças, Adolescentes e 83.000 161.000 10.000	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.451.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestă 23.691.0007.136502 Elabo de Sal 15.122.0015.200054 Admin	unicipal de Desenvo unicipal de Calquad unicipal u	Nimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismos públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0	10.000 2.000 nvolvimento Urbano 700.000 780.000 10.000
UNIDADE Órgão: 58000 Secretai Unidade Gestora: 5830	ria Municipal de Polític 102 UG FCM - Fundação 1: 58302 FCM - Fundação 08.243.0014.119902 08.243.0014.121002 08.243.0033.123602 08.243.0014.124202 08.122.0015.200049 08.122.0015.200152 08.122.0014.220402 08.122.0014.220402 08.122.0014.220502 08.122.0014.221102	as para Mulheres, Infância Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - FCM O Cidade Mãe - Reforma e Equipagem de Cidade Acrianças, Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Reforma e Ampliação da S. 4.4 Reforma e Ampliação da S. 4.4 Reforma e Ampliação da S. 4.4 Administração de Pessoal da S. 3.3 4.4 Administração de Pessoal da S. 3.3 4.4 Administração de Centros da Atendimento a Crianças, Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Administração de Centros da Atendimento a Crianças, A Administração de Centros da Atendimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 Administração de Centros da Atendimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 Administração da Programa 3.3 Manutenção das Unidades Jovens 3.3 3.3 4.4 Capacitação dos Profission Crianças, Adolescentes e Jovens Crianças, Adolescentes e Jovens 3.3 4.4 Capacitação dos Profission Crianças, Adolescentes e Jovens 3.4 Adolescentes e Jovens 3.4 Adolescentes e Jovens 3.4 Adolescentes e Jovens 3.4 Adolescentes e Jovens 3.5 Adolescente	PONTE Le Juventude - SPM	10.000 SUPLEMENTAÇÃO J cia FCM de Atendimento 12.000 8.000 15.000 15.000 2.000 8.000 FCM de Atendimento a 10.000 10.000 4.742.000 368.000 rativos - FCM 15.000 4.771.000 20.000 1.000 Proteção Básica) de s 13.000 74.000 30.000 248.000 Crianças, Adolescentes e 83.000 161.000 10.000 cas Assistenciais de	Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria M ntária: 60002 SEDUR - Secretaria M 15.451.0004.101703 Requi 15.541.0003.102503 Elabo Suste 15.127.0003.119002 Deser Públic 15.127.0003.119202 Imple 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Imple Deser 11.334.0007.126002 Impla 15.126.0001.135302 Impla Gestã 23.691.0007.136502 Elabo de Sal	unicipal de Desenvo unicipal de Calquad unicipal u	Nimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismolvimento e Urbanismos públicas 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 es de Fiscalização da 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Ca 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 de Licenciamento e I 0.1.00 0	10.000 2.000 10.000 780.000 780.000 10.000

8.000

50.000

08.126.0015.250437 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação
3.3 0.1.00
4.4 0.1.00
28.846.0037.290115 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP
3.1 0.1.00

27.812.0017.111303 Impla	ntação e Implemen 3.3	tação de Programas de A 0.1.00	tividadės Esportivas 220.000
	4.4	0.1.00	40.000
27.812.0017.112004 Const	rução de Equipame	ntos de Esporte e Lazer r	nas Comunidades
	3.3	0.1.24	4.878.000
	3.3	0.1.00	20.000
	4.4	0.1.24	8.000.000
	4.4	0.1.92 0.1.00	5.000.000 297.000
11.334.0007.127002 Qualit			297.000
23.334.0035.130902 Impla	3.3	0.1.00	200.000
23.334.0033.130302 mipid	3.3	0.1.24	130.000
	3.3	0.1.00	10.000
	4.4	0.1.24	221.000
	4.4	0.1.00	40.000
11.334.0007.136301 Incen	tivo ao Empreende	dorismo	
	3.3	0.1.00	391.000
	4.4	0.1.00	9.000
11.122.0033.138700 Reord			
	3.3	0.1.00	3.000
	4.4	0.1.00	7.000
11.122.0015.200056 Admir	nistração de Pessoa 3.1	0.1.00	1.901.000
	3.3	0.1.00	459.000
11.122.0015.200157 Manu			
11.122.0013.200137 Mana	3.3	0.1.00	3.960.000
	4.4	0.1.00	45.000
27.812.0017.211503 Apoio			
	3.3	0.1.00	373.000
27.812.0017.212103 Promo	ocão e Atração de E	eventos Esportivos	
	3.3	0.1.00	30.000
	4.4	0.1.00	10.000
23.334.0007.226902 Manu		mpreendedor Municipal	(CEM) - Postos de
Atend	limento aos Empre		
	3.3	0.1.00	1.150.00
	4.4	0.1.00	42.00
23.334.0035.231102 Manu			
	3.3	0.1.24	2.840.000
	3.3	0.1.00	1.667.000
	4.4	0.1.00	10.00
04 126 0015 250442 84	4.4 stenção de Tecnolos		20.000
04.126.0015.250442 Manu	itenção de Tecnolog 3.3	gia da Informação e Comi 0.1.00	unicação 250.00
	4.4	0.1.00	50.00
PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO
	DESPESA		
ecretaria Municipal de Desenvolvim	ento e Urbanismo	- SEDUR	
: 600002 UG SEDUR - Secretaria Mu	unicipal de Desenvo	olvimento e Urbanismo -	SEDUR
entária: 60002 SEDUR - Secretaria M	unicipal de Desenv	olvimento e Urbanismo	
15.451.0004.101703 Requa	-		
15.451.0004.101705 Nequa			10.000
	3.3	0.1.00	10.000
	4.4	0.1.00	
15.541.0003.102503 Elabor			
15.541.0003.102503 Elabor Suster	ração do Salvador 5		
	ração do Salvador 5		vimento Urbano
	ração do Salvador 5 ntável	00 - Plano para Desenvolv	2.000 vimento Urbano 700.000 780.000
	ração do Salvador 5 ntável 3.3	00 - Plano para Desenvolv	vimento Urbano 700.000 780.000
	ração do Salvador 5 ntável 3.3 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00	vimento Urbano 700.000 780.000 10.000
Suster	ração do Salvador 5 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4	0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	700.000 780.000 10.000 100.000
Suster 15.127.0003.119002 Desen	ração do Salvador 5 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ	0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	700.000 780.000 10.000 100.000
Suster	ração do Salvador 5 ttável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ões de Fiscalização da Ocu	700.000 700.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas
Suster 15.127.0003.119002 Desen	ração do Salvador 5 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3	00 - Plano para Desenvolv	700.000 780.000 10.000 10.000 100.000 pação de Áreas
Suster 15.127.0003.119002 Desen	ração do Salvador 5 ttável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ões de Fiscalização da Ocu	700.000 780.000 10.000 10.000 100.000 pação de Áreas
Suster 15.127.0003.119002 Desen	ração do Salvador 5 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolv	700.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 10.000
Suster 15.127.0003.119002 Desen Públic	ração do Salvador 5 ntável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolv	700.000 780.000 10.000 100.000 100.000 100.000 100.000 100.000 100.000 100.000
Suster 15.127.0003.119002 Desen Públic	ração do Salvador S tável 3.3 3.4 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 4.4 mentação de Ações 3.3	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ses de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000
Suster 15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler	ração do Salvador S titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 öes de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 10.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 10.000
Suster 15.127.0003.119002 Desen Públic	ração do Salvador 5 tável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 10.000 10.000 10.000 das Particulares 10.000 10.000 das Ambiental
Suster 15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler	ração do Salvador 5 tável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3	0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 a de Licenciamento e Fiscalização de Licenciamento e Fiscalização de Calçad	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000
Suster 15.127.0003.119002 Desen Püblic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Model	ração do Salvador 5 tável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ise de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 10.000 10.000 100.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode	ração do Salvador 5 tiável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instru	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 6es de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano	700.000 780.000 10.000 10.000 100.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode	ração do Salvador 5 tável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 6es de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano	700.000 780.000 10.000 10.000 100.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode	ração do Salvador 5 tiável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instru	00 - Plano para Desenvolv 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 6es de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 10.000 10.000 10.000 das Particulares 10.000 10.000 10.000 dização Ambiental 26.000 10.000 Diretor de
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode	ração do Salvador 5 tável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.4 mentação do Sistema 4.4 mentação do Sistema 4.7	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano 1 (PDDU)	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 Diretor de
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 3.3 3.3	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ises de Fiscalização da Ocu 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 Diretor de
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 6es de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 pação de Áreas 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implet Desen	ração do Salvador 5 tável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõa 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instrivolvimento Urbano 3.3 4.4 4.4 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano 1 (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 10.000 Diretor de 60.000 55.000 10.000 60.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode	ração do Salvador 5 tável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõa as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instru volvimento Urbano 3.3 3.4 4.4 4.4 ntação da Agência o	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios de Pomento	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 10.000 Diretor de 60.000 55.000 10.000 de Salvador
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Impler Desen	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 mentação dos Instru volvimento Urbano 3.3 4.4 atação da Agência c 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 Diretor de 60.000 55.000 10.000 de Salvador 300.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat	ração do Salvador 5 tiável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 tação da Agência c 3.3 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 Diretor de 60.000 55.000 10.000 de Salvador 300.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Impler Desen	ração do Salvador 5 tiável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 tação da Agência c 3.3 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano 0 (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 Diretor de 60.000 55.000 10.000 de Salvador 300.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat	ração do Salvador 5 tiável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 tação da Agência c 3.3 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4 1.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13	700.000 780.000 780.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat	ração do Salvador 5 tável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõass 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 mentação do Agêreia d 3.3 4.4 ntação da Agência d 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano 0 (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 10.000 Diretor de 60.000 55.000 10.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat Gestăt	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 ntação da Agência o 3.3 4.4 1tação da Agência o 4.4 1tação da Açência o 4.4 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat	ração do Salvador 5 tável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 4.4 atação da Agência a 3.3 4.4 4.4 atação de Ações de 0 4.4 4.4 aração e Implementa	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 100.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat Gestăt	ração do Salvador 5 tável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõa as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação da Agência c 3.3 4.4 4.4 ntação da Agência c 4.4 4.4 ração de Ações de 0 4.4 4.4 ração e Implementa vador	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano 0.100 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 0.1.90 0.1.90 0.1.90 0.1.90 0.1.90 0.1.90 0.1.90	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 100.000 100.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 10.000 Diretor de 60.000 55.000 10.000 60.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat Gestăt	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 4.4 ntação da Ações de 0 4.4 4.7 ração e Implementa vador 3.3 3.3	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 gão do Plano de Desenvo 0.1.00	700.000 780.000 780.000 100.000 100.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000 divimento Econômico
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Impler Desen 11.334.0007.126002 Implar 15.126.0001.135302 Implar 6estăt	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Ações 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 ntação da Agência o 3.3 4.4 ração de Ações de 0 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração a Agência o 3.3 4.4 ração da Agência o 3.3 4.4 ração da Agência o 3.3 4.4 ração da Agência o 3.3 ração de Ações de 0 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 qão do Plano de Desenvo 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 disa Particulares 10.000 10.000 10.000 disa Particulares 26.000 10.000 55.000 10.000 de Salvador 300.000 as de Controle da 265.000 2.644.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat Gestăt	ração do Salvador 5 tiável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Ações 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 d.4 d.4 d.4 d.4 d.5 d.4 d.4 d.4 d.5 d.6 d.6 d.7 d.7 d.7 d.8 d.8 d.8 d.9	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 jes de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 ução do Plano de Desenvo 0.1.00 0.1.90 ução do Plano de Desenvo 0.1.00 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 60.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000 divimento Econômico 4.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Impler Desen 11.334.0007.126002 Implar 15.126.0001.135302 Implar 6estăt	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Ações 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 ntação da Agência o 3.3 4.4 ração de Ações de 0 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração a Agência o 3.3 4.4 ração da Agência o 3.3 4.4 ração da Agência o 3.3 4.4 ração da Agência o 3.3 ração de Ações de 0 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 qão do Plano de Desenvo 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 60.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000 divimento Econômico 4.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Impler Desen 11.334.0007.126002 Implar 15.126.0001.135302 Implar 6estăt	ração do Salvador 5 tiável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Ações 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 d.4 d.4 d.4 d.4 d.5 d.4 d.4 d.4 d.5 d.6 d.6 d.7 d.7 d.7 d.8 d.8 d.8 d.9	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 jes de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 ução do Plano de Desenvo 0.1.00 0.1.90 ução do Plano de Desenvo 0.1.00 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 100.000 100.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000 divimento Econômico
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implei 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implei Desen 11.334.0007.126002 Implai 15.126.0001.135302 Implai Gestăi 23.691.0007.136502 Elabor de Sal	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Ações as 3.3 4.4 mentação de Ações de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 dentação do Pepson dentação de Ações de O 4.4 dentação de Implementa vador 3.3 4.4 dentação de Pepson dentação de Pesson	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 usção do Plano de Desenvo 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 60.000 de Salvador 300.000 nas de Controle da 265.000 2.644.000 divimento Econômico 4.000 33.563.000 1.679.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Impler 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Impler Desen 11.334.0007.126002 Implar 15.126.0001.135302 Implar 6estăt	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Ações 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 ntação da Agência o 4.4 4.7 ação e Implementa vador 3.3 4.4 aração de Pessoal 3.3 atenção dos Serviços	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 ução do Plano de Desenvo 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 Diretor de 60.000 4.000 de Salvador 300.000 as de Controle da 265.000 2.644.000 divimento Econômico 4.000 33.563.000 1.679.000 os - SEDUR
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implei 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implei Desen 11.334.0007.126002 Implai 15.126.0001.135302 Implai Gestăi 23.691.0007.136502 Elabor de Sal	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 mentação do Repessoal 4.4 ntação da Agência c 3.3 4.4 tação de Implementa vador 3.3 4.4 4.4 stração de Pessoal 3.1 3.3 4.4 4.3 3.3 4.5 4.4 3.3 3.3 4.4 4.4 3.3 3.3 4.4 4.4 3.3 3.3	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00 0.1.90 ução do Plano de Desenvo 0.1.00	700.000 780.000 780.000 780.000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat Gestă 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir	ração do Salvador 5 tável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Açõese 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 mentação do Agência a 4.4 mentação de Açõese de o 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.1 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Serviços 3.3 4.4 ração de Serviços 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 60.000 de Salvador 2.644.000 2.644.000 4.000 4.000 33.563.000 1.679.000 os - SEDUR 27.808.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implei 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implei Desen 11.334.0007.126002 Implai 15.126.0001.135302 Implai Gestăi 23.691.0007.136502 Elabor de Sal	ração do Salvador 5 tável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Açõese 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 mentação do Agência a 4.4 mentação de Açõese de o 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.1 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Serviços 3.3 4.4 ração de Serviços 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat Gestă 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir	ração do Salvador 5 tável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Açõese 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 mentação do Agência a 4.4 mentação de Açõese de o 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.1 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Pessoal 3.3 4.4 ração de Serviços 3.3 4.4 ração de Serviços 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ies de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119002 Impler 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Impler Desen 11.334.0007.126002 Implar 15.126.0001.135302 Implar Gestăr 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir 15.122.0015.200155 Manur 15.122.0015.200155 Manur 15.212.0033.225601 Prospe	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 ntação da Agência o 3.3 4.4 tação el Implementa vador 3.3 4.4 sistração de Pessoal 3.1 3.3 tenção dos Serviços 3.3 4.4 sistração de Pessoal 3.1 3.3 3.4 4.4 sistração dos Serviços 3.3 4.4 sistração dos Serviços 3.3 4.4 sistração dos Serviços 3.3 3.4 3.3 serção dos Serviços 3.3 3.4 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 de Fomento de Negócios do Ocu 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 aslização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 60.000 de Salvador 300.000 as de Controle da 265.000 2.644.000 livimento Econômico 4.000 33.563.000 1.679.000 os - SEDUR 27.808.000 10.000 cicional
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implet 15.452.0020.120302 Mode 15.452.0020.120602 Implet Desen 11.334.0007.126002 Implat 15.126.0001.135302 Implat Gestă 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 atação da Agência o 4.4 atação e Implementa vador 4.4 atação de Pessoal 3.1 3.3 atenção dos Serviços 3.3 atenção dos Serviços 3.3 atenção da Serviços 3.3 atenção da Agência o 3.3 atenção da Serviços 3.3 atenção da Serviços 3.3 atenção da Agência o 3.3 atenção da Serviços	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 umentos Legais do Plano (PDDU) 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00 Modernização dos Sisten 0.1.00	700.000 780.000 780.000 780.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 as Particulares 10.000 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 60.000 de Salvador 300.000 as de Controle da 265.000 2.644.000 4.000 1.679.000 0s - SEDUR 27.808.000 10.000 de Salvador
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119002 Impler 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Impler Desen 11.334.0007.126002 Implar 15.126.0001.135302 Implar Gestăr 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir 15.122.0015.200155 Manur 15.122.0033.225601 Prospe	ração do Salvador 5 tável 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõas 3.3 4.4 mentação de Açõese 3.3 4.4 mentação do Sistema 3.3 4.4 mentação dos Instruvolvimento Urbano 3.3 4.4 mentação do Agência a 4.4 mentação de Açõese de O 4.4 de Ações de O 4.4 de Ações de O 4.4 de Ações de O 3.3 de Ações de O 4.4 de Ações de O 4.4 de Ações de O 3.3 de Ações de O 4.4 de Ações de O 3.3	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 ises de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implei 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implei Desen 11.334.0007.126002 Implai 15.126.0001.135302 Implai Gestăi 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir 15.122.0015.200155 Manur 15.212.0033.225601 Prospei 23.334.0007.226302 Manur	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 rnização dos Sisteme 3.3 4.4 mentação dos Instrr volvimento Urbano 3.3 3.3 4.4 4.4 ntação da Agência o 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração e Pessoal 3.1 3.3 4.4 deção de Pessoal 3.1 3.3 4.4 deção de Pessoal 3.1 3.3 deção do Serviços 3.3 4.4 deção de Desenvolvir 3.3 4.4 deção de Desenvolvir 3.3 4.4 deção da Agência o 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 100.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 de Salvador 265.000 2.644.000 divimento Econômico 4.000 33.563.000 1.679.000 os - SEDUR 27.808.000 10.000 de Salvador 410.000 de Salvador 410.000 55.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119002 Impler 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Impler Desen 11.334.0007.126002 Implar 15.126.0001.135302 Implar Gestăr 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir 15.122.0015.200155 Manur 15.122.0033.225601 Prospe	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 rnização dos Sisteme 3.3 4.4 mentação dos Instrr volvimento Urbano 3.3 3.3 4.4 4.4 ntação da Agência o 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração e Pessoal 3.1 3.3 4.4 deção de Pessoal 3.1 3.3 4.4 deção de Pessoal 3.1 3.3 deção do Serviços 3.3 4.4 deção de Desenvolvir 3.3 4.4 deção de Desenvolvir 3.3 4.4 deção da Agência o 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00	700.000 780.000 780.000 100.000 100.000 100.000 100.000 pação de Áreas 10.000 as Particulares 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 de Salvador 265.000 2.644.000 divimento Econômico 4.000 33.563.000 1.679.000 os - SEDUR 27.808.000 10.000 de Salvador 10.000
15.127.0003.119002 Desen Públic 15.127.0003.119202 Implei 15.452.0020.120302 Model 15.452.0020.120602 Implei Desen 11.334.0007.126002 Implai 15.126.0001.135302 Implai Gestăi 23.691.0007.136502 Elabor de Sal 15.122.0015.200054 Admir 15.122.0015.200155 Manur 15.212.0033.225601 Prospei 23.334.0007.226302 Manur	ração do Salvador 5 titável 3.3 3.3 4.4 4.4 volvimento das Açõ as 3.3 4.4 mentação de Ações 3.3 4.4 rnização do Sisteme 3.3 4.4 rnização dos Sisteme 3.3 4.4 mentação dos Instrr volvimento Urbano 3.3 3.3 4.4 4.4 ntação da Agência o 4.4 ração e Implementa vador 3.3 4.4 ração e Pessoal 3.1 3.3 4.4 deção de Pessoal 3.1 3.3 4.4 deção de Pessoal 3.1 3.3 deção do Serviços 3.3 4.4 deção de Desenvolvir 3.3 4.4 deção de Desenvolvir 3.3 4.4 deção da Agência o 3.3 4.4	00 - Plano para Desenvolvo 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 des de Fiscalização da Ocu 0.1.00 0.1.00 de Fiscalização de Calçad 0.1.00 0.1.00 a de Licenciamento e Fisca 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 0.1.00 0.1.13 de Fomento de Negócios o 0.1.00	700.000 780.000 780.000 10.000 100.000 100.000 100.000 pação de Áreas 10.000 10.000 as Particulares 10.000 alização Ambiental 26.000 10.000 55.000 10.000 de Salvador 265.000 2.644.000 divimento Econômico 4.000 33.563.000 1.679.000 os - SEDUR 27.808.000 10.000 de Salvador 410.000 de Salvador 410.000 55.000



ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ÓRGÃO / UNIDADE
Órgão: 60000 Se	ecretaria Municipal de Desenvolvi	mento e Urbanismo	- SEDUR		Órgão: 61000
Unidade Gestora	: 600002 UG SEDUR - Secretaria N	/unicipal de Desenvo	olvimento e Urbanis	mo - SEDUR	Unidade Gesto
Unidade Orçame	ntária: 60002 SEDUR - Secretaria I	Municipal de Desenv	olvimento e Urbanis	smo	Unidade Orçan
	04.126.0015.250440 Man	utenção de Tecnolog	ia da Informação e C	omunicação	oaaac o. ya
		3.3	0.1.00	12.000	
		4.4	0.1.00	3.000	
	28.846.0037.290219 Open	rações Especiais - Ate	ndimento a Sentenç	as Judiciais	
		3.3	0.1.00	10.000	
Órgão: 60000 Se	ecretaria Municipal de Desenvolvi	mento e Urbanismo	- SEDUR		
Unidade Gestora	: 603002 UG FMLF - Fundação Ma	ario Leal Ferreira - FN	1LF		
Unidade Orçame	ntária: 60302 FMLF - Fundação M	ário Leal Ferreira			
	15.451.0020.115502 Elab	oração de Projetos U	rbanísticos e Arquite	tônicos	
		3.3	0.1.13	500.000	
		3.3	0.2.50	100.000	
		3.3	0.1.00	1.156.000	
	15.451.0020.115602 Elab		peciais		
		3.3	0.1.00	989.000	
		3.3	0.1.24	463.000	
		3.3	0.1.13	328.000	
	15.451.0003.115802 Elab Salva		rbanísticos da Orla e	de Áreas Estratégicas de	
		3.3	0.2.50	522.000	
		3.3	0.1.00	1.425.000	
	15.451.0001.118503 Prod	lução e Elaboração de	Projetos Estruturan	ites	
		3.3	0.1.00	300.000	
		3.3	0.2.50	20.000	
	15.452.0020.120102 Rees	truturação e Expansã	io do Sistema de Indi	icadores Municipais - SIM	
		3.3	0.1.00	40.000	
		4.4	0.1.00	10.000	
	15.452.0020.120202 Impl	antação do Sistema o	le Monitoramento A	mbiental	
		3.3	0.1.00	26.000	
		4.4	0.1.00	10.000	
	15.451.0003.138301 Nove	o Mané Dendê			
		3.3	0.1.00	1.000.000	
		3.3	0.1.24	840.000	
	15.122.0015.200055 Adm	inistração de Pessoal	e Encargos - FMLF		
		3.1	0.1.00	11.018.000	
		3.3	0.1.00	504.000	
	15.122.0015.200156 Man	-			
		3.3	0.1.00	935.000	
		3.3	0.2.50	110.000	
		4.4	0.1.00	5.000	
	15.126.0015.250439 Man				
		3.3	0.1.00	5.000	
		4.4	0.1.00	5.000	
	28.846.0037.290119 Oper				
		3.1	0.1.00	170.000	
	28.846.0037.290218 Oper		-		
		3.1	0.1.00	10.000	
ána í a		- CRUIDO			
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	

dade Orçamenti	ária: 61002 SEINFRA - Secretar	ia Municipal de Infrae	strutura e Obras Públic	as
	16.482.0018.106402 Elal Civi		e Infraestrutura Urbana,	Habitação e Defesa
		3.3	0.1.00	500.000
	15.451.0018.106603 Imp	olementação do Plano	de Saneamento Básico	
		3.3	0.1.00	400.000
		4.4	0.1.00	100.000
	16.482.0018.106802 Imp	olantação Fundo de Ha	abitação	
		3.3	0.1.00	1.000.000
	16.482.0003.107002 Urb	oanização - Programa o	de Melhorias Habitacion	ais
		3.3	0.1.24	51.000
		3.3	0.1.00	500.000
		4.4	0.1.00	20.000.000
		4.4	0.1.92	25.000.000
		4.4	0.1.24	620.00
		4.4	0.1.13	5.464.000
	16.482.0003.107102 Via	bilização de Novas Uni	idades Habitacionais	
		3.3	0.1.00	10.000
		3.3	0.1.24	5.740.000
	16.482.0003.107202 Cas	sa Legal - Regularização	o Fundiária	
		3.3	0.1.13	10.000
		3.3	0.1.00	10.000
		4.4	0.1.13	10.000
	16.122.0015.200057 Adı	ministração de Pessoal	l e Encargos - SEINFRA	
		3.1	0.1.00	3.669.00
		3.3	0.1.00	331.000
	16.122.0015.200158 Ma	nutenção dos Serviços	Técnicos e Administrati	vos - SEINFRA
		3.3	0.1.00	5.850.000
		4.4	0.1.00	150.000
	16.482.0018.236001 Ind	enização e Desapropri	iação de Imóveis	
		3.3	0.1.00	5.140.000
		4.4	0.1.00	340.000

Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA

ÓRGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO
UNIDADE		DESPESA		

Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA	
Unidade Gestora: 616002 UG SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador - SUCOP	

amentária: 61602 SUCOF	- Superintendênci	ia de Conserva	ção e Obras Públicas do S	Salvador
15.451.0003	.101902 Obras de	Requalificação	da Orla Marítima de Salva	ador
		4.4	0.1.24	24.868.000
		4.4	0.1.00	2.517.000
15.451.0003	.102002 Obras de	Requalificação	de Áreas Urbanas Estraté	gicas
		4.4	0.1.24	5.820.000
		4.4	0.1.00	2.657.000
15.451.0004	.102102 Requalific	ação Completa	com Drenagem	
		4.4	0.1.00	500.000
15.451.0004	.102202 Repavime	ntação de Vias		
		4.4	0.1.00	3.500.000
		4.4	0.1.42	5.000.000
27.812.0017	.111102 Requalific	-	a e Campos Esportivos	
		4.4	0.1.00	3.076.000
15.482.0020	.127202 Implantaç			
		4.4	0.1.13	2.000.000
		4.4	0.1.92	2.000.000
		4.4	0.1.00	3.135.000
15.122.0033	.127602 Ampliação		s Instalações Físicas da SU	
45 454 0040		4.4	0.1.00	100.000
15.451.0018	.12//02 Construça		io de Prédios Públicos	4 500 000
		4.4	0.1.24	4.500.000
45 454 0022	120002 Canataura	4.4	0.1.00	263.000
15.451.0033	.128002 Construça	io e Recuperaça 4.4	io de Obras de Artes	E00.000
15 451 0010	.128102 Estabilizad		0.1.00	500.000
15.451.0016	.120102 EStabilizat	,ao ue encosta: 4.4	0.1.92	4.000.000
		4.4	0.1.30	341.000
		4.4	0.1.24	6.240.000
		4.4	0.1.00	5.924.000
15 451 0018	128202 Requalific		a de Micro e Macrodrena	
		4.4	0.1.92	4.000.000
		4.4	0.1.00	7.700.000
		4.4	0.1.24	58.900.000
15.451.0033	.128502 Elaborar E	studos e Proje	tos de Engenharia	
		4.4	0.1.00	655.000
		4.4	0.1.24	10.100.000
15.451.0018	.129202 Implantaç	ão da Infraestr	utura Viária	
		4.4	0.1.42	6.000.000
		4.4	0.1.24	9.400.000
		4.4	0.1.16	1.500.000
		4.4	0.1.00	5.276.000
		4.4	0.1.92	20.000.000
15.122.0015	.200058 Administr	ação de Pessoa	l e Encargos - SUCOP	
		3.1	0.1.00	29.140.000
		3.3	0.1.00	1.834.000
15.122.0015	.200159 Manutenç	ção dos Serviço	s Tecnicos e Administrati	
		3.3	0.2.50	33.000
		3.3	0.1.00	11.294.000
		4.4	0.1.00	200.000
		4.4	0.2.50	38.000

UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO					
Órgão: 61000 Sec	Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA								
Unidade Gestora:	616002 UG SUCOP - Superintend	ência de Conservaç	ão e Obras Públicas	do Salvador - SUCOP					

Unidade Orçamentária: 61602 SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador

15.451.0018.228402 Cadastro e	Gerenciament	to do Sistema de Drenag	em e Pavimentação
	3.3	0.1.00	10.000
04.126.0015.250441 Manutenç	ão de Tecnolog	gia da Informação e Com	unicação
	3.3	0.1.00	35.000
	4.4	0.1.00	29.000
28.846.0037.290120 Operações	Especiais - En	cargos com PIS/PASEP	
	3.3	0.2.50	5.000
28.846.0037.290220 Operações	Especiais - Ate	endimento a Sentenças J	udiciais
	3.1	0.1.00	1.500.000
	3.3	0.1.00	3.995.000

Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM

Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Municipio - EGM - SEMGE

Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge)

04.122.0015.251001	Encargos Diversos da PMS
	3 3

Total Geral				539.036.000
		3.3	0.1.00	50.000

ANEXO A	AO I	DEC	RI	ET(0 1	N	2
						_	

/ 2017

		ANEXO II		
	IICIPAL DE SALVADOR		O ADICIONAL ESPECIAL	
OR	RÇAMENTO FISCAL E DA SEGURIDA	ADE SOCIAL - ADMIN	NISTRAÇÃO DIRETA E INI	
RGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	Valores em R\$ 1,00 ANULAÇÃO
NIDADE		DESPESA	PONTE	ANOLAÇA
-	binete do Prefeito - GABP 210002 UG GABP - Gabinete do	Brofoito GARR		
	ntária: 21002 GABP - Gabinete do			
	04.122.0015.200000 Adm	inistração de Pessoa	l e Encargos - GABP	
		3.1	0.1.00	5.246.000
	04.122.0015.200100 Man	utenção dos Serviços 3.3	Tecnicos e Administrati 0.1.00	vos - GABP 584.000
		4.4	0.1.00	10.000
	04.212.0033.225600 Pros	pecção e Desenvolvii		acional
	04 426 0045 250400 84	3.3	0.1.00	10.000
	04.126.0015.250400 Man	utenção de Tecnolog	0.1.00	unicação 30.000
		4.4	0.1.00	70.000
	04.131.0015.250500 Impr			
	24.131.0015.250700 Divul	3.3	0.1.00	10.000
	24.131.0013.230700 DIVU	3.3	0.1.00	10.000
	24.131.0015.250900 Publi	cidade Institucional		
		3.3	0.1.00	36.990.000
	binete do Prefeito - GABP 216002 UG ARSAL - Agência Reg	uladora e Fiscalizado	ora dos Servicos Público	s de Salvador - ARSAI
	ntária: 21602 ARSAL - Agência Reg			
	04.122.0015.200001 Adm			
		3.1	0.1.00	1.448.000
	04 122 0015 200101 Man	3.3	0.1.00	68.000
	04.122.0015.200101 Man	utenção dos Serviços 3.3	0.1.00	2.233.000
		4.4	0.1.00	2.000
RGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	ANULAÇÃ
NIDADE		DESPESA		,
-	binete do Prefeito - GABP	d. D.161	Marilla CDM	
	: 216102 UG SPM - Superintendê ntária: 21612 SPM - Superintendê			
madac orşame.	14.244.0014.101100 Impl			o á Mulher (CRAM)
	,	3.3	0.1.00	146.00
		4.4	0.1.00	114.00
	04.122.0015.200002 Adm		-	
		3.1	0.1.00 0.1.00	2.251.00 150.00
	04.122.0015.200102 Man			
		3.3	0.1.00	739.00
		4.4	0.1.00	10.00
	14.244.0014.201500 Man	utenção do Centro o Ição a Mulher em Sit		adares -Prevenção e
	Atei	3.3	0.1.24	60.00
		3.3	0.1.00	235.00
		4.4	0.1.24	20.00
		4.4	0.1.00	5.00
	14.422.0024.205600 Real Muli	ização de Campanha heres	is de Enfrentamento a V	iolencia contra as
		3.3	0.1.00	30.00
		4.4	0.1.00	10.00
	14.422.0024.205700 Pror			
	14.422.0024.205800 Capa	3.3	0.1.00	10.00
	14.422.0024.203800 Capa	3.3	0.1.00	5.00
		3.3	0.1.24	20.00
	14.422.0024.206300 Capa			
	14 422 0024 200500 2 1	3.3	0.1.00	10.00
	14.422.0024.206500 Real Mull	ização de Ações nas heres	שם atas onindolicas em De	resa uos Direitos das
		3.3	0.1.00	10.00
	14.422.0024.206700 Pror			
	14 422 0024 220400 2	3.3	0.1.00	40.00
	14.422.0024.230400 Dese	envolvimento do Pro 3.3	grama Mulher sem Viole 0.1.00	encia 5.00
	14.244.0014.235500 Man			
		3.3	0.1.00	760.00
		4.4	0.1.00	20.00
	04.126.0015.250401 Man	utenção de Tecnolo 3.3	gia da Informação e Con 0.1.00	nunicação 10.00
		4.4	0.1.00	10.00
	sa Civil - CASA CIVIL			
	240002 UG CASA CIVIL - Casa Civ			
nidade Orçamer	ntária: 24002 CASA CIVIL - Casa Ci			1-60
	08.243.0039.134800 Açõe	es Integradas de Des 3.3	envolvimento da Primei 0.1.00	ra Infância 80.00
		4.4	0.1.00	20.00
incão /		CRUDO		
RGÃO / INIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	ANULAÇÂ
	erotorio Musicinal de Contro de			
-	cretaria Municipal de Gestão - SE		CEMCE	
	410002 UG SEMGE - Secretaria I	•		
ınıdade Orçamer	ntária: 41002 SEMGE - Secretaria	•		
	04.121.0001.136600 Mod			
		3.3	0.1.00	520.00
		4.4	0.1.00	10.00
	04.122.0015.200012 Adm			
		3.1	0.1.00	806.00

3.1

3.3

04.122.0015.200112 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - SEMGE

0.1.00

0.1.00

806.000

718.000

ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	ANULAÇÃO
	cretaria Municipal de Desenvolvin		mprego - SEDES	
Unidade Gestora	: 500002 UG SEDES - Secretaria Mu	unicipal de Desenvo	lvimento, Trabalho e Er	nprego - SEDES
Unidade Orçame	ntária: 50002 SEDES - Secretaria M	unicipal de Desenvo	olvimento, Trabalho e E	mprego
	11.334.0007.126001 Impla	ntação da Agência o	le Fomento de Negócios	de Salvador
		3.3	0.1.00	300.000
	11.334.0007.127001 Qualit	-		
		3.3	0.1.00	200.000
	23.334.0035.130901 Impla		-	
		3.3	0.1.00	10.000
		3.3	0.1.24	130.000
		4.4	0.1.00	40.000 221.000
	04 122 0022 12C100 Deere	4.4	0.1.24	221.000
	04.122.0033.136100 Reord	ienamento Fisico da 3.3	0.1.00	2 000
		3.3 4.4		3.000
	11.334.0007.136300 Incen		0.1.00	7.000
	11.554.0007.156500 Incen	3.3	0.1.00	391.000
		4.4	0.1.00	9.000
	23.334.0007.136400 Progr			9.000
	25.554.0007.150400 PT0g1	3.3	0.1.00	87.000
		4.4		
	22 CO1 0007 12CE01 Elabo		0.1.00	13.000
	23.691.0007.136501 Elabo	ração e implementa Ivador	ição do Piano de Desenv	olvimento Economico
	dc 50.	3.3	0.1.00	6.000
		4.4	0.1.00	4.000
	11.122.0015.200033 Admir			11000
	111122100131200033 71011111	3.1	0.1.00	5.137.000
		3.3	0.1.00	459.000
	11.122.0015.200134 Manu			
	111122100131200131 1110110	3.3	0.1.00	3.460.000
		4.4	0.1.00	45.000
	23.422.0018.224901 Ações			
		3.3	0.1.00	88.000
		4.4	0.1.00	5.000
	23.334.0007.226301 Manu	tenção da Agência o		
		3.3	0.1.00	410.000
		4.4	0.1.00	5.000
	23.334.0007.226401 Public	ação de Periódicos	do Observatório do Des	envolvimento
		3.3	0.1.00	6.000
	23.334.0007.226901 Manu	tenção do Centro E	mpreendedor Municipal	(CEM) - Postos de
	Atend	limento aos Empree	ndores.	
		3.3	0.1.00	1.150.000
		4.4	0.1.00	42.000
	23.334.0035.231101 Manu	tenção dos Serviços	de Intermediação de M	lão de Obra
		3.3	0.1.00	1.667.000
		3.3	0.1.24	2.840.000
		4.4	0.1.00	10.000
		4.4	0.1.24	20.000
	04.126.0015.250423 Manu	tenção de Tecnolog	ia da Informação e Com	unicação
		3.3	0.1.00	250.000
		4.4	0.1.00	50.000
ÓRGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	ANULAÇÃO
UNIDADE		DESPESA		
	cretaria Municipal de InfraEstrutu : 510002 UG SINDEC - Secretaria N			efesa Civil - SINDEC
	ntária: 51002 SINDEC - Secretaria I			
	16.482.0018.106401 Elabo Civil	oração de Projetos d	e Infraestrutura Urbana	a, Habitação e Defesa
	CIVII	3.3	0.1.00	500.000
	16.482.0018.106602 Imple			230.000
	· ·			

10.462.0016.100401	Civil	ue illi destrutura Orbana,	nabitação e Delesa
	3.3	0.1.00	500.000
16.482.0018.106602	Implementação do Plano	o de Saneamento Básico	
	3.3	0.1.00	400.000
	4.4	0.1.00	100.000
16.482.0018.106801	Implantação Fundo de H	labitação	
	3.3	0.1.00	1.000.000
16.482.0003.107001	Urbanização - Programa	de Melhorias Habitacion	ais
	3.3	0.1.24	51.000
	3.3	0.1.00	500.000
	4.4	0.1.24	620.000
	4.4	0.1.92	25.000.000
	4.4	0.1.00	20.000.000
	4.4	0.1.13	5.464.000
16.482.0003.107101	Viabilização de Novas U	nidades Habitacionais	
	3.3	0.1.00	10.000
	3.3	0.1.24	5.740.000
16.482.0003.107201	Casa Legal - Regularizaçã	io Fundiária	
	3.3	0.1.13	10.000
	3.3	0.1.00	10.000
	4.4	0.1.13	10.000
16.122.0015.200044	Administração de Pesso		
	3.1	0.1.00	3.669.000
	3.3	0.1.00	331.000
16.122.0015.200145	, ,	os Tecnicos e Administrati	
	3.3	0.1.00	5.850.000
	4.4	0.1.00	150.000
16.482.0018.236000	Indenização e Desaprop		
	3.3	0.1.00	5.140.000
	4.4	0.1.00	340.000



UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	ANULAÇÃO	ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	ANULAÇÃ
Organ: 51000 Secr	retaria Municipal de InfraEstrutu		a Civil - SINDFC		-	ecretaria Municipal de InfraEstruto : 516002 UG SUCOP - Superinteno			lvador - SUCOP
•	510003 UG CODESAL - Defesa Civ	•				ntária: 51602 SUCOP - Superinten	dência de Conservaç	ão e Obras Públicas do Sa	alvador
						15.451.0018.228401 Cada	stro e Gerenciament 3.3	o do Sistema de Drenager 0.1.00	n e Pavimentação 10.00
muaue Orçament	tária: 51003 SINDEC/CODESAL - D					04.126.0015.250433 Man			
	16.482.0018.107302 Imple	•					3.3	0.1.00	35.00
		3.3	0.1.00	50.000		28.846.0037.290116 Oper	4.4 ações especiais - Enc	0.1.00 argos com PIS/PASEP	29.00
	15.182.0018.107502 Imple	-	-				3.3	0.2.50	5.00
		3.3	0.1.00	423.000		28.846.0037.290216 Oper	ações Especiais - Ate 3.1	ndimento a Sentenças Jud 0.1.00	diciais 1.500.00
		4.4	0.1.00	17.000			3.3	0.1.00	3.995.00
	15.182.0018.136900 Mode	ernização Tecnológica	da Defesa Civil		-	cretaria Municipal de Promoção S			
		3.3	0.1.00	1.660.000		: 520002 UG SEMPS - Secretaria N ntária: 52002 SEMPS - Secretaria N			
		4.4	0.1.00	320.000	-	27.812.0017.111302 Impla	antação e Implement	tação de Programas de Ati	
	15.182.0018.137000 Mobi	lização e Participação	Comunitária				3.3 4.4	0.1.00 0.1.00	220.00 40.00
		3.3	0.1.00	60.000		27.812.0017.112003 Cons			
		4.4	0.1.00	20.000			3.3	0.1.00	20.00
	15.182.0018.137100 Impla	intação de Plano de Pr	evenção de Contingência	a e Riscos			3.3 4.4	0.1.24 0.1.92	4.878.00 5.000.00
		3.3	0.1.00	3.010.000			4.4	0.1.24	8.000.00
		4.4	0.1.00	20.000		08.122.0015.200041 Adm	4.4 inistração de Pessoal	0.1.00 e Encargos - SEMPS	297.00
	15.122.0015.200048 Admir	nistração de Pessoal e	Encargos - CODESAL			00:122:0013:200041 Adiii	3.1	0.1.00	375.00
		3.1	0.1.00	9.700.000		08.122.0015.200142 Man			
		3.3	0.1.00	743.000		27.812.0017.211502 Apoi	3.3 o à Atletas e Delegaç	0.1.00 ões Representativas	500.00
	15.122.0015.200149 Manu	utenção dos Serviços T	ecnicos e Administrativo	s - CODESAL			3.3	0.1.00	373.00
		3.3	0.1.00	5.900.000		27.812.0017.212102 Prom	noção e Atração de E 3.3	ventos Esportivos 0.1.00	30.00
		4.4	0.1.00	100.000			4.4	0.1.00	10.00
	15.182.0018.206902 Realiz	zação de Ações de Def	esa Civil		ÓRGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	ANULAÇÃ
		3.3	0.1.00	400.000	ÚNIDADE	cretaria Municipal de Promoção S	DESPESA	ohroza SEMBS	
		4.4	0.1.00	20.000	-	: 523002 UG FCM - Fundação Cida		DDTC2d - SEIVII S	
					Unidade Orçamer	ntária: 52302 FCM - Fundação Cida			
RGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	ANULAÇÃO		08.243.0014.119901 Refor a Cria	ma e Equipagem de Inças, Adolescentes e		.M de Atendimento
NIDADE	retaria Municipal de InfraEstrutu	DESPESA	a Civil - SINDEC				3.3	0.1.00	12.000
-	516002 UG SUCOP - Superintend			vador - SUCOP		08.243.0014.121001 Refor	4.4 ma e Equipagem das	0.1.00 Unidades de Atendiment	8.000 o a Criancas
	tária: 51602 SUCOP - Superintend						escentes e Jovens		
	15.451.0003.101901 Obras						3.3 4.4	0.1.00 0.1.00	15.000 15.000
		4.4 4.4	0.1.24 0.1.00	24.868.000 2.517.000		08.243.0033.123601 Refor			15.000
	15.451.0003.102001 Obras						3.3	0.1.00	2.000
		4.4	0.1.00	2.657.000		08.243.0014.124201 Impla	4.4 Intação de Novos Cei	0.1.00 ntros de Convivência FCM	8.000 de Atendimento a
	15.451.0004.102101 Requi	4.4	0.1.24	5.820.000			ças, Adolescentes e J	ovens	
	13.431.0004.102101 Requi	4.4	0.1.00	500.000			3.3 4.4	0.1.00 0.1.00	10.000
	15.451.0004.102201 Repay	vimentação de Vias				08.122.0015.200043 Admi			
		4.4	0.1.42	5.000.000			3.1 3.3	0.1.00 0.1.00	4.742.000 368.000
	27.812.0017.111101 Requi			3.500.000		08.122.0015.200144 Manu			
		4.4	0.1.00	3.076.000			3.3	0.2.50	15.000
	15.482.0020.127201 Impla	-					3.3	0.1.00	
		4.4 4.4	0.1.00 0.1.92	3.135.000 2.000.000			4.4		
		4.4	0.1.13				4.4	0.2.50 0.1.00	1.000 20.000
			0.1.13	2.000.000		08.122.0014.220401 Manu Aten	4.4 utenção de Centros d	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote	1.000 20.000
	15.122.0033.127601 Ampli	iação e Reforma das Ir	nstalações Físicas da Succ	2.000.000 pp			4.4 utenção de Centros d	0.2.50 0.1.00	1.000 20.000 ção Básica) de
		4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00	2.000.000			4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00	1.000 20.000 ção Básica) de 13.000 74.000
	15.122.0033.127601 Ampli 15.451.0018.127701 Const	4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00	2.000.000 pp			4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote idolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00	1.00 20.00 ção Básica) de 13.00 74.00
		4.4 trução e Recuperação	nstalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos	2.000.000 pp 100.000		Atend 08.122.0014.220501 Manu	4.4 Itenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 Itenção do Programa 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote kdolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Família Acolhedora 0.1.00	1.00 20.00 ção Básica) de 13.00 74.00 30.00
		4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes	2.000.000 pp 100.000 263.000 4.500.000		Atend	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote kdolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Família Acolhedora 0.1.00	1.000 20.000 ção Básica) de 13.000 74.000 30.000
	15.451.0018.127701 Const	4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24	2.000.000 pp 100.000 263.000		Atend 08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote tdolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar	1.000 20.000 ção Básica) de 13.000 74.000 30.000 248.000 aças, Adolescentes
	15.451.0018.127701 Const	4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes	2.000.000 pp 100.000 263.000 4.500.000		Atend 08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote kdolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i Família Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00	1.000 20.000 ção Básica) de 13.000 74.000 30.000 248.000 aças, Adolescentes 161.000 83.000
	15.451.0018.127701 Const	4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação 4.4 viilização de Encostas 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000		Atend 08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Família Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00	1.000 20.000 20.000 74.000 30.000 248.000 248.000 161.000 83.000
	15.451.0018.127701 Const	4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação 4.4 dilização de Encostas 4.4 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.30	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000		08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capa	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profissior ças, Adolescentes e J	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote tdolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.0.00 ol.00	1.000 20.000 20.000 30.000 30.000 248.000 30.000 161.000 83.000 10.000
	15.451.0018.127701 Const 15.451.0033.128001 Const 15.451.0018.128101 Estab	4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação 4.4 ilização de Encostas 4.4 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.30 0.1.24	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000		08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capa Crian	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profissior ças, Adolescentes e J 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Família Acolhedora 0.1.00 ss de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Asovens 0.1.00	1.000 20.000 20.000 74.000 30.000 248.000 248.000 161.000 83.000 10.000
	15.451.0018.127701 Const	4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação 4.4 ilização de Encostas 4.4 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.30 0.1.24	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000		08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capai Crian 08.243.0023.223801 Capai	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profissior ças, Adolescentes e J 3.3 citação Profissional d 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Família Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 onis na Área de Políticas Asovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00	1.000 20.000 250 Básica) de 13.000 74.000 30.000 248.000 16.000 83.000 10.000 ssistênciais de 10.000 niliares da FCM
	15.451.0018.127701 Const 15.451.0033.128001 Const 15.451.0018.128101 Estab	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 oilização de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ o.1.00 de Prédios Públicos o.1.00 o.1.24 de Obras de Artes o.1.00 o.1.92 o.1.00 o.1.30 o.1.24 le Micro e Macrodrenago o.1.92 o.1.00	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 4.000.000 7.700.000		08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capa Crian	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profissior ças, Adolescentes e J 3.3 citação Profissional d 3.3 utenção de Tecnologi	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i. Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 a da Area de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun	1.000 20.000 20.000 74.000 30.000 248.000 16.000 83.000 10.000 ssistênciais de 10.000 niliares da FCM 10.000 icação
	15.451.0018.127701 Const 15.451.0033.128001 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 ilitzação de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 4.1 4.4 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.30 0.1.24 de Micro e Macrodrenago 0.1.92 0.1.00 0.1.24	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 4.000.000		08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capai Crian 08.243.0023.223801 Capai	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profissior ças, Adolescentes e J 3.3 citação Profissional d 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Família Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 onis na Área de Políticas Asovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00	1.000 20.000 20.000 13.000 74.000 30.000 248.000 248.000 161.000 83.0000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000
	15.451.0018.127701 Const 15.451.0033.128001 Const 15.451.0018.128101 Estab	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 ilitzação de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 4.1 4.4 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.30 0.1.24 de Micro e Macrodrenago 0.1.92 0.1.00 0.1.24	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 4.000.000 7.700.000		08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capai Crian 08.243.0023.223801 Capai	4.4 utenção de Centros d 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission ças, Adolescentes e J 3.3 utenção do Trograma 3.3 4.4 citação dos Profission d 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enc.	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i Família Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Arovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP	1.000 20.001 20.001 20.001 20.001 20.001 20.001 20.001 248.000 248.001 248.001 20.001
	15.451.0018.128201 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.	ostalações Físicas da Succ o.1.00 de Prédios Públicos o.1.00 o.1.24 de Obras de Artes o.1.00 o.1.92 o.1.00 o.1.30 o.1.24 de Micro e Macrodrenago o.1.92 o.1.00 o.1.24 de Engenharia o.1.24	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 2m 4.000.000 7.700.000 58.900.000	Órgão: 53000 Sa	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capa Crian 08.243.0023.223801 Capa 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Open	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profissional d 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enci	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 I Família Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 0.1.00	1.000 20.000 20.000 250 Básica) de 13.000 74.000 30.000 248.000 161.000 83.000 10.000 ssistênciais de 10.000 icação 6.000 8.000
	15.451.0018.127701 Const 15.451.0033.128001 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 oilização de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.30 0.1.24 de Micro e Macrodrenago 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Engenharia 0.1.24 ostalações de Artes	2.000.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 655.000	Unidade Gestora:	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capa: Crian 08.243.0023.223801 Capa: 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Oper	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission ças, Adolescentes e J 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enc. 3.1 - SEMOB Municipal de Mobilid	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 r Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Asovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00	1.000 20.000 20.000 13.000 74.000 30.000 248.000 aças, Adolescentes 161.000 83.000 10.000 icação 6.000 8.000
	15.451.0018.128201 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.	ostalações Físicas da Succ o.1.00 de Prédios Públicos o.1.00 o.1.24 de Obras de Artes o.1.00 o.1.92 o.1.00 o.1.30 o.1.24 de Micro e Macrodrenago o.1.92 o.1.00 o.1.24 de Engenharia o.1.24	2,000,000 100,000 263,000 4,500,000 500,000 4,000,000 5,924,000 341,000 6,240,000 7,700,000 58,900,000 10,100,000	Unidade Gestora:	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capai Crian 08.243.0023.223801 Capai 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Operi	4.4 utenção de Centros d idimento a Crianças, A 3.3 3.4 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção dos Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission ças, Adolescentes e J 3.3 citação Profissional d 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enc. 3.1 - SEMOB Municipal de Mobilid Municipal de Mobilid	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i. Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB	1.000 20.000 20.000 20.000 20.000 20.000 248.000 30
	15.451.0018.128201 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 4.4 trução e Recuperação 4.4 ilização de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 alificação do Sistema o 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.	ostalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Micro e Macrodrenago 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Engenharia 0.1.24 de Engenharia 0.1.24 0.1.00 oura Viária 0.1.92	2.000.000 100.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 655.000	Unidade Gestora:	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capa: Crian 08.243.0023.223801 Capa: 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Oper	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission ças, Adolescentes e J 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enc. 3.1 - SEMOB Municipal de Mobilid vunicipal de Mobilid vunicipal de Mobilid vunicipal de Mobilid vunicipal de Mobilid	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 0.1.00 I Familia Acolhedora 0.1.00 s. de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 ais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 a.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB lade	1.000 20.000 20.000 30.000 13.000 74.000 30.000 248.000 10.000 83.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000
	15.451.0018.128201 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 oilização de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 alificação do Sistema o 4.4 4.4 4.4 4.4 dorar Estudos e Projetos 4.4 4.4 antação da Infraestrute 4.4 4.4 4.4 4.4	ostalações Físicas da Succ o.1.00 de Prédios Públicos o.1.00 o.1.24 de Obras de Artes o.1.00 o.1.30 o.1.24 de Micro e Macrodrenago o.1.92 o.1.00 o.1.24 de Engenharia o.1.24 o.1.00 ura Viária o.1.92 o.1.00 o.1.24	2.000.000 263.000 4.500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 4.000.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 655.000 20.000.000 6.000.000 5.276.000 1.500.000	Unidade Gestora: Unidade Orçamer	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capai Crian 08.243.0023.223801 Capai 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Operi	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission ças, Adolescentes e J 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enc. 3.1 - SEMOB Municipal de Mobilid Municipal de Mobilid ração de Estudos e F 3.3	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i. Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB	1.000 20.000 20.000 13.000 74.000 30.000 248.000 aças, Adolescentes 161.000 83.000 10.000 icação 6.000 8.000 50.000
	15.451.0018.127701 Const 15.451.0033.128001 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 dilização de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 dorar Estudos e Projetos 4.4 4.4 dorar Estudos da Infraestrutt 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4	stalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Micro e Macrodrenago 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Engenharia 0.1.24 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.01 0.1.24 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.42 0.1.00 ora Viária	2.000.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 655.000 20.000.000 6.000.000 5.276.000	Unidade Gestora: Unidade Orçamer ÓRGÃO /	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capai Crian 08.243.0023.223801 Capai 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Operi	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission 3.3 citação Profissional d 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enc. 3.1 - SEMOB Municipal de Mobilid Municipal de Mobilid uração de Estudos e F 3.3 GRUPO	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 0.1.00 I Familia Acolhedora 0.1.00 s. de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 ais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 a.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB lade	1.000 20.000 20.000 250 Básica) de 13.000 74.000 30.000 248.000 63.3000 10.000 63.3000 10.000 63.3000 10.000 63.000 6.000 6.000 6.000 6.000 6.000
	15.451.0018.128201 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 dilização de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 dorar Estudos e Projetos 4.4 4.4 dorar Estudos da Infraestrutt 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4	stalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Micro e Macrodrenago 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Engenharia 0.1.24 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.01 0.1.24 0.1.00 ora Viária 0.1.92 0.1.42 0.1.00 ora Viária	2.000.000 263.000 4.500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 4.000.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 655.000 20.000.000 6.000.000 5.276.000 1.500.000	Unidade Gestora: Unidade Orçamer ÓRGÃO / UNIDADE	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capan Crian 08.243.0023.223801 Capan 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Operi ccretaria Municipal de Mobilidade is 30002 UG SEMOB - Secretaria Natária: 53002 SEMOB - Secretaria Natária: 54002 Na	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission ças, Adolescentes e J 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 4.4 ações Especiais - Enc. 3.1 - SEMOB Municipal de Mobilid Municipal de Mobilid ração de Estudos e F 3.3 GRUPO DESPESA	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i Família Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Arovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB lade brojetos de Mobilidade Uri 0.1.00	13.000 74.000 30.000 248.000 248.000 83.000 10.000 ssistênciais de 10.000 nilliares da FCM 10.000 8.000 8.000
	15.451.0018.128201 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 ilitração de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.	ostalações Físicas da Succ o.1.00 de Prédios Públicos o.1.00 o.1.24 de Obras de Artes o.1.00 o.1.30 o.1.24 de Micro e Macrodrenage o.1.92 o.1.00 o.1.24 de Engenharia o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24	2.000.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 6.5000 20.000.000 6.000.000 5.276.000 1.500.000 9.400.000 29.140.000 1.834.000	Unidade Gestora: Unidade Orçamer ÓRGÃO / UNIDADE Órgão: 54000 Se	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capac Crian 08.243.0023.223801 Capac 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Operi ceretaria Municipal de Mobilidade i: \$30002 UG SEMOB - Secretaria la 15.451.0020.135800 Elabo PROJETO / ATIVIDADE	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profissional d 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 GRUPO DESPESA urismo - SECULT	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB lade projetos de Mobilidade Uri 0.1.00 FONTE	1.000 20.000 20.000 230 Básica) de 13.000 74.000 30.000 248.000 63.3000 10.000 63.3000 10.000 63.3000 6.000 6.000 6.000 6.000
	15.451.0018.127701 Const 15.451.0033.128001 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 dilização de Encostas 4.4 4.4 4.4 d.4 d.7 dorar Estudos e Projetos 4.4 d.4 d.4 d.4 d.4 d.4 d.4 d.4 d.4 d.4	stalações Físicas da Succ 0.1.00 de Prédios Públicos 0.1.00 0.1.24 de Obras de Artes 0.1.00 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Micro e Macrodrenago 0.1.92 0.1.00 0.1.24 de Engenharia 0.1.24 de Engenharia 0.1.24 0.1.00 ura Viária 0.1.92 0.1.42 0.1.00 ura Viária 0.1.92 0.1.42 0.1.00 0.1.16 0.1.24 Encargos - SUCOP 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00 0.1.00	2.000.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 6.240.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 655.000 20.000.000 6.000.000 5.276.000 1.500.000 9.400.000 29.140.000 29.140.000	Unidade Gestora: Unidade Orçamer ÓRGÃO / UNIDADE Órgão: 54000 Se Unidade Gestora:	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu 08.122.0014.221101 Manu 08.243.0023.223701 Capac Crian 08.243.0023.223801 Capac 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Operi ceretaria Municipal de Mobilidade 15.451.0020.135800 Elabo PROJETO / ATIVIDADE ceretaria Municipal de Cultura e Tu 15.454002 UG FGM - Fundação Gre	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission 3.3 citação Profissional d 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 GRUPO DESPESA urismo - SECULT gório de Matos - FGI	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 0.1.00 nais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB lade projetos de Mobilidade Uri 0.1.00 FONTE	1.000 20.001 20.001 20.001 13.000 74.000 30.001 248.001 161.000 83.000 10.000 ssistênciais de 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000
	15.451.0018.128201 Const 15.451.0018.128101 Estab 15.451.0018.128201 Requi	4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 trução e Recuperação 4.4 ilitração de Encostas 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.4 4.	ostalações Físicas da Succ o.1.00 de Prédios Públicos o.1.00 o.1.24 de Obras de Artes o.1.00 o.1.30 o.1.24 de Micro e Macrodrenage o.1.92 o.1.00 o.1.24 de Engenharia o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24 o.1.00 o.1.24	2.000.000 263.000 4.500.000 500.000 4.000.000 5.924.000 341.000 6.240.000 7.700.000 58.900.000 10.100.000 6.5000 20.000.000 6.000.000 5.276.000 1.500.000 9.400.000 29.140.000 1.834.000	Unidade Gestora: Unidade Orçamer ÓRGÃO / UNIDADE Órgão: 54000 Se Unidade Gestora:	08.122.0014.220501 Manu 08.122.0014.221101 Manu 08.122.0014.221101 Manu e Jow 08.243.0023.223701 Capac Crian 08.243.0023.223801 Capac 08.126.0015.250432 Manu 28.846.0037.290115 Operi ceretaria Municipal de Mobilidade i: \$30002 UG SEMOB - Secretaria la 15.451.0020.135800 Elabo PROJETO / ATIVIDADE	4.4 utenção de Centros d dimento a Crianças, A 3.3 3.3 4.4 utenção do Programa 3.3 utenção das Unidade ens 3.3 4.4 citação dos Profission ças, Adolescentes e J 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 utenção de Tecnologi 3.3 GRUPO DESPESA urismo - SECULT gório de Matos - FGl ggório de Matos	0.2.50 0.1.00 e Convivencia FCM (Prote Adolescentes e Jovens 0.2.51 0.1.00 0.1.00 i Familia Acolhedora 0.1.00 es de Atendimento a Criar 0.2.51 0.1.00 0.1.00 inais na Área de Políticas Acovens 0.1.00 e Jovens Aprendizes e Fan 0.1.00 a da Informação e Comun 0.1.00 argos com PIS/PASEP 0.1.00 ade - SEMOB lade projetos de Mobilidade Uri 0.1.00 FONTE	1.000 20.000 20.000 74.000 30.000 248.000 248.000 10.000 10.000 83.000 10.000 10.000 6.000 8.000 50.000 ANULAÇÃ



UNIDADE	ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO DESPESA	FONTE	ANULAÇÃO
13.431.0004.101707 Requalificação des Calquidas Pallacia 13.0.0.0 10.000 2.000 10.501 10				ismo - SUCOM	
3.3 0.100 10.000 14.4 0.100 10.000 10.000 10.541,0001,100502 Elaboração do Salvador 500. Plento para Deservolvimento Urbano Sestemativa 3.3 0.100 10.000 10.000 14.4 0.11.3 10.000 10.000 14.4 0.11.3 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.000 10.000 10.000 14.4 0.10.5 10.0000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.000 10.0000 10.000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000 10.0000	Unidade Orçamer				
15.541.0003.102505 Esboração do salvador 500 - Plano para Desenvolvemento Urbano Sustantiaves 3.3		13.431.0004.101702 Requi	3.3	0.1.00	
3.3		15.541.0003.102502 Elabo			
15.127.0001.19001 Deservolvemento da Ações de Ricalaração da Ocupação de Areas Públicas 15.127.0001.19001 Deservolvemento da Ações de Ricalaração da Ocupação de Areas 15.127.0001.19001 Implementação de Ações de Fiscalaração de Calquelas Parlicuturas 15.127.0001.19001 Implementação de Ações de Fiscalaração de Calquelas Parlicuturas 3.3 0.1.00 10.000 4.4 0.1.00 10.000 4.5 0.1.000 10.000 4.6 0.1.000 10.000 4.6 0.1.000 10.000 4.6 0.1.000 10.000 4		Suste		0.1.00	700.000
15.127.0003.119001 Deservo/memoto das Agénes de Fiscalização da Opupação de Avesto Publica					
Publicians			4.4	0.1.00	10.000
15.127.003.119021 Implementation de Agés en Fischalização de Caliqueis Particularies 3.3				ões de Fiscalização da Oc	upação de Áreas
3.4					
15.422.0001.20011 Restruturation & plannation of sitema de l'accidences Numicipales - SMA 3		15.127.0003.119201 Imple			
3.3					
15.452.0020.120301 Implamentação do Sistema de Monitoramento Ambiental 1.3 3 0.100 1.000 1.0000 1.5.452.0020.120301 Modernitação do Sistema de Utencinamento e Piscalização Ambiental 1.5.452.0020.120601 Implamentação dos Instrumentos Leguis do Plane Divertor de Desenvolvimento Para Para Para Para Para Para Para Par		15.452.0020.120101 Reest			
3.3 0.1.00 26.000		45 453 0030 430004 1			
15.452.0020.120301 Modernização do Sistema de Licenciamento e Fiscalização Ambiental 3.3 3.1 1.00 2.60.000 4.4 0.1.00 1.00.001 15.452.0020.120601 Implementação dos Instrumentos Legias do Plano Director de Desenvolvimento Urbano (PDUU) 3.3 0.1.01 5.00.00 3.3 0.1.01 5.00.00 3.3 0.1.00 5.00.00 4.4 0.1.00 5.00.00 4.4 0.1.00 2.64.000 4.5 0.1.00 1.0.00 5.126.0001.13501 Implementação de Ações de Modernização dos Sistemas de Controle da Gestão 4.4 0.1.00 2.64.000 5.1.22.0015.20040 Administração de Pessale Encargos SUCOM 3.1 0.1.00 34.866.000 5.1.22.0015.20040 Administração de Pessale Encargos SUCOM 3.1 0.1.00 34.866.000 5.1.22.0015.20041 Manutenção dos Serviços Tecencias Administrativos - SUCOM 3.3 0.1.00 1.0.00 0.4.126.0015.250430 Manutenção dos Serviços Tecencias Administraçãos - SUCOM 3.3 0.1.00 1.0.00 0.4.126.0015.250430 Manutenção dos Tecenciogas das Informaçãos e Comunicação 0.59765A 7.00 7		15.452.0020.120201 Impia			
3.3 0.1.00 26.000		15.452.0020.120301 Mode			
15.452.0020.120601 Implementação dos instrumentos Legais do Plano Diretor de Desenvolvimento Urbano (PDU)			3.3	0.1.00	26.000
3.3 0.1.13 60.000			mentação dos Instr	umentos Legais do Planc	
4.4 0.1.00 1.0.000		Deser			60.000
15.126.0001.135301 Implantação de Apões de Modernização dos Sistemas de Controle da Gestão 4.4					
Gestão			4.4	0.1.13	60.000
15.122.0015.200040 Administração de Personal e Encargos - SUCOM 3.1 0.1.00 3.4 8.66.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.679.000 1.000 1.00000 1.0000 1.000000 1.000000 1.000000 1.000000 1.000000 1.000000 1.0000000 1.0000000 1.0000000000				· Modernização dos Siste	mas de Controle da
15.122.0015.200040 Administração de Pessoal e fincargos. SUCOM 3.3 0.1.00 1.679.000 15.122.0015.200141 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - SUCOM 4.4 0.1.00 1.000 0.4126.0015.250430 Manutenção do Tecnicolgia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 3.000 28.846.0037.290215 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.3 0.1.00 3.000 0.000 0.0000 PROJETO / ATTIVIDADE GRUPO FONTE ANULAÇÃO UNIDADE DESPESA Orgãos: S5000 Secretaria Municipal de Urbanismo - SUCOM UNIDADE DESPESA Orgãos: S5000 Secretaria Municipal de Urbanismo - SUCOM UNIDADE CONTRO SERVIÇO PROJETO / ATTIVIDADE DESPESA 15.451.0020.115501 Elaboração de Projetos Urbanisticos e Arquitetônicos 15.451.0020.115501 Elaboração de Projetos Urbanisticos de Areas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.156.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanisticos de Areas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanisticos de Areas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.000 15.451.0003.115802 Produção e le Projetos Urbanisticos de Areas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.000 15.451.0003.138300 Novo Mane Bende 3.3 0.1.00 1.000 15.451.0003.138300 Novo Mane Bende 3.3 0.1.00 1.000 15.122.0015.20038 Administração de Projetos Estruturartes 3.3 0.1.00 1.000 15.122.0015.20038 Administração de Projetos Estruturaria de Areas Estratégicas de Projetos Estruturaria de Areas Estrategicas de Projetos Estruturaria de Projetos Estrut					
15.122.0015.200141 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - SUCOM		15.122.0015.200040 Admir	nistração de Pessoa	l e Encargos - SUCOM	
3.3 0.1.00 28.348.000 10.000					
A4		15.122.0015.200141 Manu			
3.3 0.1.00 12.000			4.4	0.1.00	10.000
28.846.0037.290215 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.3 0.1.00 10.000		04.126.0015.250430 Manu			
SASAO		20.046.0027.200245.0			
UNIDADE		28.846.0037.290215 Opera			
NIDIDADE DESPESA Organic Spots	ÓRGÃO /	PROJETO / ATIVIDADE	GRUPO	FONTE	ANULAÇÃO
Unidade Gestora: 553002 UG FMLF - Fundação Mário Leal Ferreira - FMLF Unidade Orçamentária: 55302 FMLF - Fundação Mário Leal Ferreira 15.451.0020.115501 Elaboração de Projetos Urbanisticos e Arquitetônicos 3.3 0.1.00 1.156.000 15.451.0020.115601 Elaboração de Projetos Especiais 3.3 0.1.00 1.156.000 15.451.0020.115601 Elaboração de Projetos Especiais 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.24 463.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Oria e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.425.000 3.3 0.1.00 1.425.000 3.3 0.1.00 1.425.000 3.3 0.1.00 1.425.000 3.3 0.1.00 1.425.000 15.451.0003.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.24 840.000 3.3 0.1.24 840.000 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 1.0705.000 3.3 0.1.00 50.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 5.000 4.126.0015.250428 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.1 0.1.00 1.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 04.28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 996.000 Orgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG ESMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 550002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 50000 UG EGMA- Ecmaços Geraís do Municipio - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 50002 EGMA - Ecmaços Geraís do Municipio (EGMA - SEMGE Unidade Orçament	UNIDADE			-	
15.451.0020.115501 Elaboração de Projetos Urbanisticos e Arquitetônicos 3.3 0.1.13 500.000 3.3 0.1.00 1.156.000 15.451.0020.115601 Elaboração de Projetos Especiais 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 1.24 463.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.225.000 3.3 0.1.00 1.225.000 3.3 0.1.00 1.225.000 3.3 0.1.00 1.225.000 3.3 0.1.00 1.225.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.1.00 1.000.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 504.000 4.4 0.1.00 504.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 44 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 10.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 10.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 5.000 4.4 0.1.00 5.000 4.5 0.1.00 5.000 4.5 0.1.00 5.000 4.6 0.1.00 5.000 4.7 0.1.00 5.000 4.8 0.1.00 5.000 4.9 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.00 5.000 4.0 0.1.	-			MLF	
3.3 0.1.13 500.000 3.3 0.1.00 1.156.000 15.451.0020.115601 Elaboração de Projetos Especiais 3.3 0.1.00 3899.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.24 463.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.24 463.000 15.451.0003.115801 Produção e Elaboração de Projetos Estrutrurantes 3.3 0.1.00 1.425.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estrutrurantes 3.3 0.1.00 1.000.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos -FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 500.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 500.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 500.000 4.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 50.000 4.4 0.1.00 50.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 50.000 4.4 0.1.00 50.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 50.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 50.000 07gão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção de Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção de Bencargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 07gão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção de Pessoal e Encargos - SEMAN 0.000 996.000 07gão: 56000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56002 DESAL	Unidade Orçamer				
3.3 0.2.50 100.000 15.451.0020.115601 Elaboração de Projetos Especials 3.3 0.1.00 989.000 3.3 0.1.24 463.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.24 463.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.2.50 522.000 3.3 0.1.00 1.425.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 955.000 4.4 0.1.00 50.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 50.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 04.126.0015.250428 Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 ESMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 550002 US ESMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Pessoal e Encargos - SEMAN Unidade Gestora: 56000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 560002 SEMAR - Secretaria Municipal de Pessoal e Encargos - SEMAN Unidade Gestora: 560002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 560002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 560002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano d		15.451.0020.115501 Elabo			
15.451.0020.115601 Elaboração de Projetos Especiais 3.3 0.1.13 328.000 3.3 0.1.24 463.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.20 52.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.2.50 522.000 3.3 0.1.00 1.425.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.24 840.000 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Erviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 935.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação de Tecnologia da Informação e Comunicação de Serviços Tecnicos e Marinistrativos - FMLF 3.1 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 5.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção de Pessoal e Encargos - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 567002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 567002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 567002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Gestora: 567002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador					
3.3 0.1.00 989.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.24 463.000 15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.1.00 1.425.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendé 3.3 0.1.00 300.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendé 3.3 0.1.24 840.000 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 4.4 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 04.126.0015.250428 Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56000 2 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56000 2 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção de Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56000 2 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção de Pessoal e Encargos - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Compa		15.451.0020.115601 Flabo			1.156.000
15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.2.50 522.000 3.3 0.1.00 1.425.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 5.000 5.000 3.3 0.1.00 5.000 5.000 4.4 0.1.00 5.000 5.000 4.4 0.1.00 5.000 5.000 4.4 0.1.00 5.000 5.000 4.4 0.1.00 5.000 5.000 4.4 0.1.00 5.000 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290113 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 1					328.000
15.451.0003.115801 Elaboração de Projetos Urbanísticos da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador. 3.3 0.2.50 522.000 3.3 0.1.00 1.425.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.04 840.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 305.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 305.000 4.4 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 5.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Ôrgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 80002 EGM. FEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge)					
3.3 0.2.50 522.000 15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3 0.1.00 300.000 3.3 0.2.50 20.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendé 3.3 0.1.00 10.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendé 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 935.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município Gestão da Semge) 04.122.0015.20015.251001 Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge)		15.451.0003.115801 Elabo			
15.451.0001.118502 Produção e Elaboração de Projetos Estruturantes 3.3		Salvad		0.2.50	522 000
3.3 0.1.00 300.000 15.451.0003.138300 Novo Mané Dendê 3.3 0.1.24 840.000 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.20038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 04.126.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56702 ESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 30004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge)					
15.451.0003.138300 Novo Mané Dendé 3.3 0.1.24 840.000		15.451.0001.118502 Produ			200,000
3.3 0.1.24 840.000 3.3 0.1.00 1.000.000 15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290113 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 EDESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Ôrgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge)					
3.3 0.1.00 1.000.000		15.451.0003.138300 Novo			
15.122.0015.200038 Administração de Pessoal e Encargos - FMLF 3.1 0.1.00 10.705.000 3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - 22.122.0015.200045 Administração de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56702 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL 3.1 0.1.00 996.000					
3.3 0.1.00 504.000 15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290113 Operações Especiais - Atendiemto a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendiemto a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendiemto a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000		15.122.0015.200038 Admir			
15.122.0015.200139 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - FMLF 3.3 0.2.50 50.000 3.3 0.1.00 935.000 4.4 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - 22.122.0015.200045 Administração de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.20015 Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge)					
3.3 0.2.50 50.000 35.000 35.000 35.000 35.000 35.000 35.000 35.000 36.0		15.122.0015.200139 Manu			
4.4 0.1.00 5.000			3.3	0.2.50	50.000
04.126.0015.250428 Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação 3.3 0.1.00 5.000 4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56702 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Ôrgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.2015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000					
4.4 0.1.00 5.000 28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000		04.126.0015.250428 Manu	tenção de Tecnolog	gia da Informação e Comi	unicação
28.846.0037.290112 Operações Especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.1 0.1.00 170.000 28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000					
28.846.0037.290213 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1 0.1.00 10.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade 22.122.0015.200045 Administração de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Ôrgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Ôrgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000		28.846.0037.290112 Opera			5.000
3.1 0.1.00 10.000 Orgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 560002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN 22.122.0015.200045 Administração de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Orgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 567002 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Orgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000		20.045.0007.2007.			
Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 560002 US SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade 22.122.0015.200045 Administração de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Ostora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM 3.1 0.1.00 996.000 Úridade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000		28.846.0037.290213 Opera			
Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade 22.122.0015.200045 Administração de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000			da Cidade - SEMA	N	
22.122.0015.200045 Administração de Pessoal e Encargos - SEMAN 3.3 0.1.00 996.000 Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000					N
Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000					
Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000	Ó				996.000
Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador 22.122.0015.200047 Administração de Pessoal e Encargos - DESAL 3.1 0.1.00 996.000 Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000					ESAL
Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000		ntária: 56702 DESAL - Companhia d	le Desenvolviment	o Urbano de Salvador	
Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE Unidade Orçamentária: 800004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000		22.122.0015.200047 Admir		-	906 000
Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge) 04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000					250.000
04.122.0015.251001 Encargos Diversos da PMS 3.3 0.1.00 50.000					
3.3 0.1.00 50.000	onidade Orçamer				
Total Geral 539.036.000			-		50.000
	Total Geral				539.036.000

DECRETO Nº 28.238 de 11 de janeiro de 2017

Aprova, para o exercício de 2017, o Quadro de Detalhamento da Despesa (QDD), do Poder Executivo Municipal, suas autarquias, fundações e empresas estatais dependentes, e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, de acordo com o que dispõe o art. 52, inciso V. da Lei Orgânica do Município, o art. 8º da Lei Complementar nº 101, de 04 de maio de 2000, o art. 4º da Lei nº 9.095, de 26 de julho de 2016, Lei nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016 e Lei nº 9.186, de 29 de dezembro de 2016;

DECRETA:

Art. 1º Fica aprovado, para o exercício de 2017, em conformidade com a estrutura definida pela Lei nº 9.186, de 29 de dezembro de 2016, o Quadro de Detalhamento da Despesa (QDD). em anexo, correspondente à programação das secretarias municipais e órgãos equivalentes, das autarquias, fundações e empresas estatais dependentes da Administração Pública Municipal que integram os Orçamentos Fiscal e da Seguridade Social.

Art. 2º A execução orcamentária e financeira, no âmbito do Poder Executivo, ficará a cargo de cada secretaria ou órgão equivalente, autarquia, fundação e empresa estatal dependente, com obediência à estrutura de custos dos projetos e atividades, segundo a natureza da despesa, e em consonância com os respectivos programas de trabalho, fixados na Lei Orçamentária Anual - Lei nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016, com as alterações introduzidas pela Lei nº 9.186, de 29 de dezembro de 2016.

Art. 3º As despesas serão administradas orçamentariamente por cada secretaria ou órgão equivalente, autarquia, fundação e empresa estatal dependente.

Art. 4º A utilização dos recursos que compõem a estrutura de custos dos projetos e atividades, obedecerá a Programação Financeira, o Repasse Financeiro, e o Cronograma de Execução Mensal de Desembolso, aprovado pelo chefe do Poder Executivo, conforme prevê o art. 8º da Lei Complementar nº 101, de 04 de maio de 2000.

Art. 5° Os Orçamentos que integram o Quadro de Detalhamento da Despesa - QDD das secretarias municipais e órgãos equivalentes, das autarquias, fundações e empresas estatais dependentes da Administração Pública Municipal serão executados observando os limites e orientações fixados no Decreto Financeiro nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015.

Art. 6° O Quadro de Detalhamento da Despesa - QDD, da Administração Direta e Indireta, inclusive das autarquias, fundações e empresas estatais dependentes será modificado por Decreto do Executivo, respeitados em cada projeto ou atividade, os valores atribuídos às categorias econômicas, aos grupos de despesas, às modalidades de aplicação e às fontes de recursos, conforme estabelecidos na Lei Orcamentária Anual - LOA.

Art. 7° Compete à Casa Civil e à Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ, respectivamente, o controle da execução orçamentária e o controle da execução financeira, ambos através do Sistema Integrado de Planejamento e Gestão Fiscal - SIGEF, em acordo com as normas estabelecidas.

Art. 8º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 1º de janeiro de 2017.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 11 de janeiro de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda



Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 21000 Gabinete do Prefeito - GABP

Unidade Gestora: 210002 UG GABP - Gabinete do Prefeito - GABP Unidade Orçamentária: 21002 GABP - Gabinete do Prefeito

Projeto / Atividade		Classifica	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
04.122.0015.200	0000 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - GABP	
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	100.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	24.237.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	2.200.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	939.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	1.560.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	588.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	586.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	190.000
				Total	30.401.000
04.122.0015.200)100 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - GABP	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	40.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	980.000
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	10.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	140.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	422.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	25.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	108.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	8.783.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.023.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
		3.3.90.92	0.1.00	Despesas de Exercícios Anteriores	61.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	55.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	190.000
				Total	14.847.000
04.122.0005.121	1800 Implementação	de Plano -	Central	de Atendimento	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	900.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	1.000.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 21000 Gabinete do Prefeito - GABP

-nidade Gestora: 210002 LIG GABP - Gabinete do Prefeito - GABP

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.122.0005.1	22000 Implantação de	Postos das	Prefeit	uras - Bairro			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	900.000		
				Total	1.000.000		
04.122.0005.2	21900 Manutenção da	s Ações do	Plano -	Central de Atendimento			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	7.270.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	7.280.000		
04.122.0005.2	22100 Manutenção da	Operação	das Pre	feituras - Bairro			
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	2.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	249.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	2.000		
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	200.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.178.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	5.130.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.273.000		
		3.3.90.92	0.1.00	Despesas de Exercícios Anteriores	90.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	20.000		
				Total	8.144.000		
04.122.0033.2	25500 Estratégicas de	Comunicaç	ão Digit	al, Eletrônica e Ações Promocionais da PMS			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	757.000		
		3.3.90.92	0.1.00	Despesas de Exercícios Anteriores	193.000		
				Total	1.000.000		
04.126.0015.2	50400 Manutenção de	Tecnologia	da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	65.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	57.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	500.000		
				Total	622.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 21000 Gabinete do Prefeito - GABP

Unidade Gestora: 210002 UG GABP - Gabinete do Prefeito - GABP Unidade Orcamentária: 21002 GABP - Gabinete do Prefeito

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.122.0015.2	50800 Manutenção do	s Serviços I	Prestad	os pela Ouvidoria Geral			
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	3.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	30.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	6.000		
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	80.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.013.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	248.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	3.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	1.393.000		
Total da Unida	ade				65.687.000		
Total do Órgã	io				65.687.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 22000 Gabinete do Vice-Prefeito - GABVP

Unidade Gestora: 220002 UG GABVP - Gabinete do Vice-Prefeito - GABVP

Unidade Orçamentária: 22002 GABVP - Gabinete do Vice-Prefeito Classificação da Dosposa Projeto / Atividade

Projeto / Ativio	lade	Classifica	ão da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
04.122.0015.20	0003 Administração o	le Pessoal	e Encarg	gos - GABVP	
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	4.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	732.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	5.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	20.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	110.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	59.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	14.000
				Total	945.000
04.122.0015.20	0103 Manutenção do	s Serviços '	Tecnico	s e Administrativos - GABVP	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	30.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	40.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	5.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.007.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	290.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	20.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000
				Total	1.457.000
04.122.0033.21	7900 Adequação das	Instalações	Físicas	s do GABVP	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	4.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	8.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	56.000
				Total	70.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 22000 Gabinete do Vice-Prefeito - GABVP

Unidade Gestora: 220002 UG GABVP - Gabinete do Vice-Prefeito - GABVP

Unidade Orçamentária: 22002 GABVP - Gabinete do Vice-Prefeito

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.126.0015.2	50402 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	25.000		
				Total	40.000		
Total da Unida	ade				2.512.000		
Total do Órgão	•				2 512 000		

Orçamento Fiscal

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa

Órgão: 23000 Procuradoria Geral do Município - PGMS

Unidade Gestora: 230002 UG PGMS - Procuradoria Geral do Município - PGMS Unidade Orçamentária: 23002 PGMS - Procuradoria Geral do Município

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
02.122.0015.20	0004 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - PGMS			
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000		
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	5.000		
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	35.890.000		
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	118.000		
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	1.200.000		
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	8.243.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	779.000		
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	419.000		
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	81.000		
				Total	46.736.000		
04.122.0015.20	0104 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - PGMS			
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	10.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	300.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	30.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	78.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	5.500.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.096.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	5.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000		
				Total	7.120.000		
04.122.0001.13	4201 Implantação de	Ações de I	Modern	ização do Processo de Representação e Defesa Ju	dicial		
		4.4.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	519.000		
		4.4.90.39	0.1.90	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	900.000		
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	411.000		
				Obras e Instalações	200.000		
				Equipamentos e Material Permanente	99.000		
				Total	2.129.000		
Total da Unidad	le				55.985.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 24000 Casa Civil - CASA CIVIL

Unidade Gestora: 240002 UG CASA CIVIL - Casa Civil - CASA CIVIL

Projeto / Ativi	dade	Classifica	Classificação da Despesa		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
04.122.0015.20	00005 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - CASA CIVIL	
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.200
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	1.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	5.187.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	746.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	87.800
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	100.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	17.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	115.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	13.000
				Total	6.268.000
04.122.0015.20	00105 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - CASA CIVIL	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	10.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	85.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	60.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	40.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	590.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.690.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	967.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	8.000
		3.3.91.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	3.566.000
04.122.0001.11	18700 Implantação de	Modelo de	e Gestão	com Foco em Resultados	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	30.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	40.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000
				Total	100.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 24000 Casa Civil - CASA CIVIL

Unidade Gestora: 240002 UG CASA CIVIL - Casa Civil - CASA CIVIL Unidade Orçamentária: 24002 CASA CIVIL - Casa Civil

Projeto / Ativida	ade	Classificaç	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
04.121.0001.135	200 Elaboração de E	studos e P	rojetos	Especiais	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	200.000
04.121.0001.136	601 Modernização,	Ampliação	e Fortal	ecimento da Gestão Orçamentária	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	70.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	70.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	380.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	530.000
04.126.0015.250	1435 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	62.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000
				Total	117.000
Total da Unidad	e				10.781.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo
Órgão: 24000 Casa Civil - CASA CIVIL
Unidade Gestora: 246002 UG ARSAL - Agência Reguladora e Fiscalizadora dos Serviços Públicos de Salvador - ARSAL
Unidade Orçamentária: 24602 ARSAL - Agência Reguladora e Fiscalizadora dos Serviços Públicos de Salvador

Classificação da Despesa

Valc
(R\$ 1,00 Denominação Código Fonte Denominação (R\$ 1,00) D4.122.0015.200051 Administração de Pessoal e Encargos - ARSAL 3.1.90.04 0.1.00 Contratação por Tempo Determinado
 3.1.90.05 0.1.00 Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar 3.1.90.08 0.1.00 Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar 1.000 3.1.90.11 0.1.00 Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil 1.184.000 3.1.90.11 0.1.00 Vericimentos e vantagens rivas - Pessoal 3.1.90.13 0.1.00 Obrigações Patronais 3.1.90.16 0.1.00 Obrigações Patronais 3.1.90.16 0.1.00 Obrigações Patronais 3.3.90.46 0.1.00 Auxilio - Alimentação 256.000 4.000 1.000 67.000 3.3.90.49 0.1.00 Auxílio - Transporte 1.000 Total 1.516.000 04.122.0015.200151 Manutenção dos Serviços Tecnicos e Administrativos - ARSAL 3.3.90.14 0.1.00 Diárias - Pessoal Civil 33.000 3.3.90.30 0.1.00 Material de Consumo 108.000 3.3.90.32 0.1.00 Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita 13.000 3.3.90.33 0.1.00 Passagens e Despesas com Locomoção 3.3.90.34 0.1.00 Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização 40.000 66.000 3.3.90.35 0.1.00 Servicos de Consultoria 1.000.000 3.3.90.36 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física 3.3.90.37 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 3.3.90.99 0.1.00 Indenizações e Restituições 13.000 340.000 584.000 36.000 4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente 2.000 2.235.000 Total da Unidade 3.751.000

Exercício: 2017

14.532.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Total do Órgão

Órgão: 27000 Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ

Unidade Gestora: 270002 UG SEFAZ - Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ Unidade Orçamentária: 27002 SEFAZ - Secretaria Municipal da Fazenda

Projeto / Atividade	•	Classificação da Despesa			Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
04.122.0015.20000	6 Administração o	le Pessoal	e Encar	gos - SEFAZ	
		3.1.90.04	0.1.00	Contratação por Tempo Determinado	10.000
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	5.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	20.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	85.737.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	264.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	47.000.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	30.000.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	680.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	884.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	2.863.000
				Total	167.463.000
04.122.0015.20010	6 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEFAZ	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	25.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	502.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	65.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	41.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	100.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	5.570.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	8.836.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	30.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	293.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	204.000
				Total	15.686.000
04.129.0002.11270	0 Nota Salvador -	Estimular a	a Emissã	ão de Nota Fiscal de Prestação de Serviços	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	149.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	150,000





298,000

300.000

1.000

Quadro de Detalhamento da Despesa

Poder: Executivo

Órgão: 27000 Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ

Unidade Gestora: 270002 UG SEFAZ - Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ Unidade Orçamentária: 27002 SEFAZ - Secretaria Municipal da Fazenda

Classificação da Despesa Projeto / Atividade (R\$ 1,00) Código Denominação Código Fonte Denominação 04.129.0002.113000 Salvador Legal - Execução de Ações para Combater a Inadimplência e a Sonegação de Tributos 3.3.90.35 0.1.00 Serviços de Consultoria 1.000

3.3.90.39 0.1.00 Outros Servicos de Terceiros - Pessoa Jurídica

4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente

Total 04.122.0002.113100 Cadastro Municipal Multifinalitário - Implantação de Cartografia Digital e Bases de

Endereçamento Fiscal

4.4.90.35 0.1.00 Serviços de Consultoria 1.000 4.4.90.35 0.1.90 Serviços de Consultoria 1.000 4.4.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 1.924.000 4.4.90.39 0.1.90 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 2.783.000 4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente 1.000 4.4.90.52 0.1.90 Equipamentos e Material Permanente 1.000 Total 4.711.000

04.129.0002.113300 Implantação do Sistema de Gestão dos Bens Imóveis Municipais

4.4.90.35 0.1.00 Serviços de Consultoria 1.000 4.4.90.35 0.1.90 Serviços de Consultoria 1.000 4.4.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 5.000.000 4.4.90.39 0.1.90 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 2.000.000 4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente 1.000 4.4.90.52 0.1.90 Equipamentos e Material Permanente 1.000 Total 7.004.000

04.129.0002.113700 Implantação de Ações e Sistemas para Modernização da Gestão Fiscal

4.4.90.35 0.1.00 Serviços de Consultoria 1.012.000 4.4.90.35 0.1.90 Serviços de Consultoria 2.075.000 4.4.90.36 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física 1.000 4.4.90.36 0.1.90 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física 1.000 4.4.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 287.000 4.4.90.39 0.1.90 Outros Servicos de Terceiros - Pessoa Jurídica 1.001.000 4.4.90.51 0.1.00 Obras e Instalações 573.000 4.4.90.51 0.1.90 Obras e Instalações 5.155.000 4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente 49.000 452.000 4.4.90.52 0.1.90 Equipamentos e Material Permanente Total 10.606.000

Exercício: 2017

dro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 27000 Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ

Unidade Gestora: 270002 UG SEFAZ - Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ Unidade Orcamentária: 27002 SEFAZ - Secretaria Municipal da Fazenda

Projeto / Ativid	ade	Classificaç	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
04.122.0033.114	4000 Requalificação <i>A</i>	Administrat	iva, Infr	raestrutura e Tecnologica	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	98.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	100.000
04.122.0033.214	4100 Manutenção do	s Serviços	de Aten	dimento ao Contribuinte	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	14.995.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	1.000
				Total	14.996.000
04.126.0015.250	0403 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	11.874.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000
				Total	11.974.000
Total da Unidad	le				232.990.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 27000 Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ

Unidade Gestora: 271010 UG FGP Salvador - Fundo Garantidor de Parcerias Público-Privadas - FGP Salvador

Unidade Orçamentária: 27100 FGP Salvador - Fundo Garantidor de Parcerias Público-Privadas

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte Denominação	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.123.0015.23	38500 Provisão para P	arcerias Pú	blico - F	Privadas			
		3.3.90.35	0.1.17	Serviços de Consultoria	150.000		
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	350.000		
		4.4.90.52	0.1.17	Equipamentos e Material Permanente	400.000		
		4.5.90.65	0.1.17	Constituição ou Aumento de Capital de Empresas	100.000		
				Total	1.000.000		
Total da Unida	ide				1.000.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 27000 Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ

Unidade Gestora: 271110 UG FFPPP - Fundo Financeiro de PPP - FFPPP Unidade Orçamentária: 27110 FFPPP - Fundo Financeiro de PPP

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.123.0015.23	38600 Gestão Financei	ra das Parc	erias P	úblico - Privadas			
		3.3.90.35	0.1.17	Serviços de Consultoria	30.000		
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000		
		4.4.90.52	0.1.17	Equipamentos e Material Permanente	80.000		
		4.5.90.65	0.1.17	Constituição ou Aumento de Capital de Empresas	40.000		
				Total	200.000		
Total da Unida	nde				200.000		
Total do Órgão)				234.190.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 34000 Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR

Unidade Gestora: 340002 UG SEMUR - Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR

Projeto / Atividade		Classifica	ão da D	Despesa	Valor	
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)	
14.122.0015.200008	Administração o	de Pessoal	e Encarg	gos - SEMUR		
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000	
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	27.000	
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	1.296.000	
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	150.000	
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	73.000	
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	112.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	34.000	
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	72.000	
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	22.000	
				Total	1.787.000	
14.122.0015.200108	Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEMUR		
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	10.000	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	60.000	
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	20.000	
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	19.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	20.000	
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.024.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	502.000	
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000	
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	2.000	
		3.3.91.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000	
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	40.000	

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 34000 Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR

Unidade Gestora: 340002 UG SEMUR - Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR Unidade Orçamentária: 34002 SEMUR - Secretaria Municipal da Reparação

Projeto / Atividade Classifica		ão da E	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
14.422.0014.12	1500 Implantação de	Ações de 0	Combate	e ao Racismo e à Discriminação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	2.000
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	6.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	3.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	3.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	50.000
14.422.0034.12	2400 Realização de A	ções para F	romoç	ăo da Cidadania - LGBT	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	11.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	4.000
				Total	70.000
14.422.0034.12	7100 Implantação da	Nova Sede	da SEN	TUR	•
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	10.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 34000 Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR

Unidade Gestora: 340002 UG SEMUR - Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
14.422.0014.22	21600 Desenvolvimen	to de Açõe:	s de Cor	mbate ao Racismo e à Discriminação			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	2.000		
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000		
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	16.000		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	3.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	3.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	74.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
				Total	100.000		
14.422.0034.22	22200 Realização de A	ções para a	a Repara	ação			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000		
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000		
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	16.000		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	3.000		
				Total	73.000		
14.422.0034.22	22300 Realização de A	ções de Qı	ualificaç	ão para Promoção da Equidade Racial para População	ο.		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000		
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000		
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	6.000		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	7.000		
				Total	67.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 34000 Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR

Unidade Gestora: 340002 UG SEMUR - Secretaria Municipal da Reparação - SEMUR Unidade Orcamentária: 34002 SEMUR - Secretaria Municipal da Reparação

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Denominação	(R\$ 1,00)			
14.422.0034.22	2500 Realização de A	ções de Ap	oio ao (Conselho Municipal das Comunidades Negras - CMCN	-		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000		
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000		
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	8.000		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	17.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
				Total	30.000		
04.126.0015.25	0404 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	20.000		
Total da Unida	de				3.910.000		
Total do Órgão					3.910.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 410002 UG SEMGE - Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.122.0015.20	00012 Administração o	le Pessoal	e Encar	gos - SEMGE			
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	10.000		
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	50.000		
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	11.194.000		
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	1.347.000		
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	916.000		
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	1.200.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	685.000		
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	305.000		
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	83.000		
				Total	15.790.000		
04.122.0015.20	00112 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEMGE			
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	15.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	700.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	30.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	13.224.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.800.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000		
		3.3.90.92	0.1.00	Despesas de Exercícios Anteriores	50.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	29.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	500.000		
				Total	19.349.000		
04.122.0001.11	16200 Implementação	de Ações (do Cent	ro de Suporte Compartilhado - CSC			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.950.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000		
				Total	6.000.000		
04.122.0001.11	16500 Implementação	do Progra	na de T	ecnologia para Gestão			
		4.4.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	839.000		
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	9.665.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
		4.4.90.52	0.1.90	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	10.515.000		



Exercício: 2017 Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 410002 UG SEMGE - Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE Unidade Orçamentária: 41002 SEMGE - Secretaria Municipal de Gestão

Valo	Despesa	ão da D	Classificaç	Projeto / Atividade	
(R\$ 1,00	Denominação	Fonte	Código	Código Denominação	
	ciamento dos Processos de Suporte	Geren	Modelo de	4.122.0001.116600 Implantação de	
50.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
50.000	Total				
	acitação e Formação de Lideranças Estratégicas	de Capa	Programa	4.122.0001.116800 Implantação de	
40.000	Serviços de Consultoria	0.1.00	3.3.90.35		
400.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
10.000	Equipamentos e Material Permanente	0.1.00	4.4.90.52		
450.000	Total				
	ativo Municipal	ninistra	Centro Adı	4.122.0001.118601 Implantação do	
10.000.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.92	4.4.90.39		
30.000.000	Obras e Instalações	0.1.92	4.4.90.51		
40.000.000	Total				
	rações Integradas e do Plano Municipal da TIC	de Ope	do Centro	4.122.0033.125800 Implementação	
20.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
10.000	Equipamentos e Material Permanente	0.1.00	4.4.90.52		
30.000	Total				
	dernização e Inovação da Gestão	na Mod	do Prograi	4.122.0033.125900 Implementação	
90.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
90.000	Total				
rreiras e	Capacitação Alinhados com o Plano de Cargos, Ca	nas de (_	4.122.0001.216000 Implementação Vencimentos (P	
1.100.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
100.000	Equipamentos e Material Permanente	0.1.00	4.4.90.52		
1.200.000	Total				
	pal de Saúde Ocupacional	Munici	da Política	4.122.0001.216100 Implementação	
90.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
90.000	Total				
	Relacionamentos com o Cidadão	ões de	ventos e Aç	4.122.0033.226100 Realização de E	
90.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
	Total				

Exercício: 2017

lro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 410002 UG SEMGE - Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE ntária: 41002 SEMGE - Secretaria Municipal de Gestão

Projeto / Atividade		Classifica	ção da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
04.122.0001.2	37200 Operacionalizaç	ão do Cent	tro Logís	stico Municipal - CLM	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.236.000
				Total	4.236.000
04.126.0015.2	50408 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	100.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	700.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	900.000
Total da Unida	ide				98.790.000

Exercício: 2017

Valor

4.020.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Total da Unidade

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 416002 UG PREVIS - Instituto de Previdência do Salvador - PREVIS Unidade Orçamentária: 41602 PREVIS - Instituto de Previdência do Salvador

Projeto / Atividade Classificação da Despesa Código Denominação Código Fonte Denominação (R\$ 1,00) 04.131.0015.253700 Informação, Educação e Comunicação Social 3.3.90.39 0.2.50 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica Total 20.000 28.846.0037.290101 Operações especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.000.000 3.3.90.47 0.1.00 Obrigações Tributárias e Contributivas 3.000.000

28.846.0037.290202 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1.90.91 0.1.00 Sentenças Judicias 1.000.000 1.000.000 Total

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 417002 UG COGEL - Companhia de Governança Eletrônica do Salvador - COGEL

Projeto / Ativi	dade	Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
23.122.0015.20	00014 Administração o	le Pessoal	e Encarg	gos - COGEL			
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	86.000		
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	13.182.000		
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	3.815.000		
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	300.000		
		3.1.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	10.000		
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	10.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	120.000		
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	571.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000		
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	113.000		
				Total	18.217.000		
23.122.0015.20	00114 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - COGEL			
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	10.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	45.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	528.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	626.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	874.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	865.000		
		3.3.90.47	0.2.50	Obrigações Tributárias e Contributivas	9.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	14.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	2.991.000		
23.126.0036.13	31400 Ampliação e Re	forma das I	nstalaç	ões Físicas da COGEL			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	30.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	50.000		

Exercício: 2017

Total

935.000

22.747.000

125.557.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Total da Unidade

Total do Órgão

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 417002 UG COGEL - Companhia de Governança Eletrônica do Salvador - COGEL

Unidade Orçamentária: 41702 COGEL - Companhia de Governança Eletrônica do Salvador Valor Projeto / Atividade Classificação da Despesa Código Denominação Código Fonte Denominação (R\$ 1,00) 23.126.0036.231500 Ampliação e Manutenção da Infraestrutura de Tecnologia e Conectividade da COGEL 3.3.90.30 0.1.00 Material de Consumo 65.000 180.000 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 249.000 4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente Total 494.000 23.131.0036.231600 Implementação de Ações de Comunicação Social em Tecnologia da Informação 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 20.000 Total 20.000 23.128.0036.231700 Valorização, Treinamento e Desenvolvimento de Pessoal 3.3.90.36 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física 5.000 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 20.000 Total 25.000 28.846.0037.290102 Operações especiais - Encargos com PIS/PASEP 3.3.90.47 0.1.00 Obrigações Tributárias e Contributivas 10.000 10.000 28.846.0037.290203 Operações Especiais - Atendimento a Sentenças Judiciais 3.1.90.91 0.1.00 Sentenças Judicias 1.000 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 3.000 3.3.90.91 0.1.00 Sentenças Judicias 1.000 Total 5.000 28.843.0037.290301 Operações Especiais - Encargos da Dívida Pública 3.2.90.21 0.1.00 Juros sobre a dívida por Contrato 492.000 4.6.90.71 0.1.00 Principal da Dívida Contratual Resgatado 443.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 43000 Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS

Olgado - Asolto Secterala da Culona e Saterinado e Inovação - SECIS Unidade Gestora: 430002 UG SECIS - Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS Unidade Orçamentária: 43002 SECIS - Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação

Classificação da Despesa Valor Projeto / Atividade Denominação Código Fonte Denominação (R\$ 1,00) 18.541.0003.204300 Manutenção do Observatório Municipal da Sustentabilidade 10.000 3.3.90.30 0.1.00 Material de Consumo 3.3.90.37 0.1.00 Locação de Mão de obra
3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica
4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente 10.000 15.000 Total 40.000 18.541.0003.204500 Portal da Sustentabilidade 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 30.000 Total 30.000 3.3.90.30 0.1.00 Material de Consumo 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 10.000 4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente 20.000 18.542.0005.227501 Manutenção dos Serviços de Coleta Seletiva 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente 50.000 650.000 18.611.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despe Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 43000 Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS Unidade Gestora: 430003 UG CODESAL - Defesa Civil de Salvador - CODESAL Unidade Orçamentária: 43003 SECIS/CODESAL - Defesa Civil de Salvador

Projeto / Ativio	lade	Classificaç	ão da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.122.0015.20	0053 Administração o	le Pessoal	e Encar	gos - CODESAL	
		3.1.90.04	0.1.00	Contratação por Tempo Determinado	2.100.000
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	48.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	6.128.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	78.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	435.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	910.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	280.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	376.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	87.000
				Total	10.443.000
15.122.0015.20	0153 Manutenção do	s Serviços	Técnico	s e Administrativos - CODESAL	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	10.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	518.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	20.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	50.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	4.000.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.300.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	6.000.000
16.482.0018.10	7303 Implementação	do Plano E	Diretor o	de Encostas	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	50.000
				Total	50.000
15.182.0018.10	7503 Implementação	de Prograi	nas de	Prevenção	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	423.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	17.000
				Total	440.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

50.000

Órgão: 43000 Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS

Unidade Gestora: 430003 UG CODESAL - Defesa Civil de Salvador - CODESAL Unidade Orçamentária: 43003 SECIS/CODESAL - Defesa Civil de Salvador

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa					
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)			
15.182.0018.13690	1 Modernização T	Tecnológica	da Def	esa Civil				
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.660.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	320.000			
				Total	1.980.000			
15.182.0018.13700	1 Mobilização e P	articipação	Comur	nitária				
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	60.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	20.000			
				Total	80.000			
15.182.0018.13710	1 Implantação de	Plano de P	revençã	io de Contingência e Riscos				
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.010.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	20.000			
				Total	3.030.000			
15.182.0018.20690	3 Realização de A	ções de De	fesa Civ	il				
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	400.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	20.000			
				Total	420.000			
Total da Unidade					22.443.000			
Total do Órgão					41.054.000			

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 43000 Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS

Unidade Gestora: 430002 UG SECIS - Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS Unidade Orcamentária: 43002 SECIS - Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação

Projeto / Atividade		Classifica	ão da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
18.122.0015.200019	Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - SECIS	
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	5.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	40.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	5.131.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	340.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	160.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	800.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	109.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	233.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	72.000
				Total	6.890.000
18.122.0015.200119	Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SECIS	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	18.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	110.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	19.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	30.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.300.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	800.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	15.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	60.000
				Total	2.352.000
18.541.0003.103400	Paisagismo nas	Principais \	/ias e V	ales	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.195.000
				Total	4.200.000
18.541.0003.103500	Plantio de Árvo	res		_	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	500.000
				Total	500.000
18.541.0005.103800	Implantação do	Plano Mur	nicipal d	e Coleta Seletiva	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000
				Total	50.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 43000 Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS Unidade Gestora: 430002 UG SECIS - Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação - SECIS

Poder: Executivo

Unidade Orçamentária: 43002 SECIS - Secretaria da Cidade Sustentável e Inovação

Projeto / Ativi	dade	Classifica	ção da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
18.541.0003.10	04400 Desenvolvimen	to de Camp	oanha d	e Conscientização Ambiental	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
				Total	10.000
18.541.0020.11	18000 Elaboração do F	Plano Diret	or de Ar	borização de Áreas Verdes na Cidade do Salvador	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	55.000
				Total	55.000
18.541.0020.11	18200 Desenvolvimen	to de Progi	ramas d	e Educação Ambiental na Cidade do Salvador	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	55.000
				Total	55.000
18.451.0020.11	18300 Implantação do	Plano Mur	nicipal d	le Combate aos Efeitos das Mudanças Climáticas	
		3.3.90.30	0.1.24	Material de Consumo	9.000
		3.3.90.35	0.1.24	Serviços de Consultoria	150.000
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.200.000
		4.4.90.52	0.1.24	Equipamentos e Material Permanente	200.000
				Total	3.559.000
18.542.0005.12	27401 Implantação e O	Organização	o dos Se	rviços de Coleta Seletiva	
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	20.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	80.000
				Total	100.000
18.541.0003.20	03600 Manutenção de	Áreas Ver	des		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	40.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	50.000
18.541.0003.20	04000 Manutenção do	Parque da	Cidade		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	40.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000





Exercício: 2017

Órgão: 44000 Secretaria Municipal da Educação - SMED
Unidade Gestora: 441010 UG FME - Fundo Municipal de Educação - FME Unidade Orçamentária: 44100 FME - Fundo Municipal de Educação

Projeto / Atividade		assificaç	Valor		
Código	Denominação Co	ódigo	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
12.122.0015.2000	021 Administração de	Pessoal e	Encarg	gos - FME	
	3.	1.90.04	0.1.01	Contratação por Tempo Determinado	70.000.000
	3.	1.90.05	0.1.01	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	30.000
	3.	1.90.08	0.1.01	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	1.100.000
	3.	1.90.08	0.2.18	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	4.500.000
	3.	1.90.11	0.1.01	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	235.310.000
	3.	1.90.11	0.2.18	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	313.000.000
	3.	1.90.13	0.1.01	Obrigações Patronais	2.000.000
	3.	1.90.16	0.1.01	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	500.000
	3.	1.90.16	0.2.18	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	322.000
	3.	1.90.96	0.1.01	Ressarcimento de Despesas de Pessoal Requisitado	300.000
	3.	1.91.13	0.1.01	Obrigações Patronais	17.000.000
	3.	1.91.13	0.2.18	Obrigações Patronais	110.220.000
	3.	3.90.36	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	9.300.000
	3.	3.90.46	0.1.01	Auxílio - Alimentação	8.448.000
	3.	3.90.46	0.2.19	Auxílio - Alimentação	13.100.000
	3.	3.90.49	0.1.01	Auxílio - Transporte	3.137.000
	3.	3.90.49	0.2.19	Auxílio - Transporte	5.050.000
				Total	793.317.000
12.122.0015.2001	121 Manutenção dos S	erviços 1	Tecnico:	s e Administrativos - FME	
	3.	3.90.14	0.1.01	Diárias - Pessoal Civil	10.000
	3.	3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	465.000
	3.	3.90.33	0.1.01	Passagens e Despesas com Locomoção	50.000
	3.	3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.500.000
	3.	3.90.39	0.2.04	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	500.000
	4.	4.90.52	0.1.01	Equipamentos e Material Permanente	50.000
	4.	4.90.52	0.2.04	Equipamentos e Material Permanente	48.000
				Total	2.623.000
12.361.0009.1123	300 Implantação de Sis	stema Es	trutura	do para o Ensino Fundamental I com Foco na Alfa	abetização
	3.	3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	3.000.000
	3.	3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	800.000
				Total	3.800.000
				•	

Quadro de Detalhamento da Despesa

Orçamento Fiscal

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 44000 Secretaria Municipal da Educação - SMED

Unidade Gestora: 441010 UG FME - Fundo Municipal de Educação - FME
Unidade Orçamentária: 44100 FME - Fundo Municipal de Educação

Projeto / Atividade		Classifica	ção da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
12.361.0009.11	2600 Construção e In	plantação	de Nov	as Escolas no Padrão SMED	
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000
		3.3.90.47	0.1.01	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		4.4.90.51	0.1.01	Obras e Instalações	8.000.000
				Total	8.055.000
12.365.0010.11	3200 Construção e Im	plantação	de Cent	tros Municipais de Educação Infantil- CMEI	
		3.3.90.47	0.1.01	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		4.4.90.51	0.1.01	Obras e Instalações	2.000.000
		4.4.90.51	0.2.22	Obras e Instalações	15.018.000
				Total	17.023.000
12.361.0009.11	3600 Construção Imp	lantação d	e Centro	os de Educação Integral - CEI	
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.000.000
		3.3.90.47	0.1.01	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		4.4.90.51	0.1.01	Obras e Instalações	7.530.000
				Total	9.535.000
12.361.0010.11	3900 Implantação de	Projeto de	Alfabet	tização Especial	
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	850.000
				Total	850.000
12.243.0039.13	4901 Primeiro Passo	- Ações de	Promoç	ão da Educação para a Primeira Infância	
		3.1.90.16	0.1.01	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	35.000
				Total	35.000
12.361.0009.21	2400 Implementação	de Sistem	ática de	Avaliação Externa	
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	300.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	500.000
				Total	800.000
12.361.0009.21	2800 Reforma e Adeo	uação de I	Escolas	Municipais	
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000.000
				Obrigações Tributárias e Contributivas	50.000
		4.4.90.51	0.1.01	Obras e Instalações	50.000
				Total	5.100.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 44000 Secretaria Municipal da Educação - SMED

Unidade Gestora: 441010 UG FME - Fundo Municipal de Educação - FME Unidade Orçamentária: 44100 FME - Fundo Municipal de Educação

Projeto / Ativid	ade	Classifica	Valo		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
12.361.0009.212	2900 Manutenção da	s Unidades	Escolar	es do Padrão SMED	
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000.000
		3.3.90.47	0.1.01	Obrigações Tributárias e Contributivas	50.000
				Total	30.050.000
12.361.0031.214	1400 Aparelhamento	das Escola	s Munic	ipais	
		4.4.90.52	0.1.01	Equipamentos e Material Permanente	2.000.000
				Total	2.000.000
12 361 0031 214	4500 Manutenção da	s Escolas N	lunicina	is	
				Material de Consumo	3.000.000
				Material de Consumo	1.000.000
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	11.920.000
				Locação de Mão de obra	231.382.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	31.000.000
		3.3.90.39	0.2.04	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000.000
		3.3.90.47	0.1.01	Obrigações Tributárias e Contributivas	50.000
		3.3.90.92	0.1.01	Despesas de Exercícios Anteriores	50.000
		3.3.90.93	0.1.01	Indenizações e Restituições	30.000
		4.4.90.52	0.1.01	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	283.442.000
12.365.0031.214	4600 Apoio as Escola	s Confessio	nais, Co	munitárias e Filantrópicas	
		3.3.50.43	0.1.01	Subvenções Sociais	5.000.000
		3.3.50.43	0.2.19	Subvenções Sociais	12.000.000
		3.3.90.30	0.2.15	Material de Consumo	100.000
				Total	17.100.000
12.361.0031.214	4700 Desenvolvimen	to da Alime	ntação	Escolar	
		3.3.90.30	0.2.15	Material de Consumo	17.765.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	14.003.000
		3.3.90.92	0.1.01	Despesas de Exercícios Anteriores	662.000
				Total	32.430.000

Exercício: 2017

450.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 44000 Secretaria Municipal da Educação - SMED

Unidade Gestora: 441010 UG FME - Fundo Municipal de Educação - FME
Unidade Orcamentária: 44100 FME - Fundo Municipal de Educação

Projeto / Ativi	dade	Classifica	ção da I	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
12.366.0031.2	14800 Desenvolvimen	to da Educ	ação Inf	antil	
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	100.000
		3.3.90.30	0.2.15	Material de Consumo	100.000
		4.4.90.52	0.1.01	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	300.000
12.366.0031.2	14900 Desenvolvimen	to da Educ	ação de	Jovens e Adultos	
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	50.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000
				Total	100.000
12.361.0031.2	15000 Promoção da A	ssistência :	Socio Ed	ducativa ao Educando	
		3.3.50.43	0.1.01	Subvenções Sociais	1.300.000
		3.3.90.18	0.1.01	Auxílio Financeiro a Estudantes	10.000
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	20.00
		3.3.90.30	0.2.04	Material de Consumo	3.000.00
		3.3.90.31	0.1.01	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	10.000
		3.3.90.32	0.2.04	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	9.000.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000
		4.4.90.52	0.1.01	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	13.400.000
12.361.0031.2	15100 Desenvolvimen	to do Ensin	o Funda	amental	
		3.3.50.43	0.1.01	Subvenções Sociais	1.000.000
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	300.000
		3.3.90.35	0.1.01	Serviços de Consultoria	100.000
		3.3.90.36	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	50.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.000.000
		4.4.90.52	0.1.01	Equipamentos e Material Permanente	550.000
				Total	6.000.00
12.126.0031.2	15200 Valorização dos	Servidores	da Edu	ıcação Municipal	
		3.3.50.43	0.1.01	Subvenções Sociais	50.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	400.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 44000 Secretaria Municipal da Educação - SMED

Unidade Gestora: 441010 UG FME - Fundo Municipal de Educação - FME Unidade Orçamentária: 44100 FME - Fundo Municipal de Educação

Projeto / Atividade		Classifica	ão da [Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
12.128.0031.215	300 Informação, Edu	ıcação e Co	omunica	oção Social em Educação	
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	880.000
		3.3.90.92	0.1.01	Despesas de Exercícios Anteriores	120.000
				Total	1.000.000
12.361.0031.222	2800 Apoio as Escola:	s com Açõe	s Espor	tivas e Recreativa	
		3.3.50.43	0.1.01	Subvenções Sociais	100.000
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	100.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
				Total	300.000
04.126.0015.250	0415 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.01	Material de Consumo	100.000
		3.3.90.39	0.1.01	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
		4.4.90.52	0.1.01	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	300.000
Total da Unidad	le				1.228.010.000
Total do Órgão	·	·			1.228.010.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

Unidade Gestora: 450002 UG SEMOP - Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
15.122.0015.20002	2 Administração o	de Pessoal	e Encarg	gos - SEMOP			
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000		
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	416.000		
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	35.068.000		
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	315.000		
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	2.310.000		
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	1.000		
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	6.056.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	65.000		
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	2.044.000		
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	910.000		
				Total	47.186.000		
15.122.0015.20012	2 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEMOP			
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	20.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	25.000		
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	20.000		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	5.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	5.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	9.000.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.180.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	1.000		
		3.3.91.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	251.000		
				Total	13.513.000		
15.452.0006.123200	Construção e Re Cemitérios Públ			nentos Públicos Municipais - Mercados, Centros Co ara Salvador	omerciais,		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000		
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	495.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

Unidade Orçamentária: 45002 UG SEMOP - Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP Unidade Orçamentária: 45002 SEMOP - Secretaria Municipal de Ordem Pública

Projeto / Atividade	Classifica	ção da I	Despesa	Valor
Código Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.452.0005.123500 Implantação de	e Equipame	ntos e T	ecnologias Limpas para o Tratamento de Resíduo	s Sólidos
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
	3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	30.000
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	150.000
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
			Total	200.000
15.452.0006.223100 Fiscalização e C Públicos e Prai:		to dos L	ogradouros Públicos, Bares, Restaurantes, Equipa	mentos
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
	3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	100.000
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
			Total	301.000
15.452.0006.223300 Manutenção d	os Equipam	entos P	úblicos Municipais	
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	200.000
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	585.000
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
			Total	885.000
15.452.0005.223400 Manutenção d	os Serviços	de Limp	eza Urbana e Manejo de Resíduos Sólidos	
	3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	10.000
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.980.000
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
			Total	5.000.000
15.452.0018.224800 Padronização o	le Barracas	no Carn	aval e em Festas Populares	
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.498.000
	3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000
			Total	1.500.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

 Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

 Unidade Gestora: 450002 UG SEMOP - Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

 Unidade Orçamentária: 45002 SEMOP - Secretaria Municipal de Ordem Pública

Projeto / Atividade	е	Classifica	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.422.0018.22490	00 Ações de Defes	a do Consu	midor		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	2.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	4.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	40.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	40.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	93.000
15.452.0018.22500	00 Manutenção do	s Serviços	de Limp	eza e Transbordo	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	50.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	344.941.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	1.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	6.000
				Total	344.999.000
15.452.0018.22510	00 Manutenção do	Aterro Sar	nitário		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	66.000.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	1.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	66.003.000
				Exercício	2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

499.000

Total

Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

Unidade Gestora: 450002 UG SEMOP - Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP Unidade Orçamentária: 45002 SEMOP - Secretaria Municipal de Ordem Pública

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.126.0015.2	50416 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	20.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000		
				Total	80.000		
Total da Unida	ndo				490 350 000		



Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo
Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP
Unidade Gestora: 451010 UG FUNCIP - Fundo de Custeio da Iluminação Pública - FUNCIP
Unidade Orçamentária: 45100 FUNCIP - Fundo de Custeio da Iluminação Pública

Projeto / Atividade		Classificaç	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.122.0015.20	00123 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos	
		3.3.90.14	0.1.17	Diárias - Pessoal Civil	25.000
		3.3.90.30	0.1.17	Material de Consumo	6.000
		3.3.90.33	0.1.17	Passagens e Despesas com Locomoção	45.000
		3.3.90.34	0.1.17	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	9.000
		3.3.90.35	0.1.17	Serviços de Consultoria	140.000
		3.3.90.37	0.1.17	Locação de Mão de obra	1.300.000
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	350.000
		4.4.90.52	0.1.17	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	1.876.000
15.452.0005.11	16400 Modernização d	la Iluminaç	ão de V	ias e Praças	
		3.3.90.35	0.1.17	Serviços de Consultoria	1.000.000
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	18.000.000
				Total	19.000.000
15.452.0005.11	16900 Implantação de	Novos Por	itos de l	luminação Pública	
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	9.900.000
				Total	9.900.000
15.452.0005.11	17000 Ampliação da Ilu	uminação d	los Logr	adouros Públicos	
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.725.000
				Total	10.725.000
15.452.0018.21	17200 Aferição do Con	sumo de II	uminaç	ão Pública	
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	38.800.000
				Total	38.800.000
15.452.0018.21	17300 Manutenção do	s Serviços	de Ilumi	inação Pública	
		3.3.90.30	0.1.17	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.35	0.1.17	Serviços de Consultoria	350.000
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.762.000
		4.4.90.52	0.1.17	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	31.114.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

Unidade Gestora: 451010 UG FUNCIP - Fundo de Custeio da Iluminação Pública - FUNCIP Unidade Orçamentária: 45100 FUNCIP - Fundo de Custeio da Iluminação Pública

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
04.126.0015.2504	17 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.39	0.1.17	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	8.000		
		4.4.90.52	0.1.17	Equipamentos e Material Permanente	2.000		
				Total	10.000		
Total da Unidade					111.425.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP Unidade Gestora: 456002 UG GCM - Guarda Cívil Municipal - GCM

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
06.122.0015.20	0023 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - GCM			
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	2.000		
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	2.208.000		
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	50.714.000		
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	91.000		
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	7.915.000		
		3.1.90.19	0.1.00	Auxílio Fardamento	2.000		
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	5.000		
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	11.700.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	30.000		
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	4.694.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000		
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	1.163.000		
				Total	78.529.000		
6.122.0015.20	0124 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - GCM			
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	15.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	748.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	15.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	2.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	158.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.315.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	25.000		
				Total	3.290.000		
6.182.0006.20	6000 Desenvolvimen	to de Açõe	s de Pre	evenção à Violência e Proteção do Patrimônio Púb	lico		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	200.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	49.000		
				Equipamentos e Material Permanente	51.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP Unidade Gestora: 456002 UG GCM - Guarda Cívil Municipal - GCM Unidade Orçamentária: 45602 GCM - Guarda Civil Municipal

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
06.182.0006.2	06200 Desenvolvimen	to e Qualifi	cação d	as Ações da Guarda Municipal			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	198.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	2.000		
				Total	200.000		
06.126.0015.2	50418 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	8.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	2.000		
				Total	10.000		
Total da Unida	ade				82.329.000		

Evercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

Unidade Gestora: 457002 UG LIMPURB - Empresa de Limpeza Urbana do Salvador - LIMPURB
Unidade Orçamentária: 45702 LIMPURB - Empresa de Limpeza Urbana do Salvador

Projeto / Atividade		Classifica	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.122.0015.20	0024 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - LIMPURB	
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	4.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	113.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	25.196.000
		3.1.90.11	0.2.50	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	3.031.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	11.760.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	2.390.000
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	160.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	3.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	163.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	3.017.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	110.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	1.570.000
				Total	47.517.000
15.122.0015.20	0125 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - LIMPURB	
		3.3.90.14	0.2.50	Diárias - Pessoal Civil	35.000
		3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	1.108.000
		3.3.90.33	0.2.50	Passagens e Despesas com Locomoção	50.000
		3.3.90.34	0.2.50	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	100.000
		3.3.90.35	0.2.50	Serviços de Consultoria	30.000
		3.3.90.36	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	530.000
		3.3.90.37	0.2.50	Locação de Mão de obra	140.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.250.000
		3.3.90.47	0.2.50	Obrigações Tributárias e Contributivas	50.000
		3.3.90.93	0.2.50	Indenizações e Restituições	50.000
		4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	150.000
				Total	3.493.000
23.122.0033.13	7900 Modernização d	das Instalaç	ões Físi	cas da Limpurb	
		3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	400.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	400.000
		4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	37.000

837.000

731.360.000

Total

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Total do Órgão

Órgão: 45000 Secretaria Municipal de Ordem Pública - SEMOP

Unidade Gestora: 457002 UG LIMPURB - Empresa de Limpeza Urbana do Salvador - LIMPURB Unidade Orçamentária: 45702 LIMPURB - Empresa de Limpeza Urbana do Salvador

Projeto / Ativida	ide	Classifica	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
04.126.0015.250	419 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	50.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	350.000
28.846.0037.290	106 Operações espe	ciais - Enca	rgos co	m PIS/PASEP	
		3.3.90.47	0.2.50	Obrigações Tributárias e Contributivas	650.000
				Total	650.000
28.846.0037.290	207 Operações Espe	ciais - Ater	diment	o a Sentenças Judiciais	
		3.1.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	800.000
		3.1.90.91	0.2.50	Sentenças Judicias	1.000.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
				Total	2.000.000
28.843.0037.290	302 Operações Espe	ciais - Enca	rgos da	Dívida Pública	
		3.2.90.21	0.1.00	Juros sobre a dívida por Contrato	410.000
		3.2.90.21	0.2.50	Juros sobre a dívida por Contrato	500.000
		4.6.90.71	0.1.00	Principal da Dívida Contratual Resgatado	1.000.000
		4.6.90.71	0.2.50	Principal da Dívida Contratual Resgatado	590.000
				Total	2.500.000
Total da Unidade	2				57.347.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 53000 Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB Unidade Gestora: 530002 UG SEMOB - Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB Unidade Orçamentária: 53002 SEMOB - Secretaria Municipal de Mobilidade

Projeto / Ativid	dade	Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
26.453.0021.20	5001 Manutenção da	s Estações,	Termin	ais, Abrigos e Passarelas			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	6.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	4.000		
				Total	10.000		
04.122.0033.22	0001 Modernização o	las Instalaç	ões Físi	cas			
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	10.000		
				Total	21.000		
26.453.0021.23	6700 Manutenção do	Sistema d	e Geren	ciamento de Taxis e Transportes			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000		
				Total	110.000		
04.126.0015.25	0427 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	2.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000		
				Total	10.000		
Total da Unidad	de				239,758,000		

Exercício: 2017

		Orça	mento Fiscal	
Poder: Executivo				
Órgão: 53000 Secretaria Municipal				
			rintendência de Trânsito do Salvador - TRANSALV	ADOR
Projeto / Atividade	Classifica		erintendência de Trânsito do Salvador	Valo
Código Denominação			Denominação	(R\$ 1,00
				(1,00
26.122.0015.200039 Administração o				
	3.1.90.05	0.2.50	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000
	3.1.90.08	0.2.50	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	1.200.000
	3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	67.426.000
	3.1.90.11	0.2.50	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	14.709.000
	3.1.90.13	0.2.50	Obrigações Patronais	169.000
	3.1.90.16	0.2.50	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	10.000.000
	3.1.91.13	0.2.50	Obrigações Patronais	12.600.000
	3.3.90.36	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	200.000
	3.3.90.46	0.2.50	Auxílio - Alimentação	4.508.000
	3.3.90.49	0.2.50	Auxílio - Transporte	1.613.000
			Total	112.426.000
26.122.0015.200140 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - TRANSALVADOR	
	3.3.90.14	0.2.50	Diárias - Pessoal Civil	5.000
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.200.000
			Material de Consumo Material de Consumo	1.200.000 523.000
	3.3.90.30	0.2.50		
	3.3.90.30 3.3.90.33	0.2.50 0.2.50	Material de Consumo	523.000 10.000
	3.3.90.30 3.3.90.33 3.3.90.34	0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes	523.000 10.000 100.000
	3.3.90.30 3.3.90.33 3.3.90.34 3.3.90.36	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	523.000 10.000 100.000
	3.3.90.30 3.3.90.33 3.3.90.34 3.3.90.36 3.3.90.37	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Tercelirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	523.000 10.000 100.000 1.000 5.600.000
	3.3.90.30 3.3.90.33 3.3.90.34 3.3.90.36 3.3.90.37 3.3.90.39	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física Locação de Mão de obra	523.000 10.000 100.000 1.000 5.600.000 15.200.000
	3.3.90.30 3.3.90.33 3.3.90.34 3.3.90.36 3.3.90.37 3.3.90.39 3.3.90.47	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física Locação de Mão de obra Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	523.000 10.000 100.000 1.000 5.600.000 15.200.000
	3.3.90.30 3.3.90.33 3.3.90.34 3.3.90.37 3.3.90.39 3.3.90.47 3.3.90.93	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física Locação de Mão de obra Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica Obrigações Tributárias e Contributivas	523.000 10.000 100.000 1.000 5.600.000 15.200.000 7.000.000
	3.3.90.30 3.3.90.33 3.3.90.34 3.3.90.37 3.3.90.39 3.3.90.47 3.3.90.93	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física Locação de Mão de obra Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica Obrigações Tributárias e Contributivas Indenizações e Restituições	523.000
26.453.0004.101001 Implantação do	3.3.90.30 3.3.90.34 3.3.90.36 3.3.90.37 3.3.90.39 3.3.90.47 3.3.90.93 4.4.90.52	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física Locação de Mão de obra Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica Obrigações Tributárias e Contributivas Indenizações e Restituições Equipamentos e Material Permanente Total	523.000 10.000 100.000 1.000 5.600.000 15.200.000 7.000.000 50.000
26.453.0004.101001 Implantação do	3.3.90.30 3.3.90.34 3.3.90.36 3.3.90.37 3.3.90.39 3.3.90.47 3.3.90.93 4.4.90.52	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física Locação de Mão de obra Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica Obrigações Tributárias e Contributivas Indenizações e Restituições Equipamentos e Material Permanente Total	523.000 10.000 100.000 1.000 5.600.000 15.200.000 7.000.000 50.000
26.453.0004.101001 Implantação do	3.3.90.30 3.3.90.34 3.3.90.36 3.3.90.37 3.3.90.39 3.3.90.47 3.3.90.93 4.4.90.52	0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50 0.2.50	Material de Consumo Passagens e Despesas com Locomoção Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física Locação de Mão de obra Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica Obrigações Tributárias e Contributívas Indenizações e Restituições Equipamentos e Material Permanente Total ple e Monitoramento de Tráfego.	523.000 10.000 100.000 1.000 5.600.000 15.200.000 7.000.000 50.000

Exercício: 2017

11.805.000

Poder: Executivo

Órgão: 53000 Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB

Unidade Gestora: 536002 UG TRANSALVADOR - Superintendência de Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR Unidade Orçamentária: 53602 TRANSALVADOR - Superintendência de Trânsito do Salvador

Projeto / Atividade	Classifica	Classificação da Despesa				
Código Denominaç	ão Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
26.451.0004.101401 Aquisição de	Equipamento	os para 0	Controle e Fiscalização do Tráfego			
	3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	1.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.052.000		
	3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.295.000		
	4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	5.000		
			Total	12.353.000		
15.451.0004.101803 Implantação	de Ciclovias/	Ciclofaix	as			
	3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000		
	4.4.90.51	0.2.50	Obras e Instalações	840.000		
			Total	845.000		
26.453.0021.104702 Implantação	do Projeto de	e Engenh	naria da Mobilidade Urbana			
	3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000		
	4.4.90.51	0.2.50	Obras e Instalações	2.000.000		
			Total	2.005.000		
25.451.0020.120802 Implementa	ção de Projeto	s de En	genharia de Tráfego em Pontos Críticos			
	3.3.90.35	0.2.50	Serviços de Consultoria	5.000		
	4.4.90.51	0.1.92	Obras e Instalações	10.000.000		
			Total	10.005.000		
26.453.0021.205101 Manutenção	do Sistema d	e Sinaliz	ração de Trânsito			
	3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	2.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.150.000		
	4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
			Total	5.153.000		
26.453.0021.205201 Manutenção	do Sistema d	e Fiscali	zação de Trânsito e Transporte			
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	200.000		
	3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	75.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	11.329.000		
	3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000		
	4 4 90 52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	200.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Orcamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 53000 Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB

Unidade Gestora: 530002 UG SEMOB - Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB Unidade Orcamentária: 53002 SEMOB - Secretaria Municipal de Mobilidade

Projeto / Atividade		Classifica	Valo			
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00	
15.122.0015.200037	7 Administração o	de Pessoal	e Encarg	gos - SEMOB		
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	2.000	
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	5.000	
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	3.373.000	
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	270.000	
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	670.000	
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	10.000	
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	340.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	435.000	
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	121.000	
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	42.000	
				Total	5.268.000	
5.122.0015.200138	3 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEMOB		
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	3.000	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	405.000	
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	5.000	
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	2.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	2.000	
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	4.450.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.815.000	
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000	
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	5.000	
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	40.000	
				Total	6.729.000	
5.451.0004.100201	1 Implantação da	Linha Viva				
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000	
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	18.000	
				Total –	19.000	

Quadro de Detalhamento da Despesa

Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 53000 Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB

Unidade Gestora: 530002 UG SEMOB - Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB Unidade Orçamentária: 53002 SEMOB - Secretaria Municipal de Mobilidade

Projeto / Atividade	Classific	Classificação da Despesa				
Código De	nominação Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
15.451.0004.100401 lmpl	antação do Corredo	Iguatem	ıi - Lapa			
	3.3.90.3	5 0.1.00	Serviços de Consultoria	90.000		
	4.4.90.5	1 0.1.90	Obras e Instalações	213.690.000		
	4.4.90.5	1 0.1.92	Obras e Instalações	10.000.000		
			Total	223.780.000		
26.453.0004.100601 Real	oilitação dos Ascenso	res				
	3.3.90.3	0 0.1.00	Material de Consumo	10.000		
	3.3.90.3	9 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000		
	4.4.90.5	2 0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
	4.4.90.5	2 0.1.16	Equipamentos e Material Permanente	1.500.000		
			Total	1.561.000		
26.453.0020.120701 lmpl	ementação de Proje	tos da Re	de Integrada de Transportes - RIT			
	3.3.90.3	5 0.1.00	Serviços de Consultoria	190.000		
	3.3.90.3	9 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000		
	4.4.90.5	2 0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	30.000		
			Total	270.000		
15.451.0020.120901 lmpl	ementação de Proje	tos de Via	as Estruturantes			
	3.3.90.3	5 0.1.00	Serviços de Consultoria	8.000		
	3.3.90.3	9 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
	4.4.90.5	2 0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	6.000		
			Total	24.000		
15.451.0020.135800 Elab	oração de Estudos e	Projetos	de Mobilidade Urbana			
	3.3.90.3	5 0.1.00	Serviços de Consultoria	340.000		
	3.3.90.3	9 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.075.000		
	4.4.90.5	2 0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000		
			Total	1.515.000		
26.453.0021.204901 Man	utenção do Sistema	de Trans	porte Vertical			
	3.3.90.3	0 0.1.00	Material de Consumo	10.000		
	3.3.90.3	9 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	430.000		
	4.4.90.5	1 0.1.00	Obras e Instalações	1.000		





Exercício: 2017 Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 53000 Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB

Unidade Gestora: 536002 UG TRANSALVADOR - Superintendência de Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR

Unidade Orçamentária: 53602 TRANSALVADOR - Superintendência de Trânsito do Salvador

Projeto / Atividade		Classifica	Valo		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
26.453.0021.20	5301 Manutenção do	Sistema S	emafóri	со	
		3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
		4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	111.000
26.453.0021.20	5401 Informação, Edi	ucação e Co	omunica	ação Social em Trânsito e Transporte	
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
				Total	10.000
26.453.0021.20	5501 Realização de C	ampanhas	e Ações	Educativas na Área de Trânsito e Transporte Pú	blico
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	15.000
		4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	20.000
04.126.0015.25	0429 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.91.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000
		4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	40.000
				Total	41.000
28.846.0037.29	0113 Operações Espe	eciais - Enca	argos co	m PIS/PASEP	
		3.3.90.47	0.2.50	Obrigações Tributárias e Contributivas	802.000
				Total	802.000
28.846.0037.29	0214 Operações Espe	eciais - Ater	ndiment	o a Sentenças Judiciais	
		3.1.90.91	0.2.50	Sentenças Judicias	10.000
		3.3.90.91	0.2.50	Sentenças Judicias	388.000
				Total	398.000
Total da Unidad	de				190.617.000
Total do Órgão					430.375.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT

Unidade Gestora: 540002 UG SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Orçamentária: 54002 SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo

Projeto / Atividade		Classifica	Valor			
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00	
13.122.0015.20	00034 Administração o	le Pessoal	e Encar	gos - SECULT		
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000	
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	1.000	
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	1.749.000	
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	350.000	
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	50.000	
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	30.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	62.000	
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	64.000	
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	6.000	
				Total	2.313.000	
3.122.0015.20	0135 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SECULT		
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	50.000	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000	
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000	
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000	
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	50.000	
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	20.000	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	2.000	
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	300.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	365.000	
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000	
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	140.000	
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	15.000	
				Total _	1.000.000	

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT

Unidade Gestora: 540002 UG SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Orçamentária: 54002 SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo

Projeto / Atividade		Classifica	Valo		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
23.695.0008.1	25401 Implantação e R	lecuperaçã	o de Eq	uipamentos Turísticos	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	5.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	5.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	410.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	630.000
23.695.0019.1	29702 Desenvolvimen	to de Segm	entos T	urísticos Potenciais	
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	10.000
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	5.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	20.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	5.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	20.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	26.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	100.000
23.695.0019.1	29802 Núcleo de Inteli	gência de l	Mercado	o Turístico e Cultural	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.00
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	5.00
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	30.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	40.00
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	100.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT

Unidade Gestora: 540002 UG SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Orçamentária: 54002 SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo

Projeto / Atividad	le Classific	Classificação da Despesa			
Código	Denominação Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)	
23.695.0008.1346	01 Implementação de Açõe	s de Dese	envolvimento Turístico		
	3.3.50.4	1 0.1.00	Contribuições	1.000	
	3.3.90.1	4 0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	42.000	
	3.3.90.3	0 0.1.00	Material de Consumo	10.000	
	3.3.90.3	0 0.1.91	Material de Consumo	439.000	
	3.3.90.3	1 0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	2.000	
	3.3.90.3	2 0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000	
	3.3.90.3	3 0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	40.000	
	3.3.90.3	5 0.1.00	Serviços de Consultoria	100.000	
	3.3.90.3	6 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	100.000	
	3.3.90.3	6 0.1.91	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000.000	
	3.3.90.3	7 0.1.00	Locação de Mão de obra	1.000	
	3.3.90.3	9 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.270.000	
	3.3.90.3	9 0.1.91	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	17.240.000	
	3.3.90.4	7 0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000	
	3.3.90.4	7 0.1.91	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000	
	3.3.90.9	3 0.1.00	Indenizações e Restituições	2.000	
	3.3.90.9	3 0.1.91	Indenizações e Restituições	464.000	
	4.4.90.5	2 0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	550.000	
	4.4.90.5	2 0.1.91	Equipamentos e Material Permanente	70.540.000	
	4.4.90.5	2 0.1.92	Equipamentos e Material Permanente	5.000.000	
			Total	100.808.000	
23.334.0007.1364	01 Programa Pelourinho Dia	e Noite			
	3.3.50.4	1 0.1.00	Contribuições	10.000	
	3.3.90.3	5 0.1.00	Serviços de Consultoria	5.000	
	3.3.90.3	6 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	2.000	
	3.3.90.3	9 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	70.000	
	4.4.90.5	2 0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	13.000	
			Total	100.000	
23.695.0008.2253	01 Melhoria da Sinalização	Γurística			
	3.3.90.3	6 0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000	
			Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	610.000	
			Total	620.000	



Exercício: 2017 Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT

Unidade Gestora: 540002 UG SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Orçamentária: 54002 SECULT - Secretaria Municipal de Cultura e Turismo

Projeto / Ativid	Classifica	Valor			
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
23.695.0008.22	5701 Manutenção de	Equipame	ntos Tu	rísticos	
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	100.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	2.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.711.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	2.818.000
23.695.0008.230	0002 Comunicação e	Promoção	Nacion	al e Internacional do Turismo	
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	100.000
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	20.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	10.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	10.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	20.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	100.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.000.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	215.000
				Total	3.500.000
23.131.0033.230	0502 Informação, Edu	icação e Co	munica	ação Social do Turismo	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	72.000
				Total	72.000
13.126.0015.250	0424 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	210.000
Total da Unidad	le .				112.271.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT
Unidade Gestora: 543002 UG FGM - Fundação Gregório de Matos - FGM
Unidade Orcamentária: 54302 FGM - Fundação Gregório de Matos

Projeto / Ativida	Classifica	Valo			
Código	Denominação			Denominação	(R\$ 1,00)
	0035 Administração o			•	(11.0 2,00)
13.122.0013.200	oo oo nammista ayaa c			Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	35.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	2.630.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	160.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	57.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	230.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	36.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	164.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	55.000
				Total	3.368.000
13.122.0015.200)136 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - FGM	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	25.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	15.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	5.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.100.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	350.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	4.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	15.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	95.000
				Total	1.619.000
13.392.0008.128	8601 Implantação e R	tequalificaç	ão de E	quipamentos Culturais	
		3.3.90.30	0.1.10	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.36	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	323.000
		3.3.90.47	0.1.10	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		4.4.90.52	0.1.10	Equipamentos e Material Permanente	50.000
				Total	395.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Gestora: 543002 UG FGM - Fundação Gregório de Matos - FGM Unidade Orçamentária: 54302 FGM - Fundação Gregório de Matos

Projeto / Atividade		Classifica	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
13.392.0022.12	29101 Desenvolvimen	to de Proje	tos Artí	sticos Culturais	
		3.3.90.30	0.2.51	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.31	0.2.51	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	20.000
		3.3.90.32	0.2.51	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	5.000
		3.3.90.33	0.2.51	Passagens e Despesas com Locomoção	5.000
		3.3.90.36	0.2.51	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.2.51	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39.000
		3.3.90.47	0.2.51	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		3.3.90.93	0.2.51	Indenizações e Restituições	5.000
		4.4.90.52	0.2.51	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	101.000
13.392.0022.12	29301 Implantação da	Biblioteca	Munici	pal	
		3.3.90.30	0.1.10	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.36	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	323.000
		3.3.90.47	0.1.10	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		4.4.90.52	0.1.10	Equipamentos e Material Permanente	60.000
				Total	400.000
13.392.0008.22	28701 Manutenção de	Equipame	ntos Cu	Iturais	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	339.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	30.000
				Total	391.000
13.392.0008.22	28801 Desenvolviment	to de Ativio	lades C	ulturais - Boca de Brasa	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.953.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	1.980.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despes Orçamento Fiscal

oder: Executivo

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Gestora: 543002 UG FGM - Fundação Gregório de Matos - FGM Unidade Orçamentária: 54302 FGM - Fundação Gregório de Matos

Projeto / Atividade		Classifica	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
13.392.0008.22890	1 Fomento à Prod	ução Artísi	tica		
		3.3.50.41	0.1.10	Contribuições	10.000
		3.3.50.43	0.1.10	Subvenções Sociais	10.000
		3.3.90.30	0.1.10	Material de Consumo	20.000
		3.3.90.31	0.1.10	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	500.000
		3.3.90.36	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	530.000
		3.3.90.39	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	617.000
		3.3.90.47	0.1.10	Obrigações Tributárias e Contributivas	100.000
				Total	1.787.000
13.392.0022.22900	1 Incentivo as Ativ	vidades Cív	icas, Re	ligiosas, Artísticas e Culturais	
		3.3.50.41	0.1.10	Contribuições	10.000
		3.3.50.43	0.1.10	Subvenções Sociais	40.000
		3.3.90.14	0.1.10	Diárias - Pessoal Civil	20.000
		3.3.90.33	0.1.10	Passagens e Despesas com Locomoção	15.000
		3.3.90.36	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	40.000
		3.3.90.36	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.1.10	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	422.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	37.000
		3.3.90.47	0.1.10	Obrigações Tributárias e Contributivas	8.000
		3.3.90.92	0.1.10	Despesas de Exercícios Anteriores	30.000
		4.4.90.52	0.1.10	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	642.000
13.392.0022.22940	1 Manutenção da	s Biblioteca	as Muni	cipais	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	30.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	420.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	150.000
				Total	600.000
13.392.0022.22950)1 Manutenção de	Espaços C	ulturais	_	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	20.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	210.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000
				Total	280.000



Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Gestora: 543002 UG FGM - Fundação Gregório de Matos - FGM Unidade Orçamentária: 54302 FGM - Fundação Gregório de Matos

Projeto / Ativi	Projeto / Atividade		ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
13.392.0022.22	29601 Manutenção do	Sistema N	lunicipa	l de Cultura	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	2.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	52.000
13.126.0015.25	50425 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	63.000
				Total	93.000
28.846.0037.29	90211 Operações Espe	ciais - Ater	diment	o a Sentenças Judiciais	
		3.1.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	20.000
				Total	20.000
Total da Unida	ıde				11.728.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Gestora: 547002 UG SALTUR - Empresa Salvador Turismo - SALTUR

Projeto / Ativi	Classifica	ão da [Despesa	Valo	
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
23.122.0015.2	00036 Administração o	le Pessoal	e Encar	gos - SALTUR	
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	2.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	48.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	4.050.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	1.204.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	287.000
		3.1.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	97.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	14.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	45.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	322.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	64.000
				Total	6.143.000
23.122.0015.2	00137 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SALTUR	
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	2.000
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	60.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	60.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	70.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	378.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	948.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	415.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	980.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	118.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	20.000
		3.3.91.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	20.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Gestora: 547002 UG SALTUR - Empresa Salvador Turismo - SALTUR Unidade Orçamentária: 54702 SALTUR - Empresa Salvador Turismo

Val	espesa	da D	Classificaç	ojeto / Atividade
(R\$ 1,00)	Denominação	nte	Código	odigo Denominação
	os Comunitários	vento	l de Apoio	.695.0019.130201 Plano Municipa
1.00	Contribuições	1.00	3.3.50.41	
1.00	Material de Consumo	1.00	3.3.90.30	
1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.00	3.3.90.39	
3.00	Total			
	Eventos e Festas Populares	al de	alendário A	.695.0008.230101 Realização do Ca
10.00	Contribuições	1.00	3.3.50.41	
10.00	Diárias - Pessoal Civil	1.00	3.3.90.14	
1.400.00	Material de Consumo	1.00	3.3.90.30	
1.00	Material de Consumo	2.50	3.3.90.30	
10.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras		3.3.90.31	
10.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita		3.3.90.32	
10.00	Passagens e Despesas com Locomoção	1.00	3.3.90.33	
100.00	Serviços de Consultoria	1.00	3.3.90.35	
40.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.00	3.3.90.36	
100.00	Locação de Mão de obra	1.00	3.3.90.37	
28.260.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.00	3.3.90.39	
10.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.00	3.3.90.47	
5.00	Indenizações e Restituições	1.00	3.3.90.93	
10.00	Equipamentos e Material Permanente	1.00	4.4.90.52	
29.976.00	Total			
	rmação e Comunicação	Info	Tecnologia	.126.0015.250426 Manutenção de
5.00	Material de Consumo	1.00	3.3.90.30	
5.00	Equipamentos e Material Permanente	1.00	4.4.90.52	
10.00	Total			
	m PIS/PASEP	s cor	ciais - Enca	.846.0037.290111 Operações espe
1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas			
1.00		1.00	3.3.30.47	
1.00	Total _	nonto	ciaic Aton	.846.0037.290212 Operações Espe
80.00	Sentenças Judicias			.640.0037.230212 Operações Espe
80.00	Total	1.00	3.3.30.31	
80.00	i otai			

Quadro de Detalham Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 54000 Secretaria Municipla de Cultura e Turismo - SECULT Unidade Gestora: 547002 UG SALTUR - Empresa Salvador Turismo - SALTUR
Unidade Orçamentária: 54702 SALTUR - Empresa Salvador Turismo

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
28.843.0037.2	90306 Operações Espe	ciais - Enca	irgos da	Dívida Pública			
		3.2.90.21	0.1.00	Juros sobre a dívida por Contrato	8.000		
		3.2.90.22	0.1.00	Outros Encargos sobre a dívida por Contrato	3.000		
		4.6.90.71	0.1.00	Principal da Dívida Contratual Resgatado	8.000		
				Total	19.000		
Total da Unid	ade				39.358.000		
Total do Órgã	ío				163.357.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN

Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN

Projeto / Atividade	Classifica	Classificação da Despesa				
Código Denominaç	ão Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
22.122.0015.200045 Administraçã	o de Pessoal	e Encarg	gos - SEMAN			
	3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	5.000		
	3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	50.000		
	3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	23.414.000		
	3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	500.000		
	3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	1.700.000		
	3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	3.500.000		
	3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	200.000		
	3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	942.000		
	3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	433.000		
			Total	30.744.000		
22.122.0015.200147 Manutenção	dos Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEMAN			
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.749.000		
	3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000		
	3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	17.200.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.540.000		
	3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000		
	3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	2.000		
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	200.000		
			Total	21.693.000		
22.451.0004.100101 Implantação	de Passarelas					
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000		
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
			Total	120.000		
15.451.0018.128301 Requalificaçã	io de Espaço F	úblico	·			
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000.000		
	4.4.90.52	0.1.92	Equipamentos e Material Permanente	23.779.000		
			Total	28.780.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN

Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN
Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade

Proieto / Atividade

Classificação da Despesa

Valor	Despesa	Classificação da	Projeto / Atividade	
(R\$ 1,0	Denominação	Código Fonte	go Denominação	
	n a Cargo da SEMAN	e Macro Drenage	1.0018.135700 Ações de Micro	
1.00	Material de Consumo	3.3.90.30 0.1.00		
29.770.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.3.90.39 0.1.00		
29.771.00	Total			
	rama Operação Chuva	de Etapas no Pro	1.0015.152001 Implementação	
1.00	Material de Consumo	3.3.90.30 0.1.00		
9.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.3.90.39 0.1.00		
10.00	Total			
	Pré Moldadas (Argamassa e Concreto)	ontagem de Peças	1.0018.202701 Fabricação e Mo	
1.700.00	Material de Consumo	3.3.90.30 0.1.00		
480.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.3.90.39 0.1.00		
10.00	Equipamentos e Material Permanente	4.4.90.52 0.1.00		
2.190.00	Total			
	Pré Fabricadas (Metálicas)	ontagem de Peças	1.0018.202801 Fabricação e Mo	
1.000.00	Material de Consumo	3.3.90.30 0.1.00		
500.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.3.90.39 0.1.00		
10.00	Equipamentos e Material Permanente	4.4.90.52 0.1.00		
1.510.00	Total			
	_	e Passarelas	1.0018.202901 Recuperação de	
1.000.00	Material de Consumo	3.3.90.30 0.1.00		
1.500.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.3.90.39 0.1.00		
10.00	Equipamentos e Material Permanente	4.4.90.52 0.1.00		
2.510.00	Total			
	icações Publicas	Construção de Edi	1.0018.203001 Recuperação e C	
300.00	Material de Consumo	3.3.90.30 0.1.00		
100.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.3.90.39 0.1.00		
10.00	Equipamentos e Material Permanente	4.4.90.52 0.1.00		
410.00	Total			
	ogradouros Públicos	e Manutenção de	1.0018.203301 Requalificação e	
500.00	Material de Consumo	3.3.90.30 0.1.00		
1.000.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.3.90.39 0.1.00		
10.00	Equipamentos e Material Permanente	4.4.90.52 0.1.00		
1.510.00	Total			

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Total da Unidade

Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN

Unidade Gestora: 560002 UG SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN Unidade Orçamentária: 56002 SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa					
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)			
22.451.0018.221701	Construção e Re	equalificaçã	io de Es	paços Urbanos e Praças Públicas				
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	2.000.000			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	500.000			
		4.4.90.52	0.1.92	Equipamentos e Material Permanente	21.381.000			
				Total	33.881.000			
15.512.0018.227301	Manutenção da	Usina de A	sfalto					
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.296.000			
				Total	1.297.000			
15.451.0018.227901	Recuperação e	Conservaçã	io da M	alha Viária				
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	9.000.000			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000.000			
				Total	29.000.000			
04.126.0015.250434	Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação				
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000			
				Total	10.000			
28.846.0037.290117	Operações espe	eciais - Enca	irgos co	m PIS/PASEP				

3.3.90.47 0.1.00 Obrigações Tributárias e Contributivas

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN

Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

Projeto / Ativio	Projeto / Atividade Classificação da Despesa					
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)	
22.122.0015.20	00047 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - DESAL		
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	7.000	
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	15.000	
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	4.719.000	
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	2.321.000	
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	740.000	
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	50.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	200.000	
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	500.000	
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	296.000	
				Total	8.848.000	
22.122.0015.20	00148 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - DESAL		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	190.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	30.000	
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	10.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000	
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	300.000	
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000	
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	60.000	
				Total	800.000	
15.451.0018.15	52100 Implementação	de Ações a	a Cargo	da Desal		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	150.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000	
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000	
				Total	250.000	
28.846.0037.29	0118 Operações espe	ciais - Enca	argos co	m PIS/PASEP		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000	
				Total	10.000	
28.846.0037.29	00217 Operações Espe	ciais - Ater	ndiment	o a Sentenças Judiciais		
		3.1.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	10.000	
					10.000	

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

10.000 **10.000**

183.446.000

Órgão: 56000 Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade - SEMAN

Unidade Gestora: 567002 UG DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador - DESAL Unidade Orçamentária: 56702 DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

Projeto / Ativi	Projeto / Atividade Classificação da Despesa		Valor				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
28.843.0037.29	90308 Operações Espe	ciais - Enca	ırgos da	Dívida Pública			
		3.2.90.21	0.1.00	Juros sobre a dívida por Contrato	40.000		
		3.2.90.22	0.1.00	Outros Encargos sobre a dívida por Contrato	20.000		
		4.6.90.71	0.1.00	Principal da Dívida Contratual Resgatado	320.000		
				Total	380.000		
Total da Unida	de				10.298.000		
Total do Órgão)				193.744.000		



Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 57000 Secretaria Municipal de Comunicação - SECOM

Unidade Gestora: 570002 UG SECOM - Secretaria Municipal de Comunicação - SECOM Unidade Orçamentária: 57002 SECOM - Secretaria Municipal de Comunicação

Projeto / Ativid	lade	Classifica	Valo		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
24.122.0015.20	0050 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - SECOM	
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	3.926.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	410.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	410.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	120.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	280.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	100.000
				Total	5.246.000
24.122.0015.20	0150 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SECOM	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	552.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	22.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	594.000
24.126.0015.25	0436 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	15.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	15.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	70.000
				Total	100.000
24.131.0015.25	0501 Impressão do D	iário Oficia	ı	•	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
				Total	10.000
24.131.0015.25	0701 Divulgação de E	ditais e Ou	tras Ma	térias Legais	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
				Total	10.000
24 131 0015 25	0901 Publicidade Inst	ritucional -	Arões d		
			,	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	29.879.000
				Despesas de Exercícios Anteriores	7.111.000
				Total	36.990.000
Total da Unidad	de				42.950.000
Total do Ós-º-					42.050.000
Total do Órgão					42.950.

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 580002 UG SPMJ - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Projeto / Ativio	lade	Classificaç	ão da C	Despesa	Valo
Código	Denominação (Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
14.122.0015.20	0052 Administração de	e Pessoal e	e Encarg	gos - SPMJ	
	:	3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	2.000
	:	3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	17.000
	3	3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	1.822.000
	3	3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	170.000
	3	3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	40.000
	3	3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	200.000
	3	3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	20.000
	3	3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	116.000
	3	3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	14.000
				Total	2.401.000
14.122.0015.20	0154 Manutenção dos	Serviços	Tecnico:	s e Administrativos - SPMJ	
	3	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	40.000
	3	3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000
	:	3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	10.000
	3	3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	10.000
	3	3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
	3	3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	339.000
	3	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	300.000
	3	3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
	3	3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000
	4	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	749.000
14.244.0014.10	1101 Implantação do C	Centro de	Referên	ncia de Atenção à Mulher (CRAM)	
	:	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
	:	3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	5.000
	:	3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	10.000
	:	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	124.000
		3 3 90 47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000

4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 580002 UG SPMJ - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ Unidade Orçamentária: 58002 SPMJ - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude

Projeto / Ativi	dade	Classificaç	ão da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
14.244.0014.20	01501 Manutenção do Situação de Viol		Referê	ncia Loreta Valadares - Prevenção e Atenção a Mul	her em
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	5.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	57.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	158.000
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	60.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
		4.4.90.52	0.1.24	Equipamentos e Material Permanente	20.000
				Total	320.000
14.422.0024.20	5601 Realização de C	ampanhas	de Enfre	entamento a Violência contra as Mulheres	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	40.000
14.422.0024.20	5701 Promoção de A	ões de Cid	adania	para as Mulheres	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
				Total	10.000
14.422.0024.20	5801 Capacitação e A	utonomia	Econôm	ica das Mulheres	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000
				Total	25.000
14.422.0024.20	6301 Capacitação de	Mulheres p	ara o C	ontrole Social das Políticas Públicas	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
				Total	10.000
14.422.0024.20	06501 Realização de A	ções nas D	atas Sin	nbólicas em Defesa dos Direitos das Mulheres	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
					10.000
14.422.0024.20	06701 Promoção de A	ões de Gê	nero, Ét	inico e Raciais	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	40.000
				Total	40.000
				Exercício: 2	017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 580002 UG SPMJ - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ Unidade Orçamentária: 58002 SPMJ - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude

Projeto / Ativi	dade	Classifica	ção da [Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
14.422.0024.2	30401 Desenvolvimen	to do Progi	rama M	ulheres sem Violência	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000
				Total	5.000
14.244.0014.2	35501 Manutenção da	Casa de Pa	assagen	n da Mulher	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	20.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	350.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	310.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	20.000
				Total	780.000
14.126.0015.2	50438 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	20.000
Total da Unida	ide				4.670.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

114.000 **260.000** Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 583002 UG FCM - Fundação Cidade Mãe - FCM

Officace Orçai	ilelitalia. 30302 FCIVI	i - i uiiuaça	U Ciuaui	e ivide		
Projeto / Ativi	dade	Classifica	ção da E	Despesa		Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação		(R\$ 1,00)
28.846.0037.29	90115 Operações Espe	ciais - Enc	argos co	m PIS/PASEP		
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais		50.000
					Total	50.000
Total da Unida	nde					50.000
Total do Órgão)					4.720.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 59000 Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL

Unidade Gestora: 590002 UG SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL

Unidade Orçamentária: 59002 SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer

Projeto / Atividad	ojeto / Atividade Classificação		ão da C	Despesa	Valor
Código	Denominação Cóo	digo	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
11.122.0015.2000	56 Administração de Po	essoal e	Encarg	gos - SEMTEL	
	3.1	.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000
	3.1	.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	52.000
	3.1	.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	730.000
	3.1	.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	250.000
	3.1	.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	200.000
	3.1	.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	668.000
	3.3	.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	99.000
	3.3	.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	271.000
	3.3	.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	89.000
				Total	2.360.000
11.122.0015.2001	57 Manutenção dos Se	rviços 1	Técnico:	s e Administrativos - SEMTEL	
	3.3	.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	20.000
	3.3	.90.30	0.1.00	Material de Consumo	150.000
	3.3	.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000
	3.3	.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000
	3.3	.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	30.000
	3.3	.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	5.000
	3.3	.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	500.000
	3.3	.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	2.250.000
	3.3	.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	800.000
	3.3	.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000
	3.3	.90.92	0.1.00	Despesas de Exercícios Anteriores	200.000
	3.3	.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	2.000
	4.4	.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	45.000
				Total	4.005.000
27.812.0017.1113	03 Implantação e Imple	ementa	ção de	Programas de Atividades Esportivas	
	3.3	.50.41	0.1.00	Contribuições	180.000
	3.3	.90.30	0.1.00	Material de Consumo	40.000
	4.4	.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	40.000
				_	

Exercício: 2017

dro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 59000 Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL

590002 UG SEMTEL - Secretaria Mu icipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL

Projeto / Atividade		Classifica	ção da C	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
27.812.0017.112004	l Construção de E	quipamen	tos de E	sporte e Lazer nas Comunidades	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	4.878.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	297.000
		4.4.90.51	0.1.24	Obras e Instalações	8.000.000
		4.4.90.51	0.1.92	Obras e Instalações	5.000.000
				Total	18.195.000
11.334.0007.127002	2 Qualificação e C	ertificação	da Cad	eia Produtiva	
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	100.000
		3.3.90.31	0.1.00	Premiações Culturais, Artíst, Científ, Desport E Outras	1.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	3.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	95.000
				Total	200.000
23.334.0035.130902	2 Implantação do	s Serviços (de Inter	mediação de Mão de Obra	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.30	0.1.24	Material de Consumo	100.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	30.000
		4.4.90.51	0.1.24	Obras e Instalações	6.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
		4.4.90.52	0.1.24	Equipamentos e Material Permanente	215.000
				Total	401.000
11.334.0007.136301	l Incentivo ao Em	preended	orismo		
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	200.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	5.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	185.000

4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 59000 Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL

Unidade Gestora: 590002 UG SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL Unidade Orçamentária: 59002 SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer

Projeto / Atividad	e	Classifica	ão da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
11.122.0033.13870	00 Reordenamento	Físico das	Ativida	des da SEMTEL	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	2.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	10.000
27.812.0017.21150	03 Apoio à Atletas	e Delegaçõ	ies Repr	resentativas	
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	240.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	31.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	82.000
				Total	373.000
27.812.0017.21210	03 Promoção e Atr	ação de Ev	entos E	sportivos	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	40.000
23.334.0007.22690	02 Manutenção do Empreendedore		preend	ledor Municipal (CEM) - Postos de Atendimento aos	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	9.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.000.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	130.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	42.000
				Total	1.192.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 59000 Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL

Unidade Gestora: 590002 UG SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL Unidade Orçamentária: 59002 SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer

Projeto / Atividade Classificação da Despesa Valor Código Denominação Código Fonte Denominação (R\$ 1,00) 23.334.0035.231102 Manutenção dos Serviços de Intermediação de Mão de Obra 3.3.90.14 0.1.00 Diárias - Pessoal Civil 5.000 3.3.90.14 0.1.24 Diárias - Pessoal Civil 5.000 3.3.90.30 0.1.00 Material de Consumo 30.000 3.3.90.30 0.1.24 Material de Consumo 115.000 3.3.90.33 0.1.00 Passagens e Despesas com Locomoção 10.000 3.3.90.33 0.1.24 Passagens e Despesas com Locomoção 5.000 3.3.90.36 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física 20.000 3.3.90.36 0.1.24 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física 10.000 3.3.90.37 0.1.00 Locação de Mão de obra 1.300.000 3.3.90.37 0.1.24 Locação de Mão de obra 2.300.000 3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 300.000 3.3.90.39 0.1.24 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 400.000 3.3.90.47 0.1.00 Obrigações Tributárias e Contributivas 1.000

Total

1.000

5.000

10.000 20.000

4.537.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

3.3.90.93 0.1.00 Indenizações e Restituições

3.3.90.93 0.1.24 Indenizações e Restituições

4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente

4.4.90.52 0.1.24 Equipamentos e Material Permanente

9.000 400.000 Órgão: 59000 Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL

Unidade Gestora: 590002 UG SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer - SEMTEL Unidade Orçamentária: 59002 SEMTEL - Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer

Projeto / Ativi	idade	Classificaç	ão da D	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
04.126.0015.2	50442 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	50.000
				Total	300.000
Total da Unida	ade				32.273.000
Total do Órgão	0				32.273.000



Quadro de Detalhamento da Despesa Orcamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 60000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR

Unidade Gestora: 600002 UG SEDUR - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR Unidade Orçamentária: 60002 SEDUR - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo

Projeto / Ativio	lade	Classifica	ção da C	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.122.0015.20	0054 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - SEDUR	
		3.1.90.04	0.1.00	Contratação por Tempo Determinado	130.000
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	2.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	350.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	24.017.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	400.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	3.034.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	5.630.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	225.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	1.143.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	311.000
				Total	35.242.000
15.122.0015.20	0155 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEDUR	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	5.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	500.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	100.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	17.200.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	9.978.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	27.818.000
15.451.0004.10	1703 Requalificação o	de Calçadas	Pública	os .	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	2.000
				Total	12.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 60000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR

Unidade Gestora: 600002 UG SEDUR - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR

Projeto / Ativi	dade	Classifica	ão da I	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
15.541.0003.10	02503 Elaboração do S	alvador 50	0 - Plan	o para Desenvolvimento Urbano Sustentável	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	400.000
		3.3.90.35	0.1.13	Serviços de Consultoria	680.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	300.000
		3.3.90.39	0.1.13	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
		4.4.90.52	0.1.13	Equipamentos e Material Permanente	100.000
				Total	1.590.000
15.127.0003.11	19002 Desenvolviment	to das Açõe	es de Fis	scalização da Ocupação de Áreas Públicas	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	20.000
15.127.0003.11	19202 Implementação	de Ações d	de Fisca	lização de Calçadas Particulares	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	20.000
15.452.0020.12	20302 Modernização o	lo Sistema	de Lice	nciamento e Fiscalização Ambiental	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	25.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	36.000
15.452.0020.12	20602 Implementação	dos Instru	mentos	Legais do Plano Diretor de Desenvolvimento Urba	no (PDDU)
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	30.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	25.000
		3.3.90.39	0.1.13	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	60.000
		4.4.90.51	0.1.13	Obras e Instalações	60.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
					185.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo
Órgão: 60000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR
Unidade Gestora: 600002 UG SEDUR - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR
Unidade Orçamentária: 60002 SEDUR - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo

	3.
3.50.41 0.1.00 3.90.35 0.1.00 3.90.36 0.1.00	3.
3.90.35 0.1.00 3.90.36 0.1.00	3.
3.90.36 0.1.00	
	3.
3.90.39 0.1.00	
	3.
ões de Modern	.126.0001.135302 Implantação de Aç
4.90.35 0.1.00	4.
4.90.35 0.1.90	4.
4.90.39 0.1.00	4.
4.90.39 0.1.90	4.
4.90.52 0.1.00	4.
4.90.52 0.1.90	4.
mentação do l	.691.0007.136502 Elaboração e Imple
3.50.41 0.1.00	3.
3.90.35 0.1.00	3.
3.90.36 0.1.00	3.
3.90.39 0.1.00	3.
4.90.52 0.1.00	4.
nvolvimento d	.212.0033.225601 Prospecção e Dese
3.90.35 0.1.00	3.
3.90.39 0.1.00	3.
gência de Fome	.334.0007.226302 Manutenção da Ag
3.90.30 0.1.00	3.
3.90.36 0.1.00	3.
3.90.37 0.1.00	3.
3.90.39 0.1.00	3.
4.90.52 0.1.00	4.
.000 .900 .000 .000 .000 .000 .000 .000	4.90.35 0.1. 4.90.35 0.1. 4.90.39 0.1. 4.90.39 0.1. 4.90.52 0.1. 4.90.

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 60000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR

Unidade Gestora: 600002 UG SEDUR - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR Unidade Orçamentária: 60002 SEDUR - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo

Projeto / Ativi	dade	Classifica	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
23.334.0007.22	26402 Publicação de P	eriódicos d	o Obsei	rvatório do Desenvolvimento	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	6.000
				Total	6.000
04.126.0015.25	50440 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	2.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	3.000
				Total	15.000
28.846.0037.29	90219 Operações Espe	ciais - Ater	diment	o a Sentenças Judiciais	
		3.3.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	10.000
				Total	10.000
Total da Unida	ide				68.598.000

Exercício: 2017

Poder: Executivo

Órgão: 60000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR
Unidade Gestora: 603002 UG FMLF - Fundação Mario Leal Ferreira
Unidade Orçamentária: 60302 FMLF - Fundação Mário Leal Ferreira

Projeto / Ativio	lade	Classificaç	ão da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
15.122.0015.20	0055 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - FMLF	
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	51.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	9.112.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	200.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	98.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	1.557.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	86.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	325.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	93.000
				Total	11.522.000
15.122.0015.20	0156 Manutenção do	s Serviços	Técnico	s e Administrativos - FMLF	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	10.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	30.000
		3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	30.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	5.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	5.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	600.000
		3.3.90.37	0.2.50	Locação de Mão de obra	10.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	265.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	70.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	5.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
				Total	1.050.000
15.451.0020.11	5502 Elaboração de P	rojetos Url	banístic	os e Arquitetônicos	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	956.000
		3.3.90.35	0.1.13	Serviços de Consultoria	400.000
		3.3.90.35	0.2.50	Serviços de Consultoria	100.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		3.3.90.39	0.1.13	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
				Total	1.756.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 60000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR Unidade Gestora: 603002 UG FMLF - Fundação Mario Leal Ferreira - FMLF Unidade Orçamentária: 60302 FMLF - Fundação Mário Leal Ferreira

Projeto / Ativida	ide	Classifica	Valo		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.451.0020.115	602 Elaboração de P	rojetos Esp	peciais		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	969.000
		3.3.90.35	0.1.13	Serviços de Consultoria	300.000
		3.3.90.35	0.1.24	Serviços de Consultoria	463.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		3.3.90.39	0.1.13	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	28.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000
				Total	1.780.000
15.451.0003.115	802 Elaboração de P	rojetos Url	banístic	os da Orla e de Áreas Estratégicas de Salvador	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.375.000
		3.3.90.35	0.2.50	Serviços de Consultoria	522.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000
				Total	1.947.000
15.451.0001.118	503 Produção e Elab	oração de	Projeto	s Estruturantes	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	290.000
		3.3.90.35	0.2.50	Serviços de Consultoria	10.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
				Total	320.000
15.452.0020.120	102 Reestruturação	e Expansão	do Sist	tema de Indicadores Municipais - SIM	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	40.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	50.000
15.452.0020.120	202 Implantação do	Sistema de	Monit	oramento Ambiental	
				Serviços de Consultoria	1.000
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	25.000
				Equipamentos e Material Permanente	10.000
				Total	36,000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 60000 Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR Unidade Gestora: 603002 UG FMLF - Fundação Mario Leal Ferreira - FMLF Unidade Orçamentária: 60302 FMLF - Fundação Mário Leal Ferreira

Projeto / Atividade	Classifica	ão da [Despesa	Valo
Código Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.451.0003.138301 Novo Mané De	ndê			
	3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	890.000
	3.3.90.35	0.1.24	Serviços de Consultoria	840.000
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000
	3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
			Total	1.840.000
15.126.0015.250439 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000
			Total	10.000
28.846.0037.290119 Operações Espe	eciais - Enca	irgos co	m PIS/PASEP	
	3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	170.000
			Total	170.000
28.846.0037.290218 Operações Espe	eciais - Ater	diment	o a Sentenças Judiciais	
	3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	10.000
			Total	10.000
Total da Unidade				20.491.000
Total do Órgão				89.089.000

Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA

Unidade Gestora: 610002 UG SEINFRA - Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA Unidade Orçamentária: 61002 SEINFRA - Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas

Projeto / Ativi	dade	Classifica	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
16.122.0015.20	00057 Administração o	de Pessoal	e Encarg	gos - SEINFRA	
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	1.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	40.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	2.807.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	257.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	113.000
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	1.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	450.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	217.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	80.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	34.000
				Total	4.000.000
16.122.0015.20	00158 Manutenção do	s Serviços	Técnico	s e Administrativos - SEINFRA	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	10.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	350.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	30.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	10.000
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	10.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	10.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	4.740.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	650.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	30.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	150.000
				Total	6.000.000
16.482.0018.10	06402 Elaboração de F	rojetos de	Infraes	trutura Urbana, Habitação e Defesa Civil	·
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	200.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	300.000
				Total	500.000
				Exercício: 2	1017

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA

Unidade Gestora: 610002 UG SEINFRA - Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA
Unidade Orcamentária: 61002 SEINFRA - Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas

Projeto / Ativid	ade	Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
15.451.0018.10	6603 Implementação	do Plano o	le Sanea	amento Básico			
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	200.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000		
				Total	500.000		
16.482.0018.10	6802 Implantação Fu	ndo de Hab	itação				
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	500.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	500.000		
				Total	1.000.000		
16.482.0003.10	7002 Urbanização - P	rograma de	e Melho	orias Habitacionais			
	-	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	500.000		
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	51.000		
				Obras e Instalações	20.000.000		
		4.4.90.51	0.1.13	Obras e Instalações	5.464.000		
		4.4.90.51	0.1.24	Obras e Instalações	620.000		
		4.4.90.51	0.1.92	Obras e Instalações	25.000.000		
				Total	51.635.000		
16.482.0003.10	7102 Viabilização de	Novas Unid	lades Ha	abitacionais			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.740.000		
				Total	5.750.000		
16.482.0003.10	7202 Casa Legal - Reg	gularização	Fundiár	ria			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
		4.4.90.52	0.1.13	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	30.000		
16.482.0018.23	6001 Indenização e D	esapropria	ção de	Imóveis			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	140.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	5.000.000		
		4.4.90.61	0.1.00	Aquisição de Imóveis	300.000		
		4.4.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	40.000		
				Total	5.480.000		
Total da Unidad	lo.			·	74.895.000		



adro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA

Unidade Gestora: 616002 UG SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador - SUCOP

Unidade Orçamentária: 61602 SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador

Valor	Despesa	ão da C	Classificaç	Projeto / Atividade
(R\$ 1,00)	Denominação	Fonte	Código	Código Denominação
	gos - SUCOP	e Encarg	de Pessoal	15.122.0015.200058 Administração d
5.000	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	0.1.00	3.1.90.05	
30.000	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	0.1.00	3.1.90.08	
24.475.000	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	0.1.00	3.1.90.11	
450.000	Obrigações Patronais	0.1.00	3.1.90.13	
1.000.000	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	0.1.00	3.1.90.16	
3.180.000	Obrigações Patronais	0.1.00	3.1.91.13	
549.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	0.1.00	3.3.90.36	
914.000	Auxílio - Alimentação	0.1.00	3.3.90.46	
371.000	Auxílio - Transporte	0.1.00	3.3.90.49	
30.974.000	Total			
	s e Administrativos - SUCOP	Tecnico	s Serviços	15.122.0015.200159 Manutenção do
3.000	Diárias - Pessoal Civil	0.1.00	3.3.90.14	
300.000	Material de Consumo	0.1.00	3.3.90.30	
20.000	Material de Consumo	0.2.50	3.3.90.30	
5.000	Passagens e Despesas com Locomoção	0.1.00	3.3.90.33	
1.000	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	0.1.00	3.3.90.34	
1.000	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	0.2.50	3.3.90.34	
15.000	Serviços de Consultoria	0.1.00	3.3.90.35	
2.499.000	Locação de Mão de obra	0.1.00	3.3.90.37	
8.431.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39	
8.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.2.50	3.3.90.39	
10.000	Obrigações Tributárias e Contributivas	0.1.00	3.3.90.47	
3.000	Obrigações Tributárias e Contributivas	0.2.50	3.3.90.47	
30.000	Indenizações e Restituições	0.1.00	3.3.90.93	
1.000	Indenizações e Restituições	0.2.50	3.3.90.93	
200.000	Equipamentos e Material Permanente	0.1.00	4.4.90.52	
38.000	Equipamentos e Material Permanente	0.2.50	4.4.90.52	
11.565.000	Total			

Exercício: 2017

adro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA

Unidade Gestora: 616002 UG SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador - SUCOP

Unidade Orçamentária: 61602 SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador

Valor (R\$ 1,00)		espesa	ividade	Projeto / Ativida		
		Denominação	Fonte	Código	Denominação	Código
		arítima de Salvador	Orla M	lificação da	3.101902 Obras de Requa	15.451.0003.101
2.517.000		Obras e Instalações	0.1.00	4.4.90.51		
24.868.000		Obras e Instalações	0.1.24	4.4.90.51		
27.385.000	Total					
		Jrbanas Estratégicas	Áreas l	lificação de	3.102002 Obras de Requa	15.451.0003.102
2.656.000		Obras e Instalações	0.1.00	4.4.90.51		
5.820.000		Obras e Instalações	0.1.24	4.4.90.51		
1.000	Permanente	Equipamentos e Material F	0.1.00	4.4.90.52		
8.477.000	Total					
		nagem	om Drer	Completa c	I.102102 Requalificação C	15.451.0004.102
500.000		Obras e Instalações	0.1.00	4.4.90.51		
500.000	Total					
				n de Vias	I.102202 Repavimentação	15.451.0004.102
3,500,000		Obras e Instalações	0.1.00			
5.000.000		Obras e Instalações				
8.500.000	Total	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,				
		os Esportivos	Campo	de Ouadra e	7.111102 Requalificação d	27.812.0017.111
3.076.000		Obras e Instalações				
3.076.000	Total	Obras e instalações	0.1.00	4.4.50.51		
3.070.000	Total	ionais	Uahitas	r I Inidador	1 1 2 7 2 0 2 1 m ml antação das	15 402 0020 127
					0.127202 Implantação das	15.482.0020.127
3.135.000		Obras e Instalações				
2.000.000		Obras e Instalações Obras e Instalações				
	Total	Obras e ilistalações	0.1.52	4.4.50.51		
7.135.000	iotai					
			-		3.127602 Ampliação e Ref	15.122.0033.127
100.000		Obras e Instalações	0.1.00	4.4.90.51		
100.000	Total					
		lios Públicos	de Préc	cuperação	3.127702 Construção e Re	15.451.0018.127
263.000		Obras e Instalações	0.1.00	4.4.90.51		
4.500.000		Obras e Instalações	0.1.24	4.4.90.51		
4.763.000	Total					

Poder: Executivo
Orgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA
Unidade Gestora: 616002 UG SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador - SUCOP
Unidade Orçamentária: 61602 SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador

Projeto / Ativida	ade	Classificaç	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
15.451.0033.128	8002 Construção e Re	cuperação	de Obr	as de Artes	
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	500.000
				Total	500.000
15.451.0018.128	3102 Estabilização de	Encostas			
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	5.924.000
		4.4.90.51	0.1.24	Obras e Instalações	6.240.000
		4.4.90.51	0.1.30	Obras e Instalações	341.000
		4.4.90.51	0.1.92	Obras e Instalações	4.000.000
				Total	16.505.000
15.451.0018.128	3202 Requalificação d	lo Sistema	de Micr	o e Macrodrenagem	
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	7.700.000
		4.4.90.51	0.1.24	Obras e Instalações	58.900.000
		4.4.90.51	0.1.92	Obras e Instalações	4.000.000
				Total	70.600.000
15.451.0033.128	502 Elaborar Estudo:	s e Projeto	s de Eng	genharia	
		4.4.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	655.000
		4.4.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.100.000
				Total	10.755.000
15.451.0018.129	202 Implantação da	Infraestrut	ura Viái	ria	
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	5.276.000
		4.4.90.51	0.1.16	Obras e Instalações	1.500.000
		4.4.90.51	0.1.24	Obras e Instalações	9.400.000
		4.4.90.51	0.1.42	Obras e Instalações	6.000.000
		4.4.90.51	0.1.92	Obras e Instalações	20.000.000
				Total	42.176.000
15.451.0018.228	3402 Cadastro e Gere	nciamento	do Sist	ema de Drenagem e Pavimentação	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
				Total	10.000
04.126.0015.250	0441 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000
				-	
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	5.000
				Indenizações e Restituições Equipamentos e Material Permanente	5.000 29.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo
Órgão: 61000 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA
Unidade Gestora: 616002 UG SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador - SUCOP
Unidade Orçamentária: 61602 SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador

Projeto / Ativ	idade	Classificaç	ção da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
28.846.0037.2	90120 Operações Espe	ciais - Enca	argos co	m PIS/PASEP	
		3.3.90.47	0.2.50	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
				Total	5.000
28.846.0037.2	90220 Operações Espe	ciais - Ater	ndiment	o a Sentenças Judiciais	
		3.1.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	1.500.000
		3.3.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	3.995.000
				Total	5.495.000
Total da Unida	ade				248.585.000
Total do Órgã	io	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· ·	-	323.480.000

Exercício: 2017

109.003.000

28.400.000

200.000 91.900.000

120.500.000

300.106.000

Total

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Total da Unidade

Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM

28.843.0037.290305 Operações Especiais - Encargos da Dívida Pública

Unidade Gestora: 800003 UG EGM-SEFAZ - Encargos Gerais do Município - EGM - SEFAZ

Projeto / Ativio	dade	Classificaç	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
04.123.0015.23	7700 Participação em	Constituiç	ão ou A	umento de Capital	
		4.5.90.65	0.1.00	Constituição ou Aumento de Capital de Empresas	3.000.000
				Total	3.000.000
04.122.0015.25	1000 Encargos Divers	os da PMS			
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	130.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	5.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	5.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.828.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	2.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000
		4.6.91.71	0.1.00	Principal da Dívida Contratual Resgatado	20.000
				Total	4.000.000
28.846.0037.29	0110 Operações espe	ciais - Enca	rgos co	m PIS/PASEP	
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	62.100.000
		3.3.90.47	0.1.16	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.117.000
		3.3.90.47	0.1.42	Obrigações Tributárias e Contributivas	386.000
				Total	63.603.000
28.846.0037.29	0210 Operações Espe	ciais - Ater	diment	o a Sentenças Judiciais	
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	10.000
		3.1.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	1.000.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	83.000
		3.3.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	7.700.000
		4.4.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	10.000
		4 6 00 01	0.1.00	Setenças Judiciais	100.000.000

3.2.90.21 0.1.00 Juros sobre a dívida por Contrato

3.2.90.22 0.1.00 Outros Encargos sobre a dívida por Contrato 4.6.90.71 0.1.00 Principal da Dívida Contratual Resgatado

Exercício: 2017 Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 80000 Encargos Gerais do Município - EGM

Unidade Gestora: 800004 UG EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município - EGM - SEMGE
Unidade Orçamentária: 80004 EGM-SEMGE - Encargos Gerais do Município (Gestão da Semge)
Proieto / Atividade
Classificação da Despesa

Valo	espesa	Atividade	Projeto / Ativida		
(R\$ 1,00)	Denominação	Fonte	Código	Denominação	Código
	pal	de Pesso	Despesas	5.237300 Equalização das	04.122.0015.237
71.013.000	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	0.1.00	3.1.90.11		
71.013.000	Total				
	eio	s de Custeio		15.238000 Equalização das	04.122.0015.238
117.000.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
117.000.000	Total				
			os da PMS	5.251001 Encargos Divers	04.122.0015.251
12.000.000	Ressarcimento de Despesas de Pessoal Requisitado	0.1.00	3.1.90.96		
5.600.000	Subvenções Sociais	0.1.00	3.3.50.43		
1.000	Locação de Mão de obra	0.1.00	3.3.90.37		
42.957.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
1.000	Obrigações Tributárias e Contributivas	0.1.00	3.3.90.47		
50.000	Despesas de Exercícios Anteriores	0.1.00	3.3.90.92		
1.000	Indenizações e Restituições	0.1.00	3.3.90.93		
60.610.000	Total				
		a PMS	da Frota da	5.251200 Gerenciamento	04.122.0015.251
751.000	Locação de Mão de obra	0.1.00	3.3.90.37		
734.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
1.485.000	Total				
		0	ale Refeiçã	5.251300 Encargos com V	04.122.0015.251
10.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39		
10.000	Total				
250.118.000				nidade	Total da Unidade
550.224.000				rgão	Total do Órgão

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Orçamento Fiscal

Poder: Executivo

Órgão: 99999 Reserva de Contingência - Reserva

Unidade Gestora: 999999 UG Reserva de Contingência - Reserva de Contingência

Unidade Orçamentária: 99999 Reserva de Contingência

Projeto / Atividade		Classificaç	Valor			
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação		(R\$ 1,00)
99.999.9999.99	99999 Reserva de Con	ingência				
		9.9.99.99	0.1.00	Reserva de Contigência		70.000.000
					Total	70.000.000
Total da Unida	de					70.000.000
Total do Órgão)					70.000.000
Total do Poder	f					4.403.009.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 24000 Casa Civil - CASA CIVIL

Unidade Gestora: 240002 UG CASA CIVIL - Casa Civil - CASA CIVIL Unidade Orçamentária: 24002 CASA CIVIL - Casa Civil

Projeto / Ativ	ridade	Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
08.244.0039.134700 Salve Salvador - Implementação de Ações Integradas de Mobilidade Social							
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	10.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	80.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	100.000		
08.244.0039.1	138200 Projeto Salvado	r Social		_			
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	90.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	40.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	317.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	40.000		
				Total	487.000		
Total da Unid	ade				587.000		
Total do Órgã	io				587.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS

Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS Unidade Orçamentária: 30110 FMS - Fundo Municipal de Saúde

Projeto / Atividade		Classifica	Valo		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
10.122.0015.20	00007 Administração o	le Pessoal	e Encarg	gos - SMS	
		3.1.90.04	0.1.02	Contratação por Tempo Determinado	22.847.000
		3.1.90.04	0.2.14	Contratação por Tempo Determinado	37.000.000
		3.1.90.05	0.1.02	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	86.000
		3.1.90.08	0.1.02	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	6.300.000
		3.1.90.11	0.1.02	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	387.941.000
		3.1.90.11	0.2.14	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	103.323.000
		3.1.90.13	0.1.02	Obrigações Patronais	2.412.000
		3.1.90.16	0.1.02	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	4.139.000
		3.1.91.13	0.1.02	Obrigações Patronais	45.430.000
		3.3.90.36	0.1.02	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	249.000
		3.3.90.46	0.1.02	Auxílio - Alimentação	21.035.000
		3.3.90.49	0.1.02	Auxílio - Transporte	11.930.000
				Total	642.692.000
10.122.0015.20	00107 Manutenção do	s Serviços '	Tecnico	s e Administrativos - SMS	
		3.3.90.14	0.2.14	Diárias - Pessoal Civil	50.000
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	2.173.000
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	4.000
		3.3.90.35	0.2.14	Serviços de Consultoria	76.000
		3.3.90.36	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	4.140.000
		3.3.90.37	0.2.14	Locação de Mão de obra	27.211.000
		3.3.90.39	0.1.02	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	11.851.000
		3.3.90.92	0.2.14	Despesas de Exercícios Anteriores	2.438.000
		3.3.90.93	0.2.14	Indenizações e Restituições	200.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	437.000
				Total	48.630.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS

Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS

Valor (R\$ 1,00) 250.000 856.000 95.000
250.000 856.000
856.000
856.000
95,000
288.000
5.981.000
1.186.000
2.000.000
300.000
10.956.000
500.000
250.000
500.000
250.000
1.500.000
250.000
500.000
250.000
500.000
1.500.000
100.000
1.200.000
200.000
1.500.000
-
100.000
50.000
150.000





Exercício: 2017 Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS

Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS Unidade Orçamentária: 30110 FMS - Fundo Municipal de Saúde

Projeto / Atividade	Classifica	Classificação da Despesa			
Código Denominaç	ão Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)	
10.302.0011.134500 Construção e	Implantação	do Hos	pital Municipal		
	4.4.90.51	0.1.92	Obras e Instalações	70.000.000	
	4.4.90.52	0.1.92	Equipamentos e Material Permanente	10.000.000	
			Total	80.000.000	
10.243.0039.135000 Primeiro Pass	so - Ações de	Atenção	o à Saúde na Primeira Infância		
	3.1.90.16	0.2.14	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	50.000	
			Total	50.000	
10.302.0026.208300 Informação e	Comunicaçã	o Social	em Saúde		
	3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	7.000	
	3.3.90.32	0.2.14	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	7.000	
	3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.971.000	
	3.3.90.92	0.2.14	Despesas de Exercícios Anteriores	102.000	
			Total	4.087.000	
10.126.0026.208400 Modernizaçã	o e Ampliaçã	o do Pai	que Tecnológico da SMS		
	3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	446.000	
	3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.891.000	
	3.3.90.92	0.2.14	Despesas de Exercícios Anteriores	220.000	
	4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	986.000	
			Total	5.543.000	
10.128.0026.208500 Valorização d	los Trabalhad	lores da	Saúde		
	3.3.90.14	0.2.14	Diárias - Pessoal Civil	1.000	
	3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	23.000	
	3.3.90.32	0.2.14	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000	
	3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	81.000	
	3.3.90.35	0.2.14	Serviços de Consultoria	22.000	
	3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	818.000	
	3.3.90.92	0.2.14	Despesas de Exercícios Anteriores	9.000	
			Total	955.000	

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS

Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS Unidade Orçamentária: 30110 FMS - Fundo Municipal de Saúde

Valor	Despesa	Projeto / Atividade		
(R\$ 1,00	Denominação	Fonte	Código	Código Denominação
	do SUS	role Social	do Control	10.122.0026.208600 Fortalecimento
45.000	Material de Consumo	30 0.2.14	3.3.90.30	
80.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39 0.2.14	3.3.90.39	
75.000	Equipamentos e Material Permanente	52 0.2.14	4.4.90.52	
200.000	Total			
	aúde	sicas de Sa	Ações Básic	10.301.0027.208700 Promoção das A
10.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39 0.2.14	3.3.20.39	
10.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39 0.2.14	3.3.30.39	
20.000	Diárias - Pessoal Civil	14 0.2.14	3.3.90.14	
13.683.000	Material de Consumo	30 0.2.14	3.3.90.30	
35.000	Passagens e Despesas com Locomoção	33 0.2.14	3.3.90.33	
2.000.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	36 0.2.14	3.3.90.36	
3.023.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39 0.1.02	3.3.90.39	
30.404.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39 0.2.14	3.3.90.39	
30.000	Obrigações Tributárias e Contributivas	17 0.1.02	3.3.90.47	
2.000.000	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	48 0.1.02	3.3.90.48	
3.213.000	Despesas de Exercícios Anteriores	92 0.2.14	3.3.90.92	
41.000	Indenizações e Restituições	93 0.2.14	3.3.90.93	
8.000	Equipamentos e Material Permanente	52 0.2.14	4.4.30.52	
2.950.000	Equipamentos e Material Permanente	52 0.2.14	4.4.90.52	
57.427.000	Total			
rme	tenção Integral aos Portadores de Anemia Falcifo	rama de A	do Prograi	10.301.0027.208800 Implementação
8.000	Diárias - Pessoal Civil	14 0.2.14	3.3.90.14	
11.000	Material de Consumo	30 0.2.14	3.3.90.30	
14.000	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	32 0.2.14	3.3.90.32	
17.000	Passagens e Despesas com Locomoção	33 0.2.14	3.3.90.33	
17.000	Serviços de Consultoria	35 0.2.14	3.3.90.35	
133.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39 0.2.14	3.3.90.39	
200.000	Total			

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS

Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS Unidade Orçamentária: 30110 FMS - Fundo Municipal de Saúde

Projeto / Atividade Classificação da Despesa

Projeto / Atividade		Classificaç	Valor		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
10.301.0027.20	08900 Implementação	da Política	de Saú	de Integral da População Negra	
		3.3.90.14	0.2.14	Diárias - Pessoal Civil	11.000
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	16.000
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	12.000
		3.3.90.36	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	18.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	85.000
				Total	142.000
10.302.0028.20	9000 Implementação	do Sistema	a de Reg	gulação, Controle e Avaliação	
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	38.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	38.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	76.000
				Total	152.000
10.302.0028.20)9100 Reorganização o	da Rede de	Saúde	de Média e Alta Complexidade	
		3.3.50.43	0.2.14	Subvenções Sociais	444.000
		3.3.90.14	0.2.14	Diárias - Pessoal Civil	2.000
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	922.000
		3.3.90.32	0.2.14	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	4.000
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	4.000
		3.3.90.35	0.2.14	Serviços de Consultoria	25.000
		3.3.90.36	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	88.000
		3.3.90.39	0.1.02	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.000.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	279.551.000
		3.3.90.92	0.2.14	Despesas de Exercícios Anteriores	31.800.000
		3.3.90.93	0.2.14	Indenizações e Restituições	2.569.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	334.000
				Total	317.743.000
10.305.0028.20	09200 Implementação	da Rede E	specializ	zada em Saúde Bucal	
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	493.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	154.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	148.000
				Total	795.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
10.302.0028.20930	00 Manutenção do	Serviço Pr	é-Hospi	italar Fixo			
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	306.000		
		4.4.90.51	0.2.14	Obras e Instalações	2.883.000		
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	77.000		
				Total	3.266.000		
10.302.0028.2094	00 Implementação	da Rede d	e Atenç	ão Psicossocial			
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	62.000		
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	98.000		
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	98.000		
				Total	258.000		
10.302.0028.2096	00 Implementação	da Rede d	e Urgên	icia e Emergência			
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	2.811.000		
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	14.000		
		3.3.90.39	0.1.02	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	112.980.000		
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	88.314.000		
		3.3.90.92	0.1.02	Despesas de Exercícios Anteriores	2.960.000		
		3.3.90.92	0.2.14	Despesas de Exercícios Anteriores	702.000		
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	198.000		
				Total	207.979.000		
10.304.0029.20970	00 Promoção das <i>l</i>	Ações de Vi	gilância	Sanitária			
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	995.000		
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	24.000		
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	601.000		
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	887.000		
				Total	2.507.000		
10.305.0029.20980	00 Promoção das /	Ações de Vi	gilância	Epidemiológica			
		3.3.50.43	0.2.14	Subvenções Sociais	100.000		
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	200.000		
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	46.000		
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	39.000		
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	615.000		
				Total	1.000.000		

Exercício: 2017 Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS

Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS Unidade Orçamentária: 30110 FMS - Fundo Municipal de Saúde

Projeto / Atividade Classificação da Despesa			Despesa	Valor	
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
10.304.0029.2	209900 Promoção das A	Ações de Vi	gilância	Ambiental	
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	493.000
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	148.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	726.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	591.000
				Total	1.958.000
10.304.0029.2	210000 Promoção das A	Ações de Co	ontrole	de Antropozoonoses	
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	263.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	470.000
		3.3.90.92	0.2.14	Despesas de Exercícios Anteriores	131.000
				Total	864.000
10.305.0029.2	210100 Promoção das A	Ações de Im	nunizaçã	- ão	
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	291.000
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	4.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	217.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	494.000
				Total	1.006.000
10.305.0029.2	210200 Promoção das A	Ações de Co	ontrole	das DST/AIDS	
		3.3.50.42	0.2.14	Auxílios	54.000
		3.3.50.43	0.2.14	Subvenções Sociais	1.103.000
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	160.000
		3.3.90.32	0.2.14	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	4.000
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	4.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	19.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	114.000
				Total	1.458.000
10.305.0029.2	210300 Promoção das A	Ações de Sa	iúde do	Trabalhador	
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	99.000
		3.3.90.33	0.2.14	Passagens e Despesas com Locomoção	4.000
		3.3.90.35	0.2.14	Serviços de Consultoria	8.000
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	132.000
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	116.000
				Total	359.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 30000 Secretaria Municipal da Saúde - SMS

Unidade Gestora: 301110 UG FMS - Fundo Municipal de Saúde - FMS Unidade Orçamentária: 30110 FMS - Fundo Municipal de Saúde

Projeto / Atividade		Classificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
10.303.0030.2104	400 Promoção das A	Ações de As	sistênc	a Farmacêutica	•		
		3.3.90.30	0.1.02	Material de Consumo	1.000.000		
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	16.414.000		
		3.3.90.32	0.2.14	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	150.000		
				Total	17.564.000		
10.302.0011.2106	600 Reformar Unida	ides Básica	s de Saú	ide - UBS			
		3.3.90.39	0.1.02	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	538.000		
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	800.000		
		4.4.90.52	0.2.14	Equipamentos e Material Permanente	252.000		
				Total	1.590.000		
10.302.0013.2122	200 Visita aos domic	cílios sob ri	sco de i	ncidência da dengue			
		3.3.90.30	0.2.14	Material de Consumo	1.988.000		
		3.3.90.39	0.2.14	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.988.000		
				Total	3.976.000		
Total da Unidade	2				1.418.007.000		
Total do Órgão					1.418.007.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 416002 UG PREVIS - Instituto de Previdência do Salvador - PREVIS Unidade Orçamentária: 41602 PREVIS - Instituto de Previdência do Salvador

Valor	Despesa	Projeto / Atividade		
(R\$ 1,00	Denominação	Fonte	Código	digo Denominação
	gos - PREVIS	e Encarg	le Pessoal	122.0015.200013 Administração d
15.000	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	0.2.03	3.1.90.05	
200.000	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	0.2.03	3.1.90.08	
3.034.000	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	0.2.03	3.1.90.11	
200.000	Obrigações Patronais	0.2.03	3.1.90.13	
100.000	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	0.2.03	3.1.90.16	
600.000	Obrigações Patronais	0.2.03	3.1.91.13	
110.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	0.2.03	3.3.90.36	
163.000	Auxílio - Alimentação	0.2.03	3.3.90.46	
93.000	Auxílio - Transporte	0.2.03	3.3.90.49	
4.515.00	Total			
	s e Administrativos - PREVIS	recnico:	s Serviços ⁻	122.0015.200113 Manutenção do
20.000	Diárias - Pessoal Civil	0.1.00	3.3.90.14	
200.000	Material de Consumo	0.1.00	3.3.90.30	
10.000	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	0.1.00	3.3.90.32	
70.00	Passagens e Despesas com Locomoção	0.1.00	3.3.90.33	
50.000	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	0.1.00	3.3.90.34	
5.000	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	0.2.50	3.3.90.34	
50.000	Serviços de Consultoria	0.1.00	3.3.90.35	
45.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	0.1.00	3.3.90.36	
2.000.000	Locação de Mão de obra	0.1.00	3.3.90.37	
1.500.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.90.39	
5.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.2.50	3.3.90.39	
40.000	Obrigações Tributárias e Contributivas	0.1.00	3.3.90.47	
20.000	Despesas de Exercícios Anteriores	0.2.50	3.3.90.92	
100.000	Indenizações e Restituições	0.1.00	3.3.90.93	
20.000	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	0.1.00	3.3.91.39	
195.000	Equipamentos e Material Permanente	0.1.00	4.4.90.52	
4.330.00	Total _			

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Unidade Gestora: 416002 UG PREVIS - Instituto de Previdência do Salvador - PREVIS

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
09.122.0033.129	900 Modernização o	das Instalaç	ões Físi	cas do PREVIS			
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	15.000		
		4.4.90.51	0.2.50	Obras e Instalações	14.000		
		4.4.90.52	0.2.50	Equipamentos e Material Permanente	15.000		
				Total	44.000		
9.241.0033.230	600 Previdência ao	s Beneficiái	rios nos	Programas Sociais de PREVIS			
		3.3.30.43	0.1.00	Subvenções Sociais	5.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	12.000		
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	1.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	55.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	14.000		
				Total	90.000		
9.126.0015.250	409 Manutenção de	Tecnologia	a da Info	ormação e Comunicação			
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000		
		3.3.91.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000		
				Total	15.000		
9.272.0015.251	100 Concessão de B	enefícios					
		3.1.90.01	0.1.00	Aposentadorias, Reserva Remunerada e Reforma dos militares	91.861.000		
		3.1.90.01	0.2.03	Aposentadorias, Reserva Remunerada e Reforma dos militares	323.142.000		
		3.1.90.03	0.1.00	Pensões do RPPS e do Militar	50.000.000		
		3.1.90.03	0.2.03	Pensões do RPPS e do Militar	100.000.000		
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	500.000		
		3.1.90.05	0.2.03	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	5.000.000		
		3.1.90.97	0.1.00	Aporte para Cobertura do déficit Atuarial do RPPS	3.000.000		
				Total	573.503.000		



Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 41000 Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE

Total do Órgão 582.497.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS

Unidade Gestora: 520002 UG SEMPS - Secretaria Municipal de Promoção Social, Esporte e Combate à Pobreza - SEM

Unidade Orçamer	ntária: 52002 SEM	PS - Secret	aria Mu	nicipal de Promoção Social, Esporte e Combate à	Pobreza
Projeto / Atividad	de	Classifica	ão da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
08.122.0015.2000	141 Administração o	de Pessoal	e Encarg	gos - SEMPS	
		3.1.90.04	0.1.00	Contratação por Tempo Determinado	1.800.000
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	100.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	100.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	9.187.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	1.500.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	900.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	3.000.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	272.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	800.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	251.000
				Total	17.910.000
08.122.0015.2001	.42 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos - SEMPS	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	40.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	650.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	86.000
		3.3.90.34	0.1.00	Outras Despesas Pessoal Decorrentes Contratos Terceirização	272.000

D8.422.0035.131001 Implementação de Ações Voltadas a Garantia dos Direitos e Combate a Homofobia e Proteção da População LGBT

3.3.90.93 0.1.00 Indenizações e Restituições

3.3.90.37 0.1.00 Locação de Mão de obra

3.3.90.36 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física

3.3.90.39 0.1.00 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica

3.3.90.47 0.1.00 Obrigações Tributárias e Contributivas

4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente

 3.3.90.39
 0.1.00
 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica
 5.000

 4.4.90.52
 0.1.00
 Equipamentos e Material Permanente
 5.000

 Total
 10.000

Exercício: 2017

200.000

7.000.000

2.700.000

4.000

2.000

600.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS

Unidade Gestora: 520002 UG SEMPS - Secretaria Municipal de Promoção Social, Esporte e Combate à Pobreza - SEM
Unidade Organization: 52002 SEMPS - Secretaria Municipal de Promoção Social, Esporte e Combate à Pobreza

Projeto / Atividade	Classifica	Classificação da Despesa				
Código Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
08.122.0035.230701 Manutenção do	s Conselho	s de Dir	reitos			
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000		
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	5.000		
			Total	10.000		
08.243.0035.230801 Manutenção do	s Conselho	s Tutela	ires			
	3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	5.500.000		
	3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	1.400.000		
	3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	342.000		
	3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	20.000		
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	250.000		
	3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	20.000		
	3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	100.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	500.000		
	3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	67.000		
	3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	20.000		
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	340.000		
			Total	8.559.000		
08.126.0015.250431 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação			
	3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	10.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000		
	4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
			Total	30.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS
Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS
Unidade Orcamentária: 52100 FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
08.122.0015.20	0143 Manutenção do	s Serviços	Tecnico	s e Administrativos -FMAS			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.696.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	301.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
				Total	2.000.000		
08.244.0035.13	1801 Implantação de Idosos, Interger			vência e Fortalecimento de vínculo para Crianças, com Deficiência	Adolescentes,		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	6.000		
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	3.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	4.000		
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
				Total	14.000		
08.244.0014.13	3101 Implantação de	Ajuris Móv	/el				
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	20.000		
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	80.000		
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	90.000		
		4.4.90.51	0.2.29	Obras e Instalações	360.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	90.000		
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	360.000		
				Total	1.000.000		
08.244.0014.13	3301 Implantação do	Bolsa Fam	ília Móv	vel			
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000		
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	20.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000		
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	20.000		
				Total	63.000		

Exercício: 2017

Total

20.000.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

 Órgão:
 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS

 Unidade Gestora:
 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS

 Unidade Orçamentária:
 52100 FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social

Projeto / Atividade		Classifica	ão da E	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)			
08.244.0014.13	3501 Implantação de Repúblicas e Ca			mento a População de Rua (CREAS, Centro Pop, A	Abrigos,			
		3.3.90.30	0.2.28	Material de Consumo	10.000			
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	5.000			
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	26.000			
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	15.000			
				Total	256.000			
08.242.0014.13	3601 Implantação de	Residência	Inclusi	va Pessoas com Deficiência				
		3.3.50.43	0.1.00	Subvenções Sociais	394.000			
		3.3.50.43	0.2.28	Subvenções Sociais	10.000			
		3.3.50.43	0.2.29	Subvenções Sociais	500.000			
				Total	904.000			
08.241.0014.13	3701 Implantação de	Casa Lar p	ara Idos	os				
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	30.000			
		3.3.90.30	0.2.28	Material de Consumo	60.000			
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	200.000			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000			
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000			
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	1.000			
		4.4.90.51	0.2.29	Obras e Instalações	1.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	39.000			
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	71.000			
				Total	532.000			
08.243.0039.13	5401 Primeiro Passo	- Ações de	Assistêr	ncia Social para a Primeira Infância				
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	100.000			
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	900.000			
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	18.990.000			
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000			

Exercício: 2017 Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS Unidade Orçamentária: 52100 FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social

Projeto / Ativid	lade	Classifica	ão da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
08.244.0014.13	7800 Reforma de Equ	ipamentos	Socioa	ssistências	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	182.000
		3.3.90.39	0.1.24	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		4.4.90.51	0.1.24	Obras e Instalações	50.000
				Total	432.000
08.244.0014.13	8100 Cuidar - Ações o	le Inclusão	, Desen	volvimento e Assistência Social	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	100.000
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	130.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	240.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	130.000
				Total	900.000
08.244.0035.23	2101 Ampliação da Es	strutura de	Suport	e da Central de Informações e Atendimentos Social	- CIAS
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	3.000
		3.3.90.37	0.2.29	Locação de Mão de obra	3.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	3.000
		4.4.90.51	0.2.29	Obras e Instalações	3.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	3.000
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	3.000
				Total	20.000
08.244.0035.23	2201 Capacitação Pro	fissional pa	ara Ben	eficiários do Programa Bolsa Família	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	13.000
		3.3.90.37	0.2.29	Locação de Mão de obra	37.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	12.000
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	42.000
					114.000

Exercício: 2017

Total

200.000

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS

Unidade Orçan	nentária: 52100 FMA	S - Fundo I	Municip	al de Assistência Social	
Projeto / Ativi	dade	Classifica	ção da E	Despesa	Valo
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
08.244.0035.23	32301 Capacitação Pro	fissional p	ara Pess	oas em Vulnerabilidade e Risco Social	
		3.3.50.41	0.1.00	Contribuições	3.000
		3.3.50.41	0.2.29	Contribuições	3.000
		3.3.50.43	0.1.00	Subvenções Sociais	3.000
		3.3.50.43	0.2.29	Subvenções Sociais	3.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	1.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	3.000
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	3.000
				Total	20.000
08.244.0035.23	32401 Ampliação de O	ferta de Se	rviços S	ocioassistênciais e Benefícios Eventuais e Conti	nuados
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	100.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	10.000
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	7.890.000
				Total	8.000.000
08.244.0035.23	32601 Manutenção do	s Centros	de Conv	ivência	
		3.3.50.43	0.1.00	Subvenções Sociais	500.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	500.000
				Total	1.000.000
08.306.0035.23	32701 Manutenção do	Restauran	te Popu	ılar	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	500.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	500.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	532.000
				Total	1.532.000
08.131.0035.23	32801 Informação, Edu	ucação e Co	omunica	ação Social	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000
		3.3.90.32	0.1.00	Material, Bem ou Serviço para Distribuição Gratuita	50.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	100.000

Quadro de Detalhamento da Despesa

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS

Projeto / Ativio	dade	Classificaç	Despesa	Valor	
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
08.244.0035.23	2901 Proteção dos Di	reitos da C	riança, o	do Adolescente, da Pessoa com Deficiência e do I	doso
		3.3.50.43	0.1.00	Subvenções Sociais	3.780.000
		3.3.50.43	0.2.28	Subvenções Sociais	1.800.000
		3.3.50.43	0.2.29	Subvenções Sociais	2.100.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	5.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	818.000
		3.3.90.37	0.2.29	Locação de Mão de obra	500.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	435.000
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	301.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	5.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	5.000
		3.3.90.93	0.2.29	Indenizações e Restituições	1.000
		3.3.91.41	0.2.28	Contribuições	200.000
		3.3.91.41	0.2.29	Contribuições	60.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	33.000
				Total	10.058.000

Exercício: 2017

nto da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS
Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS

Projeto / Atividade C		Classifica	lassificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00		
08.244.0014.233	401 Manutenção do	s Serviços	de Prote	eção e Atendimento Integral á Familia e Individuo:	S		
		3.3.50.43	0.1.00	Subvenções Sociais	223.000		
		3.3.50.43	0.2.28	Subvenções Sociais	150.000		
		3.3.50.43	0.2.29	Subvenções Sociais	1.700.000		
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	15.000		
		3.3.90.14	0.2.29	Diárias - Pessoal Civil	15.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	30.000		
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	30.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000		
		3.3.90.33	0.2.29	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.300.000		
		3.3.90.36	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	484.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.000.000		
		3.3.90.37	0.2.28	Locação de Mão de obra	47.000		
		3.3.90.37	0.2.29	Locação de Mão de obra	2.000.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	401.000		
		3.3.90.39	0.2.28	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000		
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	601.000		
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000		
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	2.000.000		
		3.3.90.48	0.2.28	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	1.000		
		3.3.90.48	0.2.29	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	10.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	10.000		
		3.3.90.93	0.2.29	Indenizações e Restituições	50.000		
		3.3.91.41	0.2.28	Contribuições	1.000		
		3.3.91.41	0.2.29	Contribuições	100.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000		
				Total	10.200.000		
8.244.0014.233	801 Aluguel Social p	ara Popula	ção de I	Rua			
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	2.000.000		
				Total -	2.000.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS Unidade Orçamentária: 52100 FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
08.244.0014.23	33901 Capacitação Pro	fissional à	Popula	ção em Situação de Rua			
		3.3.50.43	0.1.00	Subvenções Sociais	100.000		
		3.3.50.43	0.2.28	Subvenções Sociais	50.000		
		3.3.50.43	0.2.29	Subvenções Sociais	866.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	415.000		
		3.3.90.39	0.2.28	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000		
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	200.000		
				Total	1.681.000		



Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS Unidade Orçamentária: 52100 FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa				
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
08.244.0014.234	1001 Manutenção do	s Serviços	de Prot	eção a Pessoas em Situação de Vulnerabilidade e	Risco Social		
		3.3.50.43	0.1.00	Subvenções Sociais	50.000		
		3.3.50.43	0.2.29	Subvenções Sociais	50.000		
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	15.000		
		3.3.90.14	0.2.29	Diárias - Pessoal Civil	15.000		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	100.000		
		3.3.90.30	0.2.29	Material de Consumo	50.000		
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000		
		3.3.90.33	0.2.29	Passagens e Despesas com Locomoção	10.000		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	500.000		
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000.000		
		3.3.90.36	0.2.28	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000		
		3.3.90.36	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	700.000		
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	3.000.000		
		3.3.90.37	0.2.28	Locação de Mão de obra	50.000		
		3.3.90.37	0.2.29	Locação de Mão de obra	4.000.000		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.010.000		
		3.3.90.39	0.2.28	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	112.000		
		3.3.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.837.000		
		3.3.90.47	0.2.28	Obrigações Tributárias e Contributivas	30.000		
		3.3.90.47	0.2.29	Obrigações Tributárias e Contributivas	30.000		
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	1.765.000		
		3.3.90.48	0.2.29	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	200.000		
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	400.000		
		3.3.90.93	0.2.29	Indenizações e Restituições	500.000		
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	150.000		
		4.4.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	150.000		
				Total	16.735.000		
				Exercício	: 2017		

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS Unidade Gestora: 521010 UG FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS Unidade Orçamentária: 52100 FMAS - Fundo Municipal de Assistência Social

Projeto / Atividade		ssificaç	Classificação da Despesa				
Código	Denominação Cóo	digo	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
08.244.0035.234101 Manutenção dos Equipamentos Socioassistênciais							
	3.3	.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.500.000		
	3.3	.90.30	0.2.29	Material de Consumo	1.000		
	3.3	.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	150.000		
	3.3	.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	8.884.000		
	3.3	.90.37	0.2.29	Locação de Mão de obra	1.000		
	3.3	.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.050.000		
	3.3	.90.39	0.2.29	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000		
	3.3	.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	300.000		
	3.3	.90.47	0.2.29	Obrigações Tributárias e Contributivas	1.000		
	3.3	.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	10.000		
	3.3	.90.48	0.2.29	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	1.000		
	4.4	.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	100.000		
	4.4	.90.52	0.2.29	Equipamentos e Material Permanente	1.000		
				Total	16.000.000		
Total da Unidad	de				93.661.000		

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS

Unidade Gestora: 521110 UG FMDCA - Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - FMDCA

Unidade Orçamentária: 52110 FMDCA - Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente

Projeto / Atividade	Classifica	ção da [Despesa	Valor		
Código Denominaçã	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)		
08.243.0035.131201 Proteção Social Especial Voltados para Crianças e Adolescentes						
	3.3.50.43	0.2.11	Subvenções Sociais	1.030.000		
	3.3.90.30	0.2.11	Material de Consumo	10.000		
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	40.000		
	3.3.90.39	0.2.11	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000		
	3.3.91.30	0.2.11	Material de Consumo	56.000		
	3.3.91.39	0.2.11	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000		
	4.4.50.42	0.2.11	Auxílios	600.000		
	4.4.91.52	0.2.11	Equipamentos e Material Permanente	90.000		
			Total	1.896.000		
08.131.0035.231301 Informação, E	ducação e C	omunica	ação Social			
	3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	60.000		
	3.3.90.39	0.2.11	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	300.000		
			Total	360.000		
Total da Unidade				2.256.000		

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 52000 Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPS Unidade Gestora: 521210 UG FMPI - Fundo Municipal da Pessoa Idosa - FMPI Unidade Orcamentária: 52120 FMPI - Fundo Municipal da Pessoa Idosa

Projeto / Ativio	dade	Classifica	Classificação da Despesa			
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)	
08.241.0014.23	88400 Implantação e C	peraciona	lização	do Fundo Municipal da Pessoa Idosa - FMPI		
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	50.000	
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000	
				Total	60.000	
Total da Unida	de				60.000	
Total do Órgão	1				134.050.000	

Exercício: 2017

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 580002 UG SPMJ - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ Unidade Orçamentária: 58002 SPMJ - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude

Projeto / Atividade		Classificação da Despesa			Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
08.243.0039.1	34801 Ações Integrada	is de Desen	volvim	ento da Primeira Infância	
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	20.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	40.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	20.000
				Total	100.000
Total da Unida	ade				100.000

Exercício: 2017

20.000

1.000 **4.807.000**

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Poder: Executivo

Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 583002 UG FCM - Fundação Cidade Mãe - FCM Unidade Orçamentária: 58302 FCM - Fundação Cidade Mãe

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
08.122.0015.2	00049 Administração o	de Pessoal	e Encar	gos - FCM	
		3.1.90.04	0.1.00	Contratação por Tempo Determinado	70.000
		3.1.90.05	0.1.00	Outros Benefícios Previdenciários do Servidor ou do Militar	2.000
		3.1.90.08	0.1.00	Outros Benefícios Assistenciais do servidor ou do Militar	25.000
		3.1.90.11	0.1.00	Vencimentos e Vantagens Fixas - Pessoal Civil	3.601.000
		3.1.90.13	0.1.00	Obrigações Patronais	360.000
		3.1.90.16	0.1.00	Outras Despesas Variáveis - Pessoal Civil	80.000
		3.1.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	3.000
		3.1.90.94	0.1.00	Indenizações e Restituições Trabalhistas	1.000
		3.1.91.13	0.1.00	Obrigações Patronais	600.000
		3.3.90.46	0.1.00	Auxílio - Alimentação	267.000
		3.3.90.49	0.1.00	Auxílio - Transporte	101.000
				Total	5.110.000
08.122.0015.2	00152 Manutenção do	s Serviços	Técnico	s e Administrativos - FCM	
		3.3.90.14	0.1.00	Diárias - Pessoal Civil	6.000
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	15.000
		3.3.90.30	0.2.50	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.33	0.1.00	Passagens e Despesas com Locomoção	7.000
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	70.000
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	3.960.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	700.000
		3.3.90.39	0.2.50	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	14.000
		3.3.90.47	0.1.00	Obrigações Tributárias e Contributivas	10.000
		3.3.90.91	0.1.00	Sentenças Judicias	1.000
		3.3.90.93	0.1.00	Indenizações e Restituições	2.000

4.4.90.52 0.1.00 Equipamentos e Material Permanente

4.4.90.52 0.2.50 Equipamentos e Material Permanente



dro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ D2 UG FCM - Fundação Cidade Mãe - FCM

Projeto / Ativida	ade	Classifica	ção da E	Despesa	Valor
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00
08.243.0014.119		oagem de (Centros	de Convivência FCM de Atendimento à Crianças, A	dolescentes
	e Jovens				
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	11.000
				Obras e Instalações	7.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	20.000
08.243.0014.121	1002 Reforma e Equip	oagem das	Unidad	es de Atendimento à Crianças, Adolescentes e Jov	ens
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	14.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	14.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	1.000
				Total	30.000
08.243.0033.123	3602 Reforma e Amp	liação da S	ede da I	FCM	
		3 3 90 39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	2.000
				Obras e Instalações	5.000
				Equipamentos e Material Permanente	3.000
				Total	10.000
08.243.0014.124		Novos Cer	ntros de	Convivência FCM de Atendimento a Crianças, Adol	lescentes e
	Jovens				
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	10.000
		4.4.90.51	0.1.00	Obras e Instalações	10.000
				Total	20.000
08.122.0014.220	0402 Manutenção de Adolescentes e		e Convi	vência FCM (Proteção Básica) de Atendimento a Cri	ianças,
		3 3 90 30	0.1.00	Material de Consumo	50.000
				Material de Consumo	10.000
				Servicos de Consultoria	1 000
				Outros Servicos de Terceiros - Pessoa Física	2.000
				Locação de Mão de obra	1.000
				Locação de Mão de obra	3.000
				Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	20.000
				Equipamentos e Material Permanente	30.000

Exercício: 2017

Quadro de Detalhamento da Despesa Seguridade Social

Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 583002 UG FCM - Fundação Cidade Mãe - FCM

Projeto / Atividade		Classifica	Classificação da Despesa			
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00	
08.122.0014.22050	2 Manutenção do	Programa	Família	Acolhedora		
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	10.000	
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	37.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	1.000	
		3.3.90.48	0.1.00	Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas	200.000	
				Total	248.000	
8.122.0014.22110	2 Manutenção da	s Unidades	de Ate	ndimento a Crianças, Adolescentes e Jovens		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	50.000	
		3.3.90.30	0.2.51	Material de Consumo	126.000	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	1.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	1.000	
		3.3.90.37	0.1.00	Locação de Mão de obra	1.000	
		3.3.90.37	0.2.51	Locação de Mão de obra	12.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	30.000	
		3.3.90.39	0.2.51	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	23.000	
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	10.000	
				Total	254.000	
8.243.0023.22370	2 Capacitação dos	s Profission	ais na Á	rea de Políticas Assistenciais de Crianças, Adolesce	entes e Jovens	
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	3.000	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	2.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	2.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.000	
				Total	10.000	
8.243.0023.22380	2 Capacitação Pro	fissional d	e Joven:	s Aprendizes e Familiares da FCM		
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	3.000	
		3.3.90.35	0.1.00	Serviços de Consultoria	2.000	
		3.3.90.36	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física	2.000	
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	3.000	
				Total	10.000	
				Exercício: 2	017	

Seguridade Social

Órgão: 58000 Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ

Unidade Gestora: 583002 UG FCM - Fundação Cidade Mãe - FCM Unidade Orçamentária: 58302 FCM - Fundação Cidade Mãe

Projeto / Atividade Cla		Classifica	lassificação da Despesa		
Código	Denominação	Código	Fonte	Denominação	(R\$ 1,00)
08.126.0015.2	50437 Manutenção de	Tecnologi	a da Info	ormação e Comunicação	•
		3.3.90.30	0.1.00	Material de Consumo	1.000
		3.3.90.39	0.1.00	Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	5.000
		4.4.90.52	0.1.00	Equipamentos e Material Permanente	8.000
				Total	14.000
Total da Unida	ade				10.650.000
Total do Órgão	0				10.750.000
Total do Pode	r				2.145.891.000
Total Geral					6.548.900.000

DECRETOS SIMPLES

DECRETOS de 11 de janeiro de 2017

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições

RESOLVE:

Nomear **ROBERTA NUNES CAIRES**, para exercer o cargo em comissão de Presidente, Grau 58, da Fundação Cidade Mãe e exonerar, a pedido, do mesmo cargo, RISALVA FAGUNDES COTRIM TELLES.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Nomear ARIOVALDO NONATO BORGES JUNIOR, para exercer o cargo em comissão de Assessor Técnico, Grau 53, da Secretaria Municipal da Saúde e exonerar, a pedido, do mesmo cargo, VINICIUS ALVES MARIANO.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear VINICIUS ALVES MARIANO, para exercer o cargo em comissão de Gestor de Núcleo II, Grau 53, do Núcleo de Tecnologia da Informação, da Secretaria Municipal da Saúde e exonerar, a pedido, do mesmo cargo, ARIOVALDO NONATO BORGES JUNIOR.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear **JULIANA BEZERRA SALDANHA MENEZES** para exercer o cargo em comissão de Subcoordenador, Grau 53, da Subcoordenadoria de Normas, Planejamento e Informações Gerenciais de Auditoria, da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Nomear MARIA DE FÁTIMA DOS SANTOS MAGALHÃES MARTINS para exercer o cargo em comissão de Subcoordenador, Grau 53, da Subcoordenadoria Técnico Operacional de Auditoria, da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear ANDRÉ LUIS TAVARES PEREIRA, para exercer o cargo em comissão de Subcoordenador, Grau 53, da Subcoordenadoria de Vigilância Sanitária, da Coordenadoria de Apoio as Ações de Vigilância, da Diretoria de Vigilância da Saúde, da Secretaria Municipal da Saúde e exonerar, a pedido, do mesmo cargo, KARINA LUZIA REYNALDO QUEIROZ.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Nomear **DOIANE LEMOS SOUZA**, para exercer o cargo em comissão de Subcoordenador, Grau 53, da Subcoordenadoria de Controle de Doenças Imunopreviníveis, da Diretoria de Vigilância da Saúde, da Secretaria Municipal da Saúde.





O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear, IVANA DE ALMEIDA BARBOSA BISPO, para exercer o cargo em comissão de Subgerente de Ações de Controle e Arbovirose, Grau 52, do Centro de Controle de Zoonoses da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Nomear **JULIANA GUIMARÃES PORTELA**, para exercer o cargo de Diretor Geral, Grau 58, da Diretoria de Proteção Social Especial, da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Nomear **PAULO SERGIO CORDEIRO DE OLIVEIRA**, para exercer o cargo de Diretor Geral, Grau 58, da Diretoria de Proteção Social Básica, da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Nomear EDNALDO CRISPIM DANTAS DE SANTANA, para exercer o cargo de Diretor Geral, Grau 58, da Diretoria Administrativa-Financeira, da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear, VALDECI SANTOS RAMOS, para exercer o cargo em comissão de Assessor do Secretário, Grau 55, da Secretaria Municipal da Promoção Social e Combate à Pobreza.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Considerar nomeado, desde 02/01/2017, **ABIMAEL DE SOUZA MONÇÃO**, para exercer o cargo em comissão de Gestor de Núcleo II, Grau 54, da Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres. Infância e Juventude.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Considerar nomeado, desde 02/01/2017, **THIAGO GUIMARÃES MALTEZ**, para exercer o cargo em comissão de Secretário de Gabinete, Grau 51, da Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Considerar nomeado, desde 02/01/2017, **JOSÉ CARLOS SOUTO DE CASTRO FILHO**, para exercer o cargo em comissão de Subsecretário, Grau 58, da Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Considerar nomeado, desde 02/01/2017, MATEUS DE OLIVEIRA CASTRO, para exercer o cargo em comissão de Coordenador II, Grau 55, da Coordenadoria de Projetos, da Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Considerar nomeado, desde 02/01/2017, **BRUNO DE QUEIROZ MIRANDA**, para exercer o cargo em comissão de Diretor Geral, Grau 58, da Diretoria de Infância e Juventude, da Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres. Infância e Juventude.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear JOÃO GUSTAVO DE CERQUEIRA LIMA MUCCINI, para exercer o cargo em comissão de Coordenador, Grau 57, da Coordenadoria de Acompanhamento de Projetos, da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear **ANTÔNIO BARRETO JUNIOR** para exercer o cargo em comissão de Diretor Geral, Grau 58, da Diretoria de Turismo, da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo e exonerar, a pedido, do mesmo cargo, SANDRA MARIA VELOSO.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear **JALIL MIKHAIEL JABUR ABUD**, para exercer o cargo em comissão de Gerente de Projetos, Grau 57, da Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Considerar nomeada, desde 02/01/2017, MARLOS MATOS CARVALHO, para exercer o cargo em comissão de Gestor de Fundo II, Grau 55, da Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear, **EDRIENE DE JESUS TEIXEIRA**, para exercer o cargo em comissão de Subcoordenador de Controle dos Serviços de Saúde, Grau 53, da Diretoria de Regulação, Controle e Avaliação, da Secretaria Municipal da Saúde.



O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições

RESOLVE:

Nomear, CLEONICE FERREIRA BRAGA, para exercer o cargo em comissão de Gerente III, Grau 56. da Gerência Executiva. da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear, IVAN DE MATTOS PAIVA FILHO, para exercer o cargo em comissão de Gerente III, Grau 56, da Coordenadoria de Atenção Hospitalar e às Urgências, da Diretoria de Atenção à Saúde, da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Exonerar, a pedido, **OSWALDO ALVES BASTOS NETO** do cargo em comissão de Subcoordenador da Subcoordenadoria Pré-Hospitalar Móvel, da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Exonerar a pedido, **JULIANA GUIMARÃES PORTELA**, do cargo de Diretor Geral, da Diretoria de Gestão de Políticas Sociais, da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Exonerar, a pedido, **IVAN DE MATTOS PAIVA FILHO** do cargo em comissão de Coordenador da Coordenadoria de Urgência e Emergência Fixa e Móvel, da Diretoria de Atenção á Saúde, da Secretaria Municipal da Saúde

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 11 de janeiro de 2017.

RETIFICAÇÃO

No Decreto s/nº de 09/01/2017, publicado no DOM de 07 a 10/01/2017, referente a nomeação de **ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO**,

Onde se lê :

Nomear **ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO** para exercer o cargo em comissão de Superintendente, Grau 58. da Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP.

Leia-se

Considerar nomeado, desde 02/01/2017, **ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO** para exercer o cargo em comissão de Superintendente, Grau 58, da Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP.

RETIFICAÇÃO

No Decreto s/nº de 06/01/2017, publicado no DOM de 07 a 09/01/2017, referente a nomeação de EVANIA NOGUEIRA GOMES.

Onde se lê :

Considerar nomeados desde 02/01/2017, os servidores abaixo relacionados, para exercerem o cargo em comissão de Gerente de Execução e Melhoria do Desempenho Orçamentário, Grau 56, da Casa Civil.

EVANIA NOGUEIRA GOMES ...

Leia-se:

Considerar nomeados desde 02/01/2017, os servidores abaixo relacionados, para exercerem o cargo em comissão de Gerente de Execução e Melhoria do Desempenho Orçamentário, Grau 56, da Casa Civil.

EVANIA NOGUEIRA DOS SANTOS GOMES ...

RETIFICAÇÃO

No Decreto s/nº de 10/01/2017, publicado no DOM de 11/01/2017, referente a exoneração dos servidores da Superintendência de Políticas para as Mulheres

Onde se lê:

Considerar exonerados, desde 02/01/2017, dos cargos em comissão da Secretaria Municipal da Superintendência de Políticas para as Mulheres,...

Leia-se:

Considerar exonerados, desde 02/01/2017, dos cargos em comissão da Superintendência de Políticas para as Mulheres,...

RETIFICAÇÃO

No Decreto s/nº de 09/01/2017, publicado no DOM de 10/01/2017, referente a nomeação de ÉRICO PINA MENDONCA JUNIOR e exoneração de CRISTIAN CARDOSO DE SOUZA,

Onde se lê :

Nomear ÉRICO PINA MENDONÇA JUNIOR ...

Leia-se:

Considerar nomeado, desde 02/01/2017. ÉRICO PINA MENDONCA JUNIOR ...

RETIFICAÇÃO

No Decreto s/nº de 09/01/2017, publicado no DOM de 10/01/2017, referente a nomeação de BERNARDO BATISTA DE ARAÚJO e exoneração de FÁBIO MIGUEL ROSA.

Onde se lê :

Nomear BERNARDO BATISTA DE ARAÚJO ...

Leia-se:

Considerar nomeado, desde 02/01/2017, BERNARDO BATISTA DE ARAÚJO...

RETIFICAÇÃO

No Decreto s/nº de 06/01/2017, publicado no DOM de 07 a 09/01/2017, referente a nomeação de JAQUELINE PINHO SANTANA MARCELLE e exoneração de LENI OLIVEIRA DE CARVALHO CUNHA,

Onde se lê :

Nomear JAQUELINE PINHO SANTANA MARCELLE ...

Leia-se:

Considerar nomeada, desde 02/01/2017, JAQUELINE PINHO SANTANA ...



CASA CIVIL

PORTARIA Nº 004/2017

O CHEFE DA CASA CIVIL, no uso de suas atribuições

RESOLVE:

Considerar dispensada desde 02/01/2017, a pedido, Simone Marques Barreto matrícula nº 882702, da Função de Confiança de Secretário Administrativo, grau 61, da Diretoria de Projetos Estratégicos desta Casa Civil, considerando a extinção da mesma, com base na Lei nº 9.186/2016.

GABINETE DO CHEFE DA CASA CIVIL, em 11 de janeiro de 2017

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA Chefe da Casa Civil

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA **SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL**

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados so contribuintes da Decisão da Chefe do Sejul, na forma da Ementa que seque copiada:

PROCESSO	29468/2014
CONTRIBUINTE	CLAUDIO CAIRO GONÇALVES
REQUERENTE	0 MESMO
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	250.569-0
NL	IPTU/2014
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA/REEXAME NECESSÁRIO
COMPETÊNCIA ORDINÁRIA	CHEFE DO SEJUL
COMPETÊNCIA DE ALÇADA	DIRETOR DA RECEITA MUNICIPAL
EMENTA	IPTU. REPARADA A DECISÃO PROFERIDA PELO JULGADOR FISCAL MONOCRÁTICO. PROCEDÊNCIA PARCIAL DA IMPUGNAÇÃO. REVISÃO DO VALOR VENAL EM VIRTUDE DE AVALIAÇÃO DO IMÓVEL E ALTERAÇÃO CADASTRAL. DEFERIDO EM PARTE O PLEITO. BASE LEGAL CTRMS/LEI 7.186.2006 EM VIGOR. CABE RECURSO ORDINÁRIO.

NFL	752/2013
CONTRIBUINTE	BOMPREÇO BAHIA S/A
REPRESENTANTE LEGAL/ ADVOGADO	ALEXANDRE DE ARAÚJO ALBUQUERQUE E OUTROS
PROCESSO N.	44334/2013; 52061/2013; 1380/2017
FASE DE JULGAMENTO	PRIEMIRA INSTÂNCIA/ ADMISSIBILIDADE DE RECURSO ORDINÁRIO
JULGADOR (A):	CHEFE DO SEJUL
EMENTA	RECURSO ORDINÁRIO ADMITIDO. ATENDIDOS OS PRESSUPOSTOS DE TEMPESTIVIDADE E LEGITIMIDADE. BASE LEGAL ARTIGOS 306 E 307 DO CTRMS/LEI 7.186/06, EM VIGOR. REMESSA À REPRESENTAÇÃO FISCAL

Salvador, 11 de janeiro de 2017.

MARIA ELIANE NILO DANTAS

Chefe do Setor de Julgamento

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

Instituto de Previdência do Salvador - PREVIS

PORTARIA Nº 001/2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta do processo 1296/2016, com fundamento no (a) artigo 6º da Emenda Constitucional nº 41/2003, incisos I, II, III e IV e artigo 17, inciso III, parágrafo 4º da Lei Complementar nº 05/92. **RESOLVE**: I - Fixar a renda mensal na inatividade do (a) segurado (a) **JORGE LUIZ MEDRADO** BARBOSA, Técnico Administrativo Municipal (em extinção), matrícula nº 976039, lotação do (a) PREVIS – Instituto de Previdência do Salvador, em R\$ 4.238,79 (Quatro mil, duzentos e trinta e oito reais e setenta e nove centavos) equivalente a 100% do salário de contribuição verificado no mês de DEZEMBRO/2016, constituído das seguintes parcelas: Vencimento R\$ 1.103,12 - Adicional (51%) R\$ 562,59 - Gratificação Competência (40%) R\$ 441,25 - Estabilidade Econômica GRAU 53 (100%) R\$ 1.848,02 - Gratificação Função de Confiança GRAU 63 (50%) R\$ 283,81. Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 30/12 a 02/01/2017, data da publicação do ato aposentador.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 03 de janeiro de 2017.

EUDE LIMA SANTANA Presidente

PORTARIA Nº 02/2017

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR – PREVIS, no uso de suas atribuições que lhe confere o Artigo 14, Inciso I, Alínea "K" do Regimento Interno, aprovado pelo Decreto 19.403 de 18.03.09 **RESOLVE**: Designar a servidora **MARIA LUCILIA**, matrícula **982007**, para responder pela Função de Confiança de Secretario Administrativo/AJUR, grau 61, em substituição ao titular MARIA JOSÉ PINHEIRO FERREIRA, matrícula 983007, por motivo de férias/2017, pelo período de 30 dias a partir de 02/01/2017

GABINETE DA PRESIDÊNCIA. 05 de janeiro de 2017

EUDE LIMA SANTANA Presidente

PORTARIA Nº 467/2016

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta do processo nº 812/2016, com fundamento no (a) artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 e artigo 17, inciso III, parágrafo 4º da Lei Complementar nº 05/92. RESOLVE: I - Fixar a renda mensal na inatividade do (a) segurado (a) CARMEN LUCIA MENDES MOTTA LEITE, Analista de Gestão Pública Municipal, matrícula nº 302722, lotação do (a) SUCOP -Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador, em R\$ 5,128,11 (Cinco mil, cento e vinte e oito reais e onze centavos), equivalente a 100% do salário de contribuição verificado no mês de DEZEMBRO/2016, constituído das seguintes parcelas: Vencimento (100%) R\$ 2,771.95 -Adicional (45%) R\$ 1.247,38 - Gratificação de Competência (40%) R\$ 1.108,78. Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 23/12/2016, data da publicação do

GABINETE DA PRESIDÊNCIA. 28 de dezembro de 2016.

EUDE LIMA SANTANA

PORTARIA Nº 468/2016

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta do processo n° 660/2016, com fundamento no (a) artigo 3° da Emenda Constitucional n° 47/2005 e artigo 17, inciso III, parágrafo 4° da Lei Complementar n° 05/92. **RESOLVE**: I - Fixar a renda mensal na inatividade do (a) segurado (a) MARIA AMÉLIA ROHRS ROCHA, Analista de Planejamento Infraestrutura Obras Públicas Municipais, matrícula nº 302680, lotação do (a) **SUCOP** -Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador, em R\$ 8.207,14 (Oito mil, duzentos e sete reais e quatorze centavos), equivalente a 100% do salário de contribuição verificado no mês de DEZEMBRO/2016, constituído das seguintes parcelas: Vencimento (100%) R\$ 3.813,16 - Adicional (51%) R\$ 1.944,71 - Gratificação de Competência (40%) R\$ 1.525,26 - Estabilidade Econômica Grau 53 (50%) R\$ 924,01. Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 23/12/2016, data da publicação do ato aposentador.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 28 de dezembro de 2016.

FUDF LIMA SANTANA

Presidente

PORTARIA Nº 469/2016

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta do processo nº 1265/2016, com fundamento no (a) artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 e artigo 17, inciso III, parágrafo 4º da Lei Complementar nº 05/92. RESOLVE: I - Fixar a renda mensal na inatividade do (a) segurado (a) EDUARDO COLAVOLPE, Analista de Planeiamento Infraestrutura e Obras Públicas Municipais, matrícula nº 302701, lotação do (a) SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador, em R\$ 7.850,75 (Sete mil, oitocentos e cinquenta reais e setenta e cinco centavos), equivalente a 100% do salário de contribuição verificado no mês de DEZEMBRO/2016, constituído das seguintes parcelas: Vencimento (100%) R\$ 3.813,16 - Adicional (51%) R\$ 1.944,71 - Gratificação de Competência (40%) R\$ 1.525,26 - Estabilidade Econômica Grau 63 (100%) R\$ 567,62. Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 23/12/2016, data da publicação do ato aposentador.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 28 de dezembro de 2016

EUDE LIMA SANTANA

Presidente

PORTARIA Nº 470/2016

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta do processo nº 604/2016, com fundamento no (a) artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005 e artigo 17, inciso III, parágrafo 4º da Lei Complementar nº 05/92. RESOLVE: I - Fixar a renda mensal na inatividade do (a) segurado (a) MARIA RITA COSTA DA SILVA, Analista de Gestão Pública Municipal, matrícula nº 302412, lotação do (a) **SUCOP** - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador, em R\$ 6.218,43 (Seis mil, duzentos e dezoito reais e quarenta e três centavos), equivalente a 100% do salário de contribuição verificado no mês de DEZEMBRO/2016, constituído das seguintes parcelas: Vencimento (100%) R\$ 2.771,95 - Adicional (51%) R\$ 1.413,69 - Gratificação de Competência (40%) R\$ 1.108,78 - Estabilidade Econômica Grau 53 (50%) R\$ 924,01. Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 23/12/2016, data da publicação do ato aposentador.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 28 de dezembro de 2016.

EUDE LIMA SANTANA

Presidente

PORTARIA Nº 471/2016

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta do processo n $^\circ$ 395/2016, com fundamento no (a) artigo 6° da Emenda Constitucional nº 41/2003 e artigo 17, inciso III, parágrafo 4° da Lei Complementar n° 05/92. **RESOLVE**: I - Fixar a renda mensal na inatividade do (a) segurado (a) ${f LAUZERINA}$ MARIA LIMA RODRIGUES, Técnico Administrativo Municipal, matrícula nº 302692, lotação do (a) **SUCOP** - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador, em R\$ 3.248,45 (Três mil, duzentos e quarenta e oito reais e quarenta e cinco centavos), equivalente a 100% do salário de contribuição verificado no mês de DEZEMBRO/2016, constituído das seguintes parcelas: Vencimento (100%) R\$ 1.470,83 - Adicional (45%) R\$ 661,87 - Gratificação de Competência (40%) R\$ 588,33 - Estabilidade Econômica Grau 61 (100%) R\$ 323,42 - Vantagem Pessoal (13.87) R\$ 204,00. Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 23/12/2016, data da publicação do ato aposentador.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 28 de dezembro de 2016.

EUDE LIMA SANTANA

Presidente

PORTARIA Nº 472/2016

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o que consta do processo nº 53396/2016, com fundamento no (a) artigo 6º da Emenda Constitucional nº 41/2003 e artigo 17, inciso III, parágrafo 4º da Lei Complementar nº 05/92. **RESOLVE**: I - Fixar a renda mensal na inatividade do (a) segurado (a) **JOSÉ CARLOS DE OLIVEIRA**, Agente de Trânsito e Transporte, matrícula nº 2227960, lotação do (a) **TRANSALVADOR** - Superintendência de Trânsito do Salvador, em R\$ 3.658,97 (Três mil, seiscentos e cinquenta e oito reais e noventa e sete centavos), equivalente a (100%) do salário de contribuição verificado no mês de DEZEMBRO/2016, constituído das seguintes parcelas: Vencimento R\$ 1.583,97 - Adicional (51%) R\$ 807,82 - Gratificação Competência (40%) R\$ 633,59 - Risco de Vida (40%) R\$ 633,59. Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 23/12/2016, data da publicação do ato aposentador

GABINETE DA PRESIDÊNCIA. 28 de dezembro de 2016.

EUDE LIMA SANTANA

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Fundação Gregório de Mattos - FGM

PORTARIA Nº. 020/2017

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR, no uso de suas atribuições, que lhe são conferidas pelo Regimento Interno da FGM, aprovado pelo Decreto n.º 19.401 de 18 de março de 2009, publicado no DOM de 19/03/2009,

Considerar dispensado, desde 01/01/2017, Pedro Altemar Souza Santos, Matrícula 886628, da Função de Confiança de Encarregado, do Setor de Execução e Controle Contábil-Financeiro, Grau 61, da Gerência de Administrativa Financeira, desta FGM.

GABINETE DO PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, em 11 de janeiro de 2017.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO Presidente

PORTARIA Nº. 021/2017

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS. DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR. no uso de suas atribuições, que lhe são conferidas pelo Regimento Interno da FGM, aprovado pelo Decreto n.º 19.401 de 18 de março de 2009, publicado no DOM de 19/03/2009,

RESOLVE

Considerar dispensada, desde 01/01/2017, Maria Lucidete de Jesus, Matrícula 886572, da Função de Confiança de Encarregado, do Setor de Dinamização, Grau 61, da Gerência de Equipamentos

GABINETE DO PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, em 11 de janeiro de 2017.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente

PORTARIA N°. 022/2017

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR, no uso de suas atribuições, que lhe são conferidas pelo Regimento Interno da FGM, aprovado pelo Decreto n.º 19.401 de 18 de março de 2009, publicado no DOM de 19/03/2009,

RESOLVE:

Considerar dispensado, desde 01/01/2017, Paulo Roberto Tadeu Regis da Mata, Matrícula 886455, por motivo de extinção da Função de Confiança de Encarregado, do Setor de Intercambio, Educação e Divulgação da Casa d Benin, Grau 61, da Gerência de Equipamentos Culturais, desta FGM.

GABINETE DO PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, em 11 de janeiro de 2017.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente

DESPACHOS FINAIS DO PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO N. 7.047/84

LICENCA PRÊMIO - DEFERIDA

PROCESSO	INTERESSADO	QUINQUÊNIO
814/2016	PAULO SERGIO DE BRITO	2°

GABINETE DO PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, em 11 de janeiro de 2017.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

PORTARIA 041/2017

O Secretario Municipal da Saúde, no uso de suas atribuições.

RESOLVE:

Designar ISABEL CRISTINA SANTOS GUIMARÃES, mat. nº 103983, na qualidade de representante da Diretoria de Vigilância à Saúde, para substituir KARINA LUZIA REYNALDO QUEIROZ, mat. nº 977105, na Comissão Executiva da SMS para Festas Populares 2016/2017 e Carnaval 2017, conforme consta na Portaria nº 566/2016, publicada no Diário Oficial do Município nº. 6.717 de 12 a 16 de novembro de 2016.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE. 11 de janeiro de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N.º 038/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 17, inciso XI, do Regimento da Secretaria Municipal da Saúde.

RESOLVE:

Designar a partir de 02/01/2017, a servidora CALIANDRA MARIA BENTO VIANA mat. nº 989720, SUBCOORDENADOR, para responder cumulativamente pelo Cargo em Comissão de COORDENADOR, grau 54, do Distrito Sanitário Itapuã, em substituição da titular **ANA CLAUDIA SANTANA DA LUZ,** mat. 988131, por motivo de férias regulamentares, pelo período de 30 dias.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE. 09 de janeiro de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPS

PORTARIA Nº 33/2017

A Secretária Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Designar, desde 02/01/2017 a 31/01/2017, Catarina Garcia Menezes Pinto dos Santos, mat. 871.488 para responder pelo Cargo em Comissão de Coordenador Administrativo grau 55, por motivo de férias do titular Mauricio Oliveira Pinto de mat.871.945.

GABINETE DO SECRETARIO MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE A POBREZA, em 11 janeiro de 2017.

ERONILDES VASCONCELOS CARVALHO

Secretária

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

Superintendência do Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR

PORTARIA N°008/2017

O SUPERINTENDENTE DE TRÂNSITO DO SALVADOR no uso de suas atribuições que lhe são $conferidas\ pela\ Lei\ n^o.\ 8.725\ de\ 29\ de\ dezembro\ de\ 2014, e\ com\ fundamento\ nos\ Art.\ 3^o, inciso\ IX, Art.$ 15, Inciso I, alínea k, do Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº. 25.902 de 24 de março de 2015, publicado no Diário Oficial do Município de 25 de março de 2015,

Considerando a necessidade de ordenar, disciplinar e otimizar o tráfego de veículos em geral e a circulação de pedestres, em função das obras necessárias a implantação de rede subterrânea para ligação de águas pluviais do Condomínio do Edifício Solares ao canal da Rua Aristides Fraga Lima - Caminho das Árvores, solicitação feita através do Processo SUCOM nº. 58.048 / 2016, sob a responsabilidade técnica do Condomínio do Edifício Solares,

RESOLVE:

Art. 1º Autorizar a execução das obras necessárias à implantação de rede subterrânea para ligação de águas pluviais do Condomínio do Edifício Solares ao canal da Rua Aristides Fraga Lima - Caminho das Árvores, através de travessia da pista da Rua Aristides Fraga Lima, sentido Avenida Professor Magalhães Neto / Rua do Jaracatiá, na sua interseção com a Alameda dos Flamboyants, em sistema de maia pista (duas etapas), mantendo sempre uma faixa de tráfego livre e devidamente sinalizada,





para livre circulação dos veículos com segurança.

- $\S1^\circ$ Todas as atividades deverão ser executadas em 01 (um) dia num final de semana compreendido entre as 14h00 do sábado e 14h00 do domingo, a partir do dia 21 de janeiro de 2017.
- §2º- As áreas ocupadas deverão ser totalmente recuperadas e liberadas ao tráfego, e a circulação dos pedestres, a partir das 14h30.
- §3º A execução das obras poderá ser parcial ou totalmente paralisada pela fiscalização da TRANSALVADOR em casos de congestionamento do tráfego.
- Art. 2º As obras só poderão ser iniciadas estando à empresa responsável com a autorização emitida pela SUCOM.
- Art. 3º Os locais de realização das obras deverão estar devidamente protegidos e sinalizados em conformidade com o ANEXO II do Código de Trânsito Brasileiro, aprovado pelo Art. 1º da Resolução 160, de 22 de abril de 2004 do CONTRAN.
- Parágrafo Único Fica a empresa responsável na obrigatoriedade de disponibilizar o mínimo de 01 (um) Painel de Mensagens Variáveis (PMV) em conformidade com o ANEXO I da Portaria TRANSALVADOR nº. 521/2013, publicada no Diário Oficial do Município de 20 de setembro de 2013 a serem utilizados por esta autarquia.
- Art. 4° A empresa responsável pela obra fica na obrigatoriedade de disponibilizar o mínimo de 01 (um) Monitor de Tráfego para prestação de serviços de apoio ao tráfego, de acordo com a Portaria TRANSALVADOR nº. 175/2014, publicada no Diário Oficial do Município de 10 de abril de 2014 a serem utilizados por esta autarquia.
- Art. 5º É de inteira responsabilidade da Empresa executora a recomposição e pavimentação da pista de rolamento, áreas de estacionamentos, áreas verdes, calçadas (passeios) e a sinalização gráfica anteriormente existente.
- Parágrafo Único Fica a empresa responsável na obrigatoriedade de comunicar a esta Superintendência a conclusão dos servicos para realização de vistoria técnica no local.
- Art. 6º Ficam inalteradas todas as demais condicionantes determinadas por esta Superintendência, pela SINDEC, SEMOB e SUCOM no Processo nº.58.048 / 2016, sob a responsabilidade técnica do Condomínio do Edifício Solares.
- Art. 7° O tráfego voltará à normalidade tão logo as condições locais o permitam.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 09 de ianeiro de 2017.

FABRIZZIO MULLER MARTINEZ

Superintendente Executivo

PORTARIA N°009/2017

O SUPERINTENDENTE DE TRÂNSITO DO SALVADOR, no uso das atribuições que lhes são conferidas pela Lei nº 8.725, de 29 de dezembro de 2014 e com fundamento nos Art. 3º, inciso IX, Art. 15, Inciso I, alínea k, do Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº 25.902 de 24 de março de 2015, respaldado nas disposições contidas no Inciso X do art. 24 do CTB, Art. 5º parágrafo único e art. 14º, inciso II, alíneas "a" e "b" do Decreto n.º 12.328 de 07 de julho de 1999.

RESOLVE:

- Art. 1°. Regulamentar área para Estacionamento Rotativo Zona Azul, na **Rua Edith Mendes da Gama** e **Abreu** Bairro Itaigara, com oferta de **35 (trinta e cinco)** vagas distribuídas no lado direito da via, com início defronte ao imóvel de n° 300 e final em frente ao imóvel de n° 189.
- Art. 2°. Das vagas regulamentadas deverão ser reservadas 5% para idosos e 5% para portadores de deficiência ou com mobilidade reduzida.
- Art. 3°. O horário de funcionamento dos serviços na área mencionada no Art. 1° serão os seguintes:
- I Segunda-feira a Sexta-feira, das 07h00 às 19h00 e aos Sábado das 07h00 às 13h00 Multi-hora.
- Art. 4 °. A Gerência de Sinalização GESIN fica incumbida dos serviços de sinalização vertical e horizontal nas mencionadas áreas.
- Art. 5 °. Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 09 de janeiro de 2017.

FABRIZZIO MULLER MARTINEZ

Superintendente Executivo

PORTARIA N°010/2017

O SUPERINTENDENTE DE TRÂNSITO DO SALVADOR no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei nº. 8.725 de 29 de dezembro de 2014, e com fundamento nos Art. 3º, inciso IX, Art. 15, Inciso I, alínea k, do Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº. 25.902 de 24 de março de 2015, publicado no Diário Oficial do Município de 25 de março de 2015.

Considerando a necessidade de ordenar, disciplinar e otimizar o tráfego de veículos em geral e a circulação de pedestres, em função das obras necessárias a **implantação do gasoduto subterrâneo** da Avenida Paulo VI e outras Vias do Bairro da Pituba, solicita renovação da Portaria nº 144/2016, feita através do Processo SUCOM nº. 66.287/2016, sob a responsabilidade técnica da Companhia de Gás da Bahia - Bahiagás,

RESOLVE:

- Art. 1º Autorizar a renovação da Portaria nº 144/2016 TRANSALVADOR, para execução das obras necessárias à implantação do gasoduto subterrâneo da Avenida Paulo VI e outras Vias do Bairro da Pituba, utilizando o método não destrutivo (MND), com emboque e desemboque do equipamento ocupando uma faixa de tráfego, em etapas sucessivas, concluídas e devidamente recuperadas, conforme descrição a sequir:
- I 1º Etapa Na Avenida Paulo VI, no trecho compreendido entre a sua interseção com a Rua Amazonas (em frente ao Edifício Central dos Correios) até em frente ao Condomínio Caminho das Árvores, lado direito do sentido assim definido;
- II 2ª Etapa Na Rua Ceará, no trecho compreendido entre as suas interseções com a Avenida Paulo VI (em frente ao Edifício Jardim da Pituba) e a Rua Mato Grosso (em frente ao Edifício Mansão Giuseppe Verd), lado direito do sentido assim definido;
- III 3º Etapa Na Rua Território de Guaporé, no trecho compreendido entre as suas interseções com a Avenida Paulo VI (em frente ao Edifício Stella Solaris) e a Rua Mato Grosso (em frente ao Edifício Giuseppe Verd), lado direito do sentido assim definido:
- IV 4ª Etapa Na Rua Território do Rio Branco, no trecho compreendido entre as suas interseções com a Avenida Paulo VI (em frente ao Restaurante Yan Ping) e a Rua Pernambuco, lado esquerdo do sentido assim definido e na Rua Pernambuco, no trecho compreendido entre as suas interseções com as Ruas Território do Rio Branco e General Antônio Sampaio, lado direito do sentido assim definido;
- V 5ª Etapa Na Rua Bahia, no trecho compreendido entre as suas interseções com as Ruas Ceará (em frente ao Edifício Jardim do Mar) e Território do Amapá (em frente ao Edifício Miriam), lado esquerdo do sentido assim definido.
- §1º Todas as atividades deverão ser executadas no período noturno entre 21:00h e 05:00h, no prazo máximo de 180 (cento e oitenta) dias, contados a partir do dia 23 de janeiro de 2017.
- §2°- Durante a execução dos serviços na área do passeio, deverá ser mantida uma faixa com largura mínima de 1,0m (um metro), devidamente sinalizada para livre circulação dos pedestres com segurança.
- §3º As áreas ocupadas deverão ser totalmente recuperadas e liberadas ao tráfego, a partir das 05:30h, inclusive os locais onde são executados os furos para embarque e desembarque do equipamento utilizado.
- §4º Durante a execução das obras não será permitido à ocupação da pista por máquinas e/ou equipamentos.
- §5° Os acessos às edificações existentes deverão ser mantidos livres ao longo dos trechos citado no caput do Art. 1°.
- $\S6^{\circ}$ A execução das obras poderá ser parcial ou totalmente paralisada pela fiscalização da TRANSALVADOR em casos de congestionamento do tráfego.
- Art. 2º As obras só poderão ser iniciadas estando à empresa responsável com a autorização emitida pela SUCOM.
- Art. 3º Os locais de realização das obras deverão estar devidamente protegidos e sinalizados em conformidade com o ANEXO II do Código de Trânsito Brasileiro, aprovado pelo Art. 1º da Resolução 160, de 22 de abril de 2004 do CONTRAN.
- Parágrafo Único Fica a empresa responsável na obrigatoriedade de disponibilizar o mínimo de 02 (dois) Painéis de Mensagens Variáveis (PMV's) em conformidade com o ANEXO I da Portaria TRANSALVADOR nº. 521/2013, publicada no Diário Oficial do Município de 20 de setembro de 2013 a serem utilizados por esta autarquia.
- Art. 4º A empresa responsável pela obra fica na obrigatoriedade de disponibilizar o mínimo de 02 (dois) Monitores de Tráfego para prestação de serviços de apoio ao tráfego, de acordo com a Portaria TRANSALVADOR nº. 175/2014, publicada no Diário Oficial do Município de 10 de abril de 2014 a serem utilizados por esta autarquia.
- Art. 5° É de inteira responsabilidade da Empresa executora a recomposição e pavimentação da pista de rolamento, áreas de estacionamentos, áreas verdes, calçadas (passeios) e a sinalização gráfica anteriormente existente.

Parágrafo Único - Fica a empresa responsável na obrigatoriedade de comunicar a esta Superintendência a conclusão dos serviços para realização de vistoria técnica no local.

Art. 6º Ficam inalteradas todas as demais condicionantes determinadas por esta Superintendência, pela SINDEC, SEMOB e SUCOM no Processo nº. 60.795 / 2014, sob a responsabilidade técnica da Companhia de Gás da Bahia - Bahiagás.

Art. 7° O tráfego voltará à normalidade tão logo as condições locais o permitam.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 10 de janeiro de 2017.

FABRIZZIO MULLER MARTINEZ

Superintendente Executivo

PORTARIA Nº 016/2017

O SUPERINTENDENTE DE TRÂNSITO DO SALVADOR no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei nº. 8725 de 29 de dezembro de 2014, e com fundamento nos Art. 3º, inciso IX, Art. 15, Inciso I, alínea k, do Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº. 25.902 de 24 de março de 2015, publicado no Diário Oficial do Município de 25 de março de 2015,

Considerando a necessidade de ordenar, disciplinar e otimizar o tráfego de veículos em geral e a circulação de pedestres, em função das **obras necessárias a implantação de rede subterrânea de energia elétrica na Rua Francisco Otaviano - Bairro da Barra**, solicitação através do Processo SUCOM nº 941 / 2017, sob a responsabilidade técnica da Companhia de Eletricidade do Estado da Bahia - COELBA,

RESOLVE

- Art. 1º Autorizar a execução das obras necessárias à implantação de rede subterrânea de energia elétrica na Rua Francisco Otaviano Bairro da Barra, no trecho compreendido entre as suas interseções com as Avenidas Oceânica e Almirante Marques de Leão, ocupando a área de passeio e 0,50m da largura da faixa de tráfego a esquerda, do sentido assim definido, em etapa devidamente sinalizadas, sucessivas, concluídas e recuperadas.
- §1º Todas as atividades deverão ser realizadas no **período noturno,** compreendido entre 21:00h e 05:00h, no prazo máximo de 20 (vinte) dias, contados a partir do dia16 de janeiro de 2017.
- §2º As áreas ocupadas deverão ser totalmente recuperadas e liberadas ao tráfego e a circulação de pedestres, a partir das 05:30h.
- §3º Durante a ocupação da área do passeio, deverá ser mantida uma faixa com largura mínima de 1,20m (um metro e vinte centímetros), devidamente sinalizada para livre circulação dos pedestres com segurança.
- $\S4^{\circ}$ Os acessos às edificações existentes deverão ser mantidos livres ao longo do trecho citado no caput do Art. 1°.
- $\S5^{\circ}$ A execução das obras poderá ser parcial ou totalmente paralisada pela fiscalização da TRANSALVADOR.
- Art. 2º As obras só poderão ser iniciadas estando à empresa responsável com a autorização emitida pela SUCOM.
- Art. 3º Os locais de realização das obras deverão estar devidamente protegidos e sinalizados em conformidade com o ANEXO II do Código de Trânsito Brasileiro, aprovado pelo Art. 1º da Resolução 160, de 22 de abril de 2004 do CONTRAN.

Parágrafo Único - Fica a empresa responsável na obrigatoriedade de disponibilizar 02 (dois) Painéis de Mensagens Variáveis (PMV's) em conformidade com o ANEXO I da Portaria TRANSALVADOR nº. 521/2013, publicada no Diário Oficial do Município de 20 de setembro de 2013 a serem utilizados por esta autarquia.

- Art. 4° A empresa responsável pela obra fica na obrigatoriedade de disponibilizar o mínimo de 02 (dois) Monitores de Tráfego para prestação de serviços de apoio ao tráfego, de acordo com a Portaria TRANSALVADOR nº. 175/2014, publicada no Diário Oficial do Município de 10 de abril de 2014 a serem utilizados por esta autarquia.
- Art. 5º É de inteira responsabilidade da Empresa executora a recomposição e pavimentação da pista de rolamento, áreas de estacionamentos, áreas verdes, calçadas (passeios) e a sinalização gráfica anteriormente existente.

Parágrafo Único - Fica a empresa responsável na obrigatoriedade de comunicar a esta Superintendência a conclusão dos serviços para realização de vistoria técnica no local.

Art. 6° Ficam inalteradas todas as demais condicionantes determinadas por esta Superintendência, pela SINDEC, SEMOB e SUCOM no Processo SUCOM nº 941 / 2017, sob a responsabilidade técnica da Companhia de Eletricidade do Estado da Bahia - COELBA.

Art. 7° O tráfego voltará à normalidade tão logo as condições locais o permitam.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 11 de janeiro de 2017.

FABRIZZIO MULLER MARTINEZ

Superintendente Executivo

Junta Administrativa de Recursos de Infrações - JARI

RECURSOS JULGADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA: 10/01/2017 - 1º JARI

A JARI, no julgamento dos Recursos interpostos contra penalidades impostas pela Superintendência de Trânsito - TRANSALVADOR, por infrações previstas no Código de Trânsito Brasileiro-CTB, por unanimidade, DECIDE:

08-Dar Provimento, por unanimidade aos Recursos a seguir discriminados, decidindo pela improcedência da imposição da penalidade:

PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
10492-2016	P002266844	ART. 181,XVIII	RAMON NONATO GOMES SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
1530-2016	P002228246	ART. 167	MARCOS ANDRADE B GUIMARAES	GUILHERME VIANA MERCURI
15528-2015	R002371838	ART. 218,I	MARIA LENILCE DE SOUZA PITANGA	GUILHERME VIANA MERCURI
15532-2015	R002396100	ART. 218,I	MARIA LENILCE DE SOUZA PITANGA	GUILHERME VIANA MERCURI
21468-2015	R002773197	ART. 218,I	JANMSOM DA MOTA PEREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
24820-2015	R002837895	ART. 218,I	ALFREDO ARLINDO DOS REIS NETO	GUILHERME VIANA MERCURI
2789-2016	R003086698	ART. 218,I	CERES CERBINO DE QUEIROZ CORTES	GUILHERME VIANA MERCURI
286-2016	R002789267	ART. 218,I	WASHINGTON LUIS DO AMOR D PORTELA	GUILHERME VIANA MERCURI
31732-2015	R002735913	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
38587-2015	R002522601	ART. 218,I	CLAUDIOMAR RAMOS DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
41326-2013	R002234258	ART. 218,I	TAMARA FABIOLA S A DE ALMEIDA	ROQUE CRUZ
43865-2015	R002909247	ART. 184,I	RAIMUNDO FERREIRA TORRES	LAURENTINO
4496-2016	R003083897	ART. 218,I	ANA DALVA SOUZA SANTANA	GUILHERME VIANA MERCURI
46696-2015	F001206844	ART. 208	ACACIO NERUDA D GONCALVES	GUILHERME VIANA MERCURI
48748-2015	R002524627	ART. 218,I	FLAVIO FIGUEREDO AMARAL	GUILHERME VIANA MERCURI
50547-2015	R002483566	ART. 218,I	JOSE AUGUSTO DE JESUS MACEDO	GUILHERME VIANA MERCURI
50696-2015	R002929549	ART. ART. 218,II	JAIR BRANDAO DE SOUZA MEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
5073-2016	P002209370	ART. 181,I	SANDRA CONCEICAO PEREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
5083-2016	P001931457	ART. 181,XVIII	SANDRA CONCEICAO PEREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
49972-2015	R002805643	ART. 218,I	MARIETE DA SILVA SAO PEDRO	GUILHERME VIANA MERCURI
51037-2015	R002924428	ART. ART. 218,II	GABRIELA DOS SANTOS GARCIA	GUILHERME VIANA MERCURI
5155-2016	R002577308	ART. 218,I	MILTON SILVA SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
54309-2015	R002795769	ART. 218,I	DILTON ARAUJO DE ASSIS	GUILHERME VIANA MERCURI
56302-2015	R002968864	ART. 218,I	CANDIDA CATALDI DE ALMEIDA	GUILHERME VIANA MERCURI
57978-2015	R002404983	ART. 218,I	TADEU FREIRE SENA	GUILHERME VIANA MERCURI
58503-2015	R002925154	ART. 218,II	SERGIO SALES DE ANDRADE	GUILHERME VIANA MERCURI
60352-2015	R002975649	ART. 218,I	RICARDO GUERREIRO SILVA SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
62409-2015	R002928619	ART. 218,I	WATSON ROCHA SEIXAS	GUILHERME VIANA MERCURI
62454-2015	R002554873	ART. 218,II	ROSANGELA CARVALHO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
62495-2015	F001274977	ART. 208	LUCIELMA SANTANA DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
62887-2015	F001279969	ART. 208	JOSUE CONCEICAO NASCIMENTO	GUILHERME VIANA MERCURI
62922-2015	R002926373	ART. 218,I	MANOEL BISPO DE ALMEIDA	GUILHERME VIANA MERCURI
62986-2015	F000957468	ART. 208	KASLLEY MATOS DE CERQUEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
63593-2015	R002514973	ART. 218,I	ALBERTO SILVA SACRAMENTO	GUILHERME VIANA MERCURI
63813-2015	R002773741	ART. 218,I	AILTON DE OLIVEIRA NUNES DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI





PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
64065-2014	F001172769	ART. 208	ELDER FRANCLIN PEREIRA LEAL	ROQUE CRUZ
64204-2015	F001281700	ART. 208	TAMIRES SOUZA SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
6546-2016	F001279943	ART. 208	ANTONIO LUIZ BOA VENTURA DOS ANJOS	GUILHERME VIANA MERCURI
66450-2015	R002549328	ART. 218,I	CLAUDIO GOMES DE CASTRO	GUILHERME VIANA MERCURI
68791-2015	R002966075	ART. 218,I	JESSICA CAMPOS FRAGA	GUILHERME VIANA MERCURI
70045-2015	R002974909	ART. 218,I	IVAN MENDES SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
70130-2015	R002972292	ART. 218,I	JOAO DANIEL JACOBINA B DE CARVALHO	GUILHERME VIANA MERCURI
70720-2015	R002976372	ART. 218,I	MARIA MARCIA COSTA PIERANTOGNETTI	GUILHERME VIANA MERCURI
71292-2015	R002848384	ART. 218,I	ELENILZA CRUZ B PEREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
7171-2016	P002161072	ART. 181,XVIII	ITAMAR BOMFIM SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
72930-2015	R002971912	ART. 218,I	MARIA JOSE DE SANTANA VICENTE	GUILHERME VIANA MERCURI
72953-2016	R003283086	ART. ART. 218,I	MARICEU MENEZES SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
72994-2015	R002980388	ART. 218,II	ATILA BATISTA NASCIMENTO	LAURENTINO
72827-2015	R002992103	ART. 218,I	SERGIO RICARDO DE A DOMINGOS	LAURENTINO
74019-2015	R002845007	ART. 218,I	MARCIA FERREIRA LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI
75809-2015	T019200220	ART. 181,VIII	ANTONIO CARLOS DOS S TEIXEIRA	LAURENTINO
79343-2015	R003011519	ART. 218,I	ADONIRAN CALIXTO ALVES	GUILHERME VIANA MERCURI
79654-2015	T007700143	ART. 181,VIII	LIA MARIA GOMES DO ESPIRITO SANTO	LAURENTINO
79927-2015	R003017532	ART. 218,I	MARCOS LIMA VIEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
80436-2015	T007100364	ART. 181,VIII	WILSON DE OLIVEIRA SILVA	LAURENTINO
80396-2015	R002953508	ART. 218,I	WELLINGTON ANDRADE SALES	VIANA MERCURI
87088-2015	T010700572	ART. 167	JOSE GONCALVES DA SILVA	VIANA MERCURI
87727-2015	R003003402	ART. 218,I	OTACILIO DA SILVA FILHO	GUILHERME VIANA MERCURI
88198-2015	P002256649	ART. 193	JOSE LEANDRO BRASILEIRO AGUIAR	VIANA MERCURI
89955-2015	R002393487	ART. 218,I	RAIMUNDO NONATO DE JESUS	GUILHERME VIANA MERCURI
90467-2015	F001076503	ART. 208	CATIA RODRIGUES VENTURA	GUILHERME VIANA MERCURI
90604-2015	R002935348	ART. 218,I	TATIANA FARIAS DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
90791-2015	R002831017	ART. 218,I	ANTONIO TADEU CRUZ DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
90872-2015	F001058438	ART. 208	AILTON ALVES CUNHA	GUILHERME VIANA MERCURI
91858-2015	R003093628	ART. 184,III	ANTONIO FRANCISCO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
9276-2016	T005500145	ART. 181,XVII	ROSANGELA MARIA ALVES V AZEVEDO	GUILHERME VIANA MERCURI
93617-2015	P002036093	ART. 181,XVII	ENEIDA MARA FERREIRA DA COSTA	GUILHERME VIANA MERCURI
93856-2015	F001190925	ART. 208	CLESIO ALBERTO BARRETO OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
94175-2015	P001680495	ART. 181,XVIII	JURANDI FERREIRA LOMBA	GUILHERME VIANA MERCURI
94472-2015	R003086600	ART. 218,II	ELISANGELA MACEDO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
94508-2015	F001173997	ART. 208	ALESSANDRA TAVARES RAMOS	GUILHERME VIANA MERCURI
94580-2015	R002775498	ART. 218,I	NILSON ANTONIO RODRIGUES REMEDI	GUILHERME VIANA MERCURI
95151-2015	R003008025	ART. 218,II	JAMILE ALVES OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
9613-2016	P001822848	ART. 252,VI	ROSA STEINERT COELHO	GUILHERME VIANA MERCURI
96772-2015	F001131179	ART. 208	LEANDRO MENDES DE SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
97672-2015	P002248843	ART. 167	MANUELITO OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
98275-2015	T034600493	ART. 181,XVII	TATIANE ANDRADE DE P BRITO	GUILHERME VIANA MERCURI
98423-2015	P001946052	ART. 252,VI	ALBERTO VIANA PRIMO	GUILHERME VIANA MERCURI

PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
98450-2015	R002211858	ART. 218,I	ANDRE TAVARES PINA DE SOUSA	GUILHERME VIANA MERCURI
98883-2015	T037900211	ART. 181,XVII	LUZIVALDO DE OLIVEIRA COSTA	GUILHERME VIANA MERCURI
98928-2015	P002004672	ART. 181,XVIII	MIGUEL PAIXAO ALMEIDA	GUILHERME VIANA MERCURI

09-Negar Provimento, por unanimidade aos Recursos a seguir discriminados, mantendo as penalidades impostas:

PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
98608-2015	T020400155	ART. 252,VI	BENILTON COSTA BARBOSA	GUILHERME
98680-2015	R002063075	ART. 218,I	JUSSARA OLIVEIRA SANTANA	VIANA MERCURI GUILHERME VIANA MERCURI
98417-2015	P002284958	ART. 181,XVII	TOME DE JESUS SOUSA FILHO	GUILHERME VIANA MERCURI
95622-2015	R003055041	ART. 218,I	ALVACI LUIZ DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
97938-2015	P001975418	ART. 181,XVII	SIMONE DE MORAIS MELO	GUILHERME VIANA MERCURI
93892-2015	T038500418	ART. 181,XVII	CARLOS ALBERTO BISPO MARQUES	GUILHERME VIANA MERCURI
94184-2015	R002172647	ART. 218,I	JURANDI FERREIRA LOMBA	GUILHERME VIANA MERCURI
93667-2015	R003052635	ART. 218,I	WILSON SANTOS PEDREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
93842-2015	R002906935	ART. 218,I	CLESIO ALBERTO BARRETO OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
92181-2015	R002979871	ART. 218,I	FABIO DE ALMEIDA BRITO	GUILHERME VIANA MERCURI
92058-2015	T037600757	ART. 167	BAHIA SECURITY S PRIVADA LTDA	LAURENTINO
92096-2015	R002208806	ART. 218,II	LINDINALVA HOCK CHAVES	GUILHERME VIANA MERCURI
90426-2015	R003044753	ART. 218,I	VALDSON DOS REIS SOUSA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
90660-2015	T018100391	ART. 181,VIII	FRANCISCO CRUZ DOS SANTOS	LAURENTINO
79762-2015	R003048210	ART. 218,I	ANTONIO ELIAS DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
87411-2015	R003017500	ART. 218,I	SANDRA PEREIRA DE CARVALHO	GUILHERME VIANA MERCURI
88492-2015	T017801616	ART. 181VIII	ELVELCIO FRIGERIO	LAURENTINO
88528-2015	T037600296	ART. 167	ELDEN CLAUDIO SILVA DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
89121-2015	R003027893	ART. 218,I	AUGUSTO CESAR REQUIAO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
80413-2015	R003043693	ART. 218,I	CLAUDIO PIRES MAIA	GUILHERME VIANA MERCURI
84423-2015	R003025065	ART. 218,I	SIMONE DE JESUS DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
82998-2015	R003051310	ART. 218,I	VALMIR PEREIRA BRAGA	GUILHERME VIANA MERCURI
83037-2015	P002295844	ART. 181,XVII	GILBERTO SILVA SANTOS	LAURENTINO
83299-2015	R003055862	ART. 218,II	MOISES SILVA SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
83596-2015	T011100062	ART. 181,XVIII	CARLOS ANTONIO SANTOS DIAS	GUILHERME VIANA MERCURI
83690-2015	R003019346	ART. 218,I	EVANEILDO DOS SANTOS LEITE	LAURENTINO
84527-2015	R003036139	ART. 218,I	ANTONIO VINICIUS SANTOS DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
84566-2015	T040200248	ART. 181,XVII	CRISTOVAO LIMA CAMPOS	LAURENTINO
84568-2015	R003022419	ART. 218,I	JOSE RAIMUNDO QUEIROZ	LAURENTINO
84612-2015	P001259294	ART. 181,XVIII	MAURO FERNANDES R DE OLIVEIRA	LAURENTINO
847-2016	T053200023	ART. 181,VIII	IGOR MAXWELL MELLO LEITE	GUILHERME VIANA MERCURI
84761-2015	T022900097	ART. 186,II	NADIR ROSE VIANA MACHADO	GUILHERME VIANA MERCURI
84923-2015	T008500161	ART. 167	SOLANGE SILVA S DOS REIS SILVA	LAURENTINO
84996-2015	T900200214	ART. 167	MARIA VANUSA REIS	LAURENTINO
85003-2015	T023700927	ART. 181,XIII	ARIOSVALDO NASCIMENTO DE OLIVEIRA	LAURENTINO
85251-2015	R003015980	ART. 218,I	MANOEL PAULO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
85265-2015	R003045151	ART. ART. 218,II	MOISES SILVA SANTOS	LAURENTINO
85515-2015	P001465613	ART. 167	JOSE NILTON OLIVEIRA AGUIAR	GUILHERME VIANA MERCURI



PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
85571-2015	T023701088	ART. 193	RICARDO DE SOUZA VIGA	GUILHERME VIANA MERCURI
86467-2015	R003041590	ART. 218,I	PEDRO PAULO ALVES RAMOS	LAURENTINO
86055-2015	R003050322	ART. 184,I	IRWING DE SOUZA REGO	LAURENTINO
86160-2015	R003033785	ART. 218,I	ANTONIO CARLOS BATISTA	LAURENTINO
86252-2015	R003065552	ART. 218,I	ANTONIO MENDES SOUZA	LAURENTINO
86255-2015 86359-2015	R003030729 R003041660	ART. 218,I ART. 218,I	ANTONIO MENDES SOUZA SIMONE SILVA PEREIRA	LAURENTINO LAURENTINO
86679-2015	T037600138	ART. 167	SERGIO JOSE BOMPET FONTOURA	GUILHERME VIANA MERCURI
86697-2015	T039700074	ART. 167	FELIPE BARRETO SANGIOVANNI	GUILHERME VIANA MERCURI
80175-2015	R003037041	ART. 218,I	NILTON MATEUS DE BRITO	GUILHERME VIANA MERCURI
80242-2015	R003016516	ART. 187,I	ANA ELISABETH SIMOES BRANDAO	GUILHERME VIANA MERCURI
80247-2015	R003013214	ART. 187,I	ANA ELISABETH SIMOES BRANDAO	GUILHERME VIANA MERCURI
79690-2015	P002049483	ART. 181,XVIII	SOTER EVANGELISTA DE BRITO	LAURENTINO
76599-2015	R003017354	ART. 218,I	RICARDO MAGALHAES DE CARVALHO	GUILHERME VIANA MERCURI
76639-2015	T023400588	ART. 181,VIII	NEUZA MARIA SOUZA SANTOS	LAURENTINO
77188-2015	T013900120	ART. 181,XVIII	IVAN LIMA DA SILVA	LAURENTINO
77651-2015	R003012190	ART. 218,I	OSMAR BORGES DE SENA JUNIOR	GUILHERME VIANA MERCURI
77764-2015	R003004183	ART. 218,I	ROSIVALDO APOLINARIO DOS SANTOS	LAURENTINO
77769-2015	T014800081	ART. 181,VIII	ANTONIO ALVES DOS SANTOS	LAURENTINO
77845-2015	R003015899	ART. 218,II	JONILDA QUEIROZ DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
77976-2015	T017500189	ART. 181,VIII	SOLO URBANO EMPREENDIMENTOS LTDA	LAURENTINO
78119-2015	T029101611	ART. 167	MARCIO DE SA COSTA	LAURENTINO
78527-2015	T018100380	ART. 181,VIII	JOSE RAIMUNDO DA CRUZ JUNIOR	LAURENTINO
78713-2015	R003016897	ART. 218,I	ELVINA RODRIGUES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
78790-2015	R003043707	ART. 218,I	FABIO ANDRADE DOS REIS	LAURENTINO
79073-2015	T030100047	ART. 167	MARCOS DE S DA NATIVIDADE FILHO	LAURENTINO
79226-2015	T028800065	ART. 181,I	MARCIA SENA RIBEIRO	LAURENTINO
79235-2015	R003003368	ART. 218,I	ANTONIO XAVIER SOUZA RIBEIRO	GUILHERME VIANA MERCURI
75838-2015	T005202433	ART. 167	EDNA CAETANO SILVA	LAURENTINO
75874-2015	R003019857	ART. 218,I	ALA DA SILVA MATOS	GUILHERME
75194-2015	P002291187	ART. 181,XVIII	HILDEBRANDO VELOZO	VIANA MERCURI GUILHERME
75559-2015	R003004622	ART. 218,I	GOMES ALA DA SILVA MATOS	GUILHERME
				VIANA MERCURI
75711-2015 75739-2015	T029100652 T040800012	ART. 167 ART. 181,VIII	DIEGO FREITAS RIBEIRO	LAURENTINO LAURENTINO
75782-2015	T015400144	ART. 181,VIII	MIRALVA CARNEIRO DOS SANTOS	LAURENTINO
75784-2015	T021500067	ART. ART. 181XVIII	MIRALVA CARNEIRO DOS SANTOS	LAURENTINO
75801-2015	T036000004	ART. 181,VIII	FRANCELIA LOPES DA GAMA	LAURENTINO
74442-2015	R002994587	ART. 218,I	RUBEM FERNANDO ARGOLO LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI
72845-2015	T016700166	ART. 181,VIII	DILSON OLIVEIRA DE ARAUJO	GUILHERME VIANA MERCURI
72926-2016	R003305357	ART. 218,I	MARICEU MENEZES SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
74785-2015	R002996590	ART. 218,I	COLETIVOS SAO CRISTOVAO LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
75040-2015	R003008293	ART. 218,I	UENDEL ALVES DO NASCIMENTO	GUILHERME VIANA MERCURI
72999-2015	F001282397	ART. 208	MOISES NASCIMENTO DE OLIVEIRA	LAURENTINO
73155-2015	R002997682	ART. 218,I	JOEL SILVA OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
73592-2015	R002994036	ART. 218,I	JOSE HENRIQUE FONSECA DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
73669-2015	P002243028	ART. 181,VIII	ARISTIDES JOAQUIM GUERRA FILHO	LAURENTINO
73777-2015	T015100594	ART. 181,VIII	RICARDO SANTOS SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
7390-2016	R002855432	ART. 218,I	PERICLES AUGUSTO FARIA DE LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI

PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
74000-2015	R003022471	ART. 218,I	HEVELIN SANTOS LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI
74005-2015	R003016433	ART. 218,I	HEVELIN SANTOS LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI
71774-2015	R002990913	ART. 218,I	FABIO SANTOS SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
71968-2015	R002997512	ART. 218,I	NLL TRANSPORTES LTDA ME	LAURENTINO
72025-2015	R002810403	ART. 218,I	MARIO SERGIO F DOS SANTOS	LAURENTINO
72061-2015	T013100038	ART. 252,VI	DILSON OLIVEIRA DE ARAUJO	GUILHERME VIANA MERCURI
72282-2015	R002998025	ART. ART.218,II	SIDNEY ALMEIDA DOS SANTOS	LAURENTINO
72417-2015	P002165155	ART. 181,XVIII	LORENA MOURA DE ANDRADE	GUILHERME VIANA MERCURI
72721-2015	F001284681	ART. 208	SIRLENE SANTANA SILVA	LAURENTINO
71364-2015	T018800831	ART. 252,VI	PEDRO JORGE SANTOS	LAURENTINO
71367-2015	T023700717	ART. 181,VIII	CINTRA	LAURENTINO
71111-2015	T021501067	ART. 181,VIII	JOAO BATISTA M DA SILVA	LAURENTINO
65406-2015	R002994455	ART. 218,I	JONAS SILVA MIRANDA	LAURENTINO GUILHERME
71643-2015	F001282197	ART. 208	HIDELSON FIUZA G DE SENA	VIANA MERCURI
70874-2015	R002978881	ART. 218,I	FERNANDO SERGIO PINTO DE ARAUJO	LAURENTINO
70644-2015	R002993215	ART. 218,I	INALDO RAMOS CARNEIRO	GUILHERME VIANA MERCURI
70658-2015	F001283645	ART. 208	ANA MARIA DALTRO PINTO	GUILHERME VIANA MERCURI
67490-2015	R002955081	ART. 218,I	ISABELA SOUSA LEMOS COUTO	LAURENTINO
69565-2015	C021757285	ART. 208	RONALD RUBEM XAVIER	LAURENTINO
69727-2015	T015400044	ART. 193	FERNANDO JOSE GONCALES VALE	LAURENTINO
69790-2015	R003002399	ART. 218,I	CARLOS JURANDIR SILVA RIBEIRO	GUILHERME VIANA MERCURI
69803-2015	T002801076	ART. 181,VIII	ROGERIO GUIMARAES DE SOUZA	LAURENTINO
68273-2015	F001281072	ART. 208	JOSE RODRIGO DOS S ARAUJO	GUILHERME VIANA MERCURI
64290-2015	R002940424	ART. 218,II	FRANCISCO MASCARENHAS KERTESZ	GUILHERME VIANA MERCURI
60203-2015	R002969169	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	LAURENTINO
64015-2015	R002942479	ART. 218,I	JOSE MAXIMO COUTINHO FILHO	LAURENTINO
64669-2015	F001282929	ART. 208	EDVANDRO RAMOS GOMES	GUILHERME VIANA MERCURI
64722-2015	R002947617	ART. 218,II	FRANCISCO MASCARENHAS KERTESZ	LAURENTINO
65893-2015	R002980298	ART. 218,I	TELMA MASCARENHAS PINTO	LAURENTINO
63165-2015	R002936216	ART. 218,I	FABIO CERQUEIRA DOS SANTOS	LAURENTINO
63552-2015	R002915949	ART. 218,I	URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
59656-2015	R002954926	ART. 218,I	GALEFFI	LAURENTINO
61982-2015	R002941522	ART. 218,I	JAQUELINE DE JESUS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
62404-2015	R002992032	ART. 218,II	ROGERIO DOS SANTOS DE FREITAS	GUILHERME VIANA MERCURI
60893-2015	R002946976	ART. 218,II	CLAUDIA BERTHA P FERNANDEZ	GUILHERME VIANA MERCURI
60942-2015	R002933046	ART. 218,I	RAPHAEL MENEZES DOS A MAGALHAES	GUILHERME VIANA MERCURI
61167-2015	R002932834	ART. 218,I	SILVIA MARIA R NUNO DE SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
61234-2015	R002956553	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
61239-2015	R002944641	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
56997-2015	R002940063	ART. 218,I	MARILIA FILGUEIRAS XAVIER	GUILHERME VIANA MERCURI
57464-2015	R002894836	ART. 218,I	CARLOS ANDRE SANTOS DE SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
50989-2015	R002924959	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
55786-2015	R002955803	ART. 218,I	CLECIA PAIXAO DE JESUS	GUILHERME VIANA MERCURI
515-2016	T029300192	ART. 252,VI	MARIA DE LOURDES W DE CARVALHO	GUILHERME VIANA MERCURI





PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
5150-2016	P002264394	ART. 181,VIII	ISLAN DE OLIVEIRA FRAGA	GUILHERME VIANA MERCURI
51866-2015	R002916903	ART. 218,I	MARCOS PAULO SENA	GUILHERME VIANA MERCURI
51870-2015	R002917222	ART. 218,I	TANIA CRISTINA SANTOS AVELAR	GUILHERME VIANA MERCURI
49800-2015	R002933349	ART. 218,I	AGNALDO ALVES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
50484-2015	R002912592	ART. 218,I	MARCOS NUNES	GUILHERME VIANA MERCURI
50849-2015	R002938911	ART. 218,I	FERNANDO JOSE DE ALMEIDA M NETO	GUILHERME VIANA MERCURI
23795-2015	R002648948	ART. 218,I	SERGIO PASTORI DE FIGUEIREDO	LAURENTINO
47839-2015	R002916710	ART. 218,I	FALCON S A E TRANSPORTES LTDA ME	GUILHERME VIANA MERCURI
46745-2015	R002699553	ART. 218,I	MARCIO PEREIRA SANTOS	LAURENTINO
46830-2015	R002902878	ART. 218,I	JOSE CARLOS DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
43900-2015	R002906053	ART. 218,I	WALDECK BRANDAO UZEDA E SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
45606-2015	F001279317	ART. 208	MANISH RIBEIRO DE JESUS	GUILHERME VIANA MERCURI
45651-2015	R002862050	ART. 218,I	RODNEY BARRETO SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
45732-2015	R002921859	ART. 218,III	LUANA GOMES RODRIGUES HORIUCHI	GUILHERME VIANA MERCURI
39842-2015	R002914421	ART. 218,I	MARIA LUCIA VILLAR MOREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
40151-2015	R002882959	ART. 218,I	EDUARDO MORAIS PIRAJA	GUILHERME VIANA MERCURI
40467-2015	R002878026	ART. 218,I	ARLENIO GOMES SACRAMENTO	GUILHERME VIANA MERCURI
4629-2016	R002883320	ART. 218,I	PEDRO PAULO DANTAS DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
46411-2015	R002647169	ART. 218,I	JOSUE DOS SANTOS BATISTA	GUILHERME VIANA MERCURI
3909-2016	T051000073	ART. 252,VI	MARIA MADALENA C COELHO	GUILHERME VIANA MERCURI
32821-2015	R002870003	ART. 218,I	ARIVAN GOMES MARTINS DA SILVA	LAURENTINO
34243-2015	R002859715	ART. 218,I	AAB BENAIA S NUNES V DE OLIVEIRA	LAURENTINO
34270-2015	R002870689	ART. 218,I	APARECIDA SANTOS CAFEZEIRO	GUILHERME VIANA MERCURI
30341-2015	R002835853	ART. 218,I	REGINALDO GONCALVES DOS SANTOS	LAURENTINO
30369-2015	R002690559	ART. 218,I	REGINALDO GONCALVES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
31174-2015	R002865967	ART. 218,I	RUBENS GUALBERTO DE OLIVEIRA	LAURENTINO
26058-2015	R002818095	ART. 218,I	GILBERTO GONZAGA DE AZEVEDO	GUILHERME VIANA MERCURI
26080-2015	R002761028	ART. 218,I	GILBERTO GONZAGA DE AZEVEDO	GUILHERME VIANA MERCURI
2748-2016	P002301146	ART. 181,VIII	BIANA DANTAS DE FIGUEIREDO BARBOSA	GUILHERME VIANA MERCURI
22601-2015	R002551829	ART. 218,I	CARINE COELHO MATA	GUILHERME VIANA MERCURI
22712-2015	R002583619	ART. 218,I	ANDRE LUIS EVANGELISTA ALVES	GUILHERME VIANA MERCURI
146-2016	T037602456	ART. 252,VI	ANTONIO CARLOS DE JESUS	GUILHERME VIANA MERCURI
2121-2016	T037601460	ART. 252,VI	ERICK GUSTAVSSON C ANDRADE	GUILHERME VIANA MERCURI
100479-2014	R002643864	ART. 218,I	LUIZ AVELINO DE OLIVEIRA GARCIA	GUILHERME VIANA MERCURI
1767-2016	F001066556	ART. 208	ERNANE HEBERTE N DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
1942-2016	F001287439	ART. 208	JOSELITO SILVA XAVIER	GUILHERME VIANA MERCURI

${\bf 24\text{-}N\"{a}o}\,Conhecer, por\,unanimidade\,aos\,Recursos\,a\,seguir\,discriminados, mantendo\,as\,penalidades\,impostas:$

PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
2072-2016	F001283231	ART. 208	LAZARO DE JESUS ARAUJO	GUILHERME VIANA MERCURI
100-2016	T042000281	ART. 252,VI	RAIMUNDO LACERDA CARDOSO	GUILHERME VIANA MERCURI
2211-2016	P002171726	ART. 167	LUIS CARLOS SAMPAIO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
1758-2016	R002264873	ART. 218,I	ERNANE HEBERTE N DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI

	_			
PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
1760-2016	P001264872	ART. 181,VIII	ERNANE HEBERTE N DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
106860-2016	R003039466	ART. 218,I	CLAUDIA DE JESUS OLIVEIRA	LAURENTINO
10861-2016	T010900258	ART. 181,VIII	IZABELA CRISTINA DA CRUZ BOTELHO	GUILHERME VIANA MERCURI
1319-2016	P001894446	ART. 167	CARLOS NOVAIS DE ALMEIDA	GUILHERME VIANA MERCURI
1375-2016	P001922947	ART. 167	IVANILDO SOARES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
231-2016	P001877788	ART. 230,II	JOSE MARTINS P DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
227-2016	R002465937	ART. 218,I	JOSE GERALDO DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
2509-2016	F001286668	ART. 208	CARLOS ALBERTO N DE LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI
31246-2015	R002697380	ART. 218,I	EGIDIO JOSE BRANDAO	GUILHERME VIANA MERCURI
3166-2015	R002631082	ART. 218,I	VINICIUS SOARES BRAGA	GUILHERME VIANA MERCURI
31714-2015	R002735859	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
29159-2015	R002647288	ART. 218,I	MARIA JOSE CORREIA DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
28231-2015	F001157593	ART. 208	MARCOS FERREIRA DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
3599-2016	T006100024	ART. 181,XVII	DILSON CALO DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
3602-2016	P002296882	ART. 181,XVIII	DILSON CALO DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
3740-2016	P002297027	ART. 181,XVII	BETTY MALIN	GUILHERME VIANA MERCURI
33703-2015	R002729346	ART. 218,I	JARILDO GRACINDO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
32795-2015	R002736842	ART. 218,I	ALFEU SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
39117-2015	R002410211	ART. 218,I	KEMI BRITO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
39158-2015	R002866658	ART. 218,I	CHARLES SANTOS MARQUES	GUILHERME VIANA MERCURI
41911-2015	R002632571	ART. 218,I	ADOLFO TELES SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
420-2016	T023701715	ART. 181,III	MARTINIANO BARROS HENRIQUE	GUILHERME VIANA MERCURI
42050-2015	F001218550	ART. 208	ANDERSON DO NASCIMENTO DE SOUSA	GUILHERME VIANA MERCURI
42055-2015	T000700037	ART. 181,XIX	TANIA BISPO CONCEICAO	LAURENTINO
42398-2015	R002693289	ART. 218,I	ANTONIO CARLOS MOREIRA LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI
4278-2016	P002300404	ART. 208	VALDISON PINTO PAIXAO	GUILHERME VIANA MERCURI
461-2016	T033700295	ART. 181,VIII	JOILSON LEONCIO DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
44319-2015	R002776611	ART. 218,I	RENAN LUZ BOURSCHEIDT	GUILHERME VIANA MERCURI
44323-2015	R002811557	ART. 218,II	RENAN LUZ BOURSCHEIDT	GUILHERME VIANA MERCURI
44503-2015	R002698779	ART. 218,II	JENIVALDO PEREIRA DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
44508-2015	R002698415	ART. 218,I	JENIVALDO PEREIRA DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
44931-2015	R002300154	ART. 218,I	AURELINO FLORENCIO DE ALMEIDA NETO	GUILHERME VIANA MERCURI
45246-2015	T000600479	ART. 181,VIII	RAFAEL ROCHA DOS SANTOS	LAURENTINO GUILHERME
45520-2015	R002504818	ART. 218,I	JEFERSON JESUS DE ASSIS	VIANA MERCURI GUILHERME
45601-2015	F001254057	ART. 208	JOATAN AMORIM BASTOS MARCOS ANDRE CHAGAS	VIANA MERCURI GUILHERME
46858-2015	R002731705	ART. 218,I	DE JESUS	VIANA MERCURI GUILHERME
48775-2015	R002625998	ART. 218,I	FLAVIO FIGUEREDO AMARAL SANDRA CONCEICAO	VIANA MERCURI GUILHERME
5086-2016	P001953689	ART. 181,XVIII	PEREIRA SANDRA CONCEICAO	VIANA MERCURI GUILHERME
5088-2016	P002010552	ART. 181,I	PEREIRA LARISSA FERNANDES	VIANA MERCURI GUILHERME
50880-2015	R002631789	ART. 218,I	PEREIRA	VIANA MERCURI
5006-2016	R003112703	ART. 184,III	JEFERSON SANTOS FERNANDES	GUILHERME VIANA MERCURI
51195-2015	F001214645	ART. 208	GERSON MENDES DE SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
51226-2015	F001213057	ART. 208	SILVANA SANTOS DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI



PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
51253-2015	R002906220	ART. 218,I	ROSANA GARRIDO DE S GOMES	GUILHERME VIANA MERCURI
52068-2015	R002899256	ART. 218,II	SECRETARIA DE SEGURANCA PUBLICA	GUILHERME VIANA MERCURI
524-2016	P002248347	ART. 252,VI	MARIA DE LOURDES W DE CARVALHO	GUILHERME VIANA MERCURI
5301-2016	T011400413	ART. 181,VIII	JACKSON GARCEZ	GUILHERME VIANA MERCURI
53364-2015	R002584459	ART. 218,I	DINALVA FRANÇA DE JESUS	GUILHERME VIANA MERCURI
51825-2015	R002683604	ART. 218,I	JOSELITO DA CUNHA JUNIOR	GUILHERME VIANA MERCURI
51839-2015	R002700707	ART. 218,I	JOSELITO DA CUNHA JUNIOR	GUILHERME VIANA MERCURI
56366-2015	R002921611	ART. 218,I	JOSE PEREIRA DOS SANTOS FILHO	LAURENTINO
54868-2015	F001243392	ART. 208	LUCIENE NASCIMENTO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
54872-2016	R002306303	ART. 218,I	ALVARO DO ESPIRITO SANTO	LAURENTINO
55696-2015	R002878771	ART. 218,I	ROSANE PEREIRA LOPES	GUILHERME VIANA MERCURI
57504-2015	R002745719	ART. 218,I	ANTONIO CARLOS S SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
5803-2016	T016200064	ART. 181,VIII	LEONE VINICIUS SANTOS FALHEIROS	GUILHERME VIANA MERCURI
59340-2015	R002657587	ART. 218,I	LEILA DA ENCARNACAO AZEVEDO	GUILHERME VIANA MERCURI
59430-2015	R002938415	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	LAURENTINO
59520-2015	R002649590	ART. 218,I	LEILA DA ENCARNACAO AZEVEDO	GUILHERME VIANA MERCURI
61248-2015	R002515752	ART. 218,I	UNIDAS SA	GUILHERME VIANA MERCURI
61482-2015	R002700932	ART. 218,I	WELINGTON LUIS PACHECO SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
61707-2015	R002931639	ART. 218,I	ANA CAROLINA RIBEIRO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
61914-2015	R002915292	ART. 218,I	SUELI FERNANDES M DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
59728-2015	R002611282	ART. 218,I	ANDRE LUIS CRUZ DE ARAUJO	GUILHERME VIANA MERCURI
600-2016	T020800803	ART. 181,XVIII	GILMAR ROCHA DE SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
60415-2015	R002605010	ART. 218,I	BIANCA DE ARAUJO JESUS BORGES	GUILHERME VIANA MERCURI
60451-2015	F001021944	ART. 208	JOSE SILVIO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
60573-2015	T001600694	ART. 167	FEDERACAO IND SI D EM N CO B S ES BA	GUILHERME VIANA MERCURI
63557-2015	R002914105	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
63589-2015	R002484215	ART. 218,I	ALBERTO SILVA SACRAMENTO	GUILHERME VIANA MERCURI
63200-2015	R002947492	ART. 218,I	SECRETARIA DE SEGURANCA PUBLICA	GUILHERME VIANA MERCURI
63624-2015	R002905058	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
63638-2015	R002918661	ART. 218,I	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
63700-2015	F001279690	ART. 183	AXE TRANSPORTES URBANOS LTDA	GUILHERME VIANA MERCURI
63020-2015	F001242457	ART. 208	BIANCA COELHO BORGES	GUILHERME VIANA MERCURI
63043-2015	F001268484	ART. 208	DIEGO ALBERTO SOARES DE LIMA	GUILHERME VIANA MERCURI
62963-2015	R002634131	ART. 218,I	MOISES ANDRADE SANT ANNA	GUILHERME VIANA MERCURI
62904-2015	R002945502	ART. 218,II	LUCAS LACERDA OSWALD	GUILHERME VIANA MERCURI
62909-2015	R002946139	ART. 218,I	LUCAS LACERDA OSWALD	GUILHERME VIANA MERCURI
6591-2016	R002816698	ART. 218,I	SERGIO RENATO H DE CARVALHO	GUILHERME VIANA MERCURI
65951-2015	P001983732	ART. 181,I	JULIANA LIMA CAVALCANTI	GUILHERME VIANA MERCURI
65974-2015	R002939633	ART. 218,I	EDILENE MELO DE JESUS	GUILHERME VIANA MERCURI
65992-2016	R002147956	ART. 218,I	AUREA STELLA BORGES RIBEIRO	GUILHERME VIANA MERCURI
66423-2015	T010800005	ART. 252,VI	JOSELITA OLIVEIRA RIOS	GUILHERME VIANA MERCURI
64894-2015	R002956020	ART. 218,I	BELMIRO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI

PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR GUILHERME
65177-2015	R002903305	ART. 218,II	IOLANDA MACEDO FRAGA	VIANA MERCURI
65271-2015	F001226586	ART. 208	EDSON BUENO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
63881-2015	R002823064	ART. 218,I	EDVALDO RIBEIRO MOURA	GUILHERME VIANA MERCURI
64475-2015	F001224562	ART. 208	FLAVIO DA SILVEIRA DE ANDRADE	GUILHERME VIANA MERCURI
68278-2015	R002776138	ART. 218,III	GLAUCO DE ALMEIDA GAUDENZI	GUILHERME VIANA MERCURI
68570-2015	R002958703	ART. 218,I	KRISTIAN MENEZES B MENDES	GUILHERME VIANA MERCURI
68642-2015	R002814457	ART. 218,I	HAVANA PIMENTEL SOBRAL	GUILHERME VIANA MERCURI
67373-2015	R002587206	ART. 218,I	ADRIANO FRANKLIN DE O	GUILHERME
67463-2015	F001223703	ART. 208	E SILVA ZILMA GAMA DOS SANTOS	GUILHERME
65677-2016	T012900904	ART. 181,VIII	MARIZA SILVEIRA LIMA	VIANA MERCURI LAURENTINO
69826-2015	F001250388	ART. 208	RIVANILDO NASCIMENTO	GUILHERME
69943-2015	F001204652	ART. 208	CRISTINO LIMA DE MATOS	LAURENTINO
69155-2015	F000987311	ART. 208	ALESSANDRO COSTA SANTOS	GUILHERME
69259-2015	R002720626	ART. 218,I	ANDRE MAURICIO DE JESUS	GUILHERME
	F001278184	ART. 208	SANTOS MARIA PAIMIINDA SANTANA	GUILHERME
69270-2015			MARIA RAIMUNDA SANTANA	VIANA MERCURI GUILHERME
69399-2015	R002950131	ART. 218,I	JOSE CARLOS C DE BRITO	VIANA MERCURI GUILHERME
69448-2015	F001017159	ART. 208	UNALDO DANTAS	VIANA MERCURI
67562-2015	R001994795	ART. 218,I	GILMARA SANTA ROSA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
70612-2015	R002945066	ART. 218,I	NLL TRANSPORTES LTDA ME	GUILHERME VIANA MERCURI
71080-2015	P002286346	ART. 181,VIII	MAYANA SANTANA BERNARDES	GUILHERME VIANA MERCURI
71256-2015	R001875796	ART. 218,I	JOSE ROSA TEIXEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
71260-2015	R002012156	ART. 218,I	JOSE ROSA TEIXEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
71418-2015	R002653744	ART. 218,I	SANDRA REGINA DO N CARVALHO	GUILHERME VIANA MERCURI
71477-2015	R002997449	ART. 218,I	EDILSON DOS SANTOS CRUZ	LAURENTINO
71940-2015	R002954904	ART. 218,III	NLL TRANSPORTES LTDA ME	GUILHERME VIANA MERCURI
71963-2015	R002959035	ART. 218,II	NLL TRANSPORTES LTDA ME	GUILHERME VIANA MERCURI
73538-2015	F001216624	ART. 208	HAMILTON BASTOS FERREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
75180-2015	T021300047	ART. 167	UBIRAJARA BITTENCOURT SANTANA ME	GUILHERME VIANA MERCURI
75022-2015	R002994309	ART. 218,I	SAMUEL RIGOR ROCHA	LAURENTINO
74578-2015	P001991545	ART. 181,VIII	LEANDRO JOSE O S DE CARVALHO	LAURENTINO
75937-2015	R002689826	ART. 218,I	MARIA JOSE REMIGIO DE AQUINO	GUILHERME VIANA MERCURI
75941-2015	R002926336	ART. 218,I	MARIA JOSE REMIGIO DE AQUINO	GUILHERME VIANA MERCURI
777-2016	T024000126	ART. 207	JOSE ANGELO OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
77408-2015	T010900665	ART. 181,VIII	KARINE MATOS ARAUJO	GUILHERME VIANA MERCURI
76887-2015	R002898803	ART. 218,I	ADRIANA KELLY COSTA	GUILHERME
76927-2015	T021000048	ART. 181,VIII	QUEILA CRISTINA M BONATE	GUILHERME
76990-2015	R002651973	ART. 218,I	ADRIANA KELLY COSTA	GUILHERME
			ALMEIDA	VIANA MERCURI GUILHERME
77183-2015	R002730272	ART. 218,I	IVAN LIMA DA SILVA	VIANA MERCURI GUILHERME
79735-2015	R003007217	ART. 218,II	MANOEL MOREIRA DA SILVA	VIANA MERCURI GUILHERME
79938-2015	R003002930	ART. 218,I	ADEMIR FELIX DE SANTANA	VIANA MERCURI
80684-2015	R002869918	ART. 218,I	EDVALDO COSTA DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
80689-2015	R002869845	ART. 218,I	EDVALDO COSTA DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
808-2016	R001944069	ART. 218,I	ANDRE PEDREIRA COELHO	GUILHERME VIANA MERCURI
81688-2015	T005100189	ART. 181,VIII	JOAO ROCHA DA SILVA FILHO	GUILHERME VIANA MERCURI
			I.	l





PROCESSO 82484-2015	AIT T010800119	INFRAÇÃO ART. 181.XVII	RECORRENTE JOSE DELSON DE LIMA	RELATOR LAURENTINO
82556-2015	R003003682	ART. 218,II	ADELMO SILVA SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
826-2016	P002082258	ART. 167	CRISTIANE PUCHEVAILLO SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
8288-2016	T025200281	ART. 181,XIX	JOSE MARIO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
86778-2015	R002667200	ART. 218,I	PAULO DE CARNEIRO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
86782-2015	R002339602	ART. 218,I	PAULO DE CARNEIRO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
86912-2015	T019101497	ART. 193	ELENILDO JOSE C SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
86435-2015	T014100047	ART. 181,VIII	ROSEMARY PEREIRA DE SOUZA ARAUJO	GUILHERME VIANA MERCURI
86485-2015	R003023863	ART. 218,I	DANIELA SILVA HORACIO	GUILHERME VIANA MERCURI
86528-2015	R002693279	ART. 218,I	DILZA MARIA SOUZA SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
86532-2015	T005200161	ART. 252,VI	ANTONIO CARLOS BORGES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
86548-2015	P002052665	ART. 167	ANTONIO CARLOS BORGES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
86550-2015	P002055732	ART. 252,VI	ANTONIO CARLOS BORGES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
86566-2015	P002198064	ART. 181,XI	ANTONIO LEAL DE SOUZA	LAURENTINO
86593-2015	P002192442	ART. 181,XVII	ANTONIO LEAL DE SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
85760-2015	R002950412	ART. 218,I	GILVANES DOS SANTOS VALADAO	LAURENTINO
85779-2015	R002995449	ART. 218,I	GILVANES DOS SANTOS VALADAO	LAURENTINO
84360-2015	R002982659	ART. 218,II	NLL TRANSPORTES LTDA ME	GUILHERME VIANA MERCUR
84491-2015	P002246779	ART. 181,VIII	ALBERTO CAETANO DE SOUSA	GUILHERME VIANA MERCUR
89388-2015	P002102798	ART. 252,VI	CLAUDIO DOS SANTOS NASCIMENTO	GUILHERME VIANA MERCUR
89590-2015	R003035409	ART. 218,I	JOAO PAULO DO NASCIMENTO ALVES	GUILHERME VIANA MERCURI
89658-2015	T037601224	ART. 167	MICHEL TAVARES DOS SANTOS	LAURENTINO
8989-2015	P002183647	ART. 218,I	MARIA AMELIA DE MELLO E SOUZA	GUILHERME VIANA MERCUR
89900-2015	R002696417	ART. 218,I	JOSE DOMINGOS SANTOS	LAURENTINO
88587-2015	P002072527	ART. 181,VIII	MARCOS DOUGLAS P C DE S SANTOS	GUILHERME VIANA MERCUR
88668-2015	F001259526	ART. 208	AGENOR GONCALVES VIEIRA	LAURENTINO
89112-2015	R002929111	ART. 218,I	AUGUSTO CESAR REQUIAO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCUR
87092-2015	T005203307	ART. 252,VI	DIEGO LUIZ LIMA DE CASTRO	GUILHERME VIANA MERCUR
87146-2015	F001254435	ART. 208	ANTONIO COSME DA SILVA BAHIA	GUILHERME VIANA MERCUR
88334-2015	R002457876	ART. 218,I	ANTONIO UILSON PEREIRA DOS SANTOS	LAURENTINO
88410-2015	T019101940	ART. 181,VIII	TICIANO FERREIRA LORENZO	GUILHERME VIANA MERCUR
8797-2016	T023702150	ART. 181,VIII	FRED VASQUEZ PINHEIRO GOMES	GUILHERME VIANA MERCUR
90629-2015	R002270879	ART. 218,I	AILTON DA LUZ SILVA	GUILHERME VIANA MERCUR
90057-2015	P002155881	ART. 181,XVII	JAILZA DA SILVA MARTINS	LAURENTIN0
90061-2015	P002226515	ART. 181,VIII	JAILZA DA SILVA MARTINS	LAURENTINO
90124-2015	F001163045	ART. 208	JAILZA DA SILVA MARTINS	GUILHERME VIANA MERCUR
92120-2015	R002590771	ART. 218,I	NILMAR VASCONCELOS	LAURENTINO
92172-2015	R002899339	ART. 218,I	FABIO DE ALMEIDA BRITO	LAURENTINO
92177-2015	R002955931	ART. 218,I	FABIO DE ALMEIDA BRITO	LAURENTINO
90994-2015	P001923494	ART. 167	MARCELO TIAGO BARBOSA SANTANA	GUILHERME VIANA MERCUR
90999-2015	R002468701	ART. 218,I	FABIO DOS SANTOS ALVES	GUILHERME VIANA MERCUR
91353-2015	R003045314	ART. 218,II	EVERTON NEI LEITE DE SOUSA	GUILHERME VIANA MERCUR

PROCESSO	AIT	INFRAÇÃO	RECORRENTE	RELATOR
92382-2015	P001642747	ART. 181,VIII	ELIAS SANTOS CRUZ	LAURENTINO
92393-2015	F001089311	ART. 208	ELIAS SANTOS CRUZ	LAURENTINO
92500-2015	T015300064	ART. 181,VIII	ANILDA DA PAZ CESAR	LAURENTINO
92749-2015	R002097058	ART. 218,I	HENRIQUE TOURINHO GOMES	LAURENTINO
93167-2015	T037100152	ART. 181,VIII	AMAURI CARLOS DA PAIXAO	LAURENTINO
93315-2015	P001973492	ART. 181,XI	SONIA SUANE MIRANDA DE ALMEIDA	LAURENTINO
93504-2015	P002080570	ART. 244,I	SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA	LAURENTINO
93860-2015	R002814148	ART. 218,I	CLESIO ALBERTO BARRETO OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
94288-2015	R001831152	ART. 218,I	MIGUEL ARAUJO BARBOSA	GUILHERME VIANA MERCURI
94312-2015	R001859261	ART. 218,I	MIGUEL ARAUJO BARBOSA	GUILHERME VIANA MERCURI
93919-2015	R003043157	ART. 218,I	JOAO DOURADO PREFEITURA MUNICIPAL	GUILHERME VIANA MERCURI
94134-2015	P002302060	ART. 181,VIII	RENATO AMOEDO NADIER RODRIGUES	LAURENTINO
94481-2015	R002707025	ART. 218,I	ELISANGELA MACEDO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
94486-2015	R002985285	ART. 218,III	ELISANGELA MACEDO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
94666-2015	R003037161	ART. 218,I	DENILTON MONTEIRO DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
94760-2015	R002745236	ART. 218,I	MICHELI SOUZA RIBEIRO	GUILHERME VIANA MERCURI
94765-2015	R002603845	ART. 218,I	MICHELI SOUZA RIBEIRO	GUILHERME VIANA MERCURI
94788-2015	R002758357	ART. 218,I	MARCELO SILVA SOUZA	GUILHERME VIANA MERCURI
95093-2015	R002818372	ART. 218,I	ERLON ANDRADE DA SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
96173-2015	R002813971	ART. 218,I	THAMARA CLAUDIA DE MELO FERREIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
96182-2015	R003020010	ART. 218,I	NIVALDO BORGES DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
96452-2015	F001285792	ART. 208	PATRICIA PAMELA GOMEZ CALLAU	GUILHERME VIANA MERCURI
96475-2015	T018801007	ART. 181,VIII	CLAUDIO BORGES DE OLIVEIRA	GUILHERME VIANA MERCURI
96547-2015	R002851517	ART. 218,I	GEVERSON SANTOS SILVA	GUILHERME VIANA MERCURI
95208-2015	P002244325	ART. 181,VIII	LUANA GOMES BARRETO	GUILHERME VIANA MERCURI
95296-2015	T009700210	ART. 181,VIII	ANTONIO SILVA O SOBRINHO	LAURENTINO
95534-2015	R003037897	ART. 218,I	ALEX PAIXAO DOS SANTOS	GUILHERME VIANA MERCURI
95552-2015	P002191457	ART. 252,VI	PRISCILLA LEMOS BARRETO	LAURENTINO
95604-2015	T030200951	ART. 252,VI	SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE	GUILHERME VIANA MERCURI
95813-2015	R002752758	ART. 218,I	MARILUCIA BICALHO BRAGA	GUILHERME VIANA MERCURI
9584-2016	T006000254	ART. 252,VI	THIAGO ARAGAO MAGNAVITA	GUILHERME VIANA MERCURI
9780-2016	P001848960	ART. 181,XIX	VANESSA LIMA COUTINHO	GUILHERME VIANA MERCURI
96790-2015	P001898692	ART. 181,VIII	LEANDRO MENDES DE SOUZA	LAURENTINO
96858-2015	R002592679	ART. 218,I	EVANDRO EUSTAQUIO BATISTA	GUILHERME VIANA MERCURI
96862-2015	F001135976	ART. 208	EVANDRO EUSTAQUIO BATISTA	GUILHERME VIANA MERCURI
98428-2015	P001871741	ART. 181,XIX	ALBERTO VIANA PRIMO	GUILHERME VIANA MERCURI
98946-2015	T030200950	ART. 167	SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE	GUILHERME VIANA MERCURI

No prazo de Trinta (30) dias, a contar desta publicação, poderá ser interposto recurso ao Conselho Estadual de Trânsito-CETRAN contra as Decisões desta JARI. Dá-se ciência nos termos do art.288 do CTB.

Salvador, Quarta-feira, 11 de Janeiro de 2017

Presidente 1ª JARI



SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

PORTARIA N.º 002/2017

O SECRETÁRIO MUNICÍPIO DE ORDEM PÚBLICA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, com fundamento no Art. 55. § 1°. da Lei Complementar n.º 01/91.

RESOLVE:

Considerar designado desde 02/01/2017, o servidor ADILSON TEIXEIRA DOS ANJOS, matrícula 810,266, para responder pela Função de Confiança de SECRETÁRIO ADMINISTRATIVO. Grau 61. vinculada ao Gabinete, desta SEMOP, em substituição temporária por motivo de férias da titular MARIA MADALENA OLIVEIRA, matrícula n.º 811.969, pelo período de 30 (trinta) dias.

GABINETE DO SECRETÁRIO DA SEMOP, em 10 de janeiro de 2017.

MARCUS VINICIUS PASSOS RAIMUNDO

Secretário

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS SEINFRA

PORTARIA Nº 06/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS, no uso de suas atribuições que lhe confere o Art. 16, inciso I, alínea K, do Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº 19.408 de 18 de marco de 2009.

RESOLVE:

Designar a servidora REGIA MARIA BARREIROS BARRETO, matrícula 811.275, para responder pela Função de Confiança grau 63, Chefe de Setor B, da Coordenadoria de Habitação durante o impedimento legal do titular João Evangelista da costa, matricula 811.289, no período de 16/01/2017 a 14/02/2017, por motivo de férias regulamentares.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS, em 10 de Janeiro

ANTÔNIO ALMIR SANTANA MELO JR

Secretário

LICITAÇÕES

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

RESUMO DA DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo Nº: 60.533/2016

Empresa: FUNDAÇÃO ESCOLA POLITÉCNICA DA BAHIA -FEP

Objeto: Prestação de serviços de Assessoria técnica especializada para apoio à fiscalização e auditoria dos produtos Cartográficos entregues pela empresa vencedora da Concorrência Pública 001/2015 - SEFAZ/PMAT e originados do Contrato SEFAZ 03/2016 referente ao Projeto de Mapeamento do Município de Salvador.

Parecer Nº: 619/2016:

Valor Total: R\$ 338.825,00 (trezentos e trinta e oito mil, oitocentos e vinte cinco reais);

Dotação Orçamentária:

Dudação Orçanienta de Unidade Gestora:27.00.02-NOF/SEFAZ; Atividade:04.122.0002.1131 - Cadastro Municipal Multifinalitário - Implantação de Cartografia Digital e Bases de Enderecamento Fiscal:

Classificação da Despesa: 4.4.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica;

Fonte: 100:

Amparo Legal: Lei 8.666/93, art. 24, inciso XIII. Data da Homologação:10/01/2017.

Salvador, 10 de janeiro de 2017.

PAULO GANEM SOUTO

Secretário da Fazenda.

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE PRORROGAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação/SMS, com fundamento na Lei Federal nº 10.520/2002. Lei Municipal nº 6.148/2002, Decreto Municipal nº 13.724 e Lei Federal nº 8.666/93, comunica aos interessados no Pregão Eletrônico nº. 002/2017 - Processo nº 4510/2016 - REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE APARELHO RAIO X, que fica prorrogada o início do recebimento das propostas a partir das 08:00 horas do dia 27/01/2017 até às 14:00 horas do dia 30/01/2017, às 14:30h (abertura de propostas) e às 15:30h (Sessão de Disputa dos Preços). O Edital e seus anexos encontram-se à disposição nos endereços: www.compras.salvador.ba.gov.br e www.licitacoes-e.com.br.

Salvador, 10 de janeiro de 2017.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

RETIFICAÇÃO DO RESULTADO DE LICITAÇÃO

PUBLICAÇÃO: D.O.M. nº 6.757 de 11 de janeiro de 2017, pág. 18.

ONDE SE LÊ:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 019/2017

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ODONTOLOGICOS Processo n.º 12322/2016-SMS

Recebimento das Propostas a partir do dia 19/01/2017 das 08:00 horas até às 09:00 horas do dia

20/01/2017

Abertura das Propostas:21/01/2017 às 10:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:21/01/2017 às 11:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 020/2017

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE PENSO (FRALDAS DESCARTÁVEIS).

Recebimento das Propostas a partir do dia 20/01/2017 das 08:00 horas até às 09:00 horas do dia

23/01/2017

Abertura das Propostas:23/01/2017 às 10:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:23/01/2017 às 11:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 021/2017

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 12690/2016-SMS

Recebimento das Propostas a partir do dia 20/01/2017 das 08:00 horas até às 13:00 horas do dia 23/01/2017

Abertura das Propostas:23/01/2017 às 14:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:23/01/2017 às 15:00 horas

LEIA-SE:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 019/2017

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ODONTOLOGICOS.

Processo n.º 12322/2016-SMS

Recebimento das Propostas a partir do dia 25/01/2017 das 08:00 horas até às 09:00 horas do dia 26/01/2017

Abertura das Propostas:26/01/2017 às 15:00 horas

Sessão de Disputa dos Preços:26/01/2017 às 15:30 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 020/2017

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE PENSO (FRALDAS DESCARTÁVEIS). Processo n.º 12557/2016-SMS

Recebimento das Propostas a partir do dia 26/01/2017 das 08:00 horas até às 09:00 horas do dia 27/01/2017

Abertura das Propostas:27/01/2017 às 10:00 horas

Sessão de Disputa dos Preços:27/01/2017 às 11:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 021/2017

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS. Processo n.º 12690/2016-SMS

Recebimento das Propostas a partir do dia 25/01/2017 das 08:00 horas até às 09:00 horas do dia 26/01/2017

Abertura das Propostas:26/01/2017 às 10:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:26/01/2017 às 11:00 horas

Salvador, 11 de janeiro de 2017.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

Presidente/COPEL

SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS

RESUMO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº: 729/2016

CONTRATANTE: SECRETARIA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS. CNPJ: 13.927.801/0026-05

EMPRESA: CANAL C INFORMARCÕES RELEVANTES E TECNOLOGIA LTDA-ME

CNPJ: 21.804.491/0001-01

OBJETO: Aquisição de assinaturas do jornal CORREIO DA BAHIA

VALOR: R\$ 919,00 (novecentos e dezenove reais).

PARECER N°: 03/2017 da RPGMS

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atividade 2001; Elemento de Despesa 3.3.90.39; Fonte: 0.100 - Tesouro. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93. Art 25. Inciso I. DATA: 09 /01/ 2017.

Salvador, 10 de janeiro de 2017.

ANDRÉ MOREIRA FRAGA

Secretário

CONTRATOS

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

RESUMO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 006/2016

PROCESSO: Nº 13586/2016

DO CONTRATO: Pelo presente termo e na melhor forma de direito, a CLÁUSULA OITAVA - DAS OBRIGAÇÕES DA CONTRATANTE item 8.2, constante no Contrato 168/2013, passa a ter a seguinte redação: 8.2 Receber através de Servidor Responsável, os servicos descritos na proposta da

CONTRATADA: IMEGI - INSTITUTO MÉDICO DE GESTÃO INTEGRADA.

CNPJ: 19.622.700/0001-46 DATA DA ASSINATURA: 29/12/2016. RESPONSÁVEL LEGAL: Aluísio Almeida Santos

Salvador, 10 de janeiro de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº: 001/2017

Processo: 1093/2016

Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PUBLICA- SEMOP

Contratada: BOA ERA COMÉRCIO E SERVICOS LTDA-ME

Objeto: A construção de 16 Postos Elevados da Salvamar/Semon, conforme específicações contidas

no anexo I do Edital

Prazo do contrato: 120 (cento e vinte) dias.

Valor global: R\$ 143.968,00 (cento guarenta e três mil novecentos e sessenta e oito reais) Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária 45002 - SEMOP; Subação: 1232; Fonte de Recurso: 0.0.00.000000 - Tesouro, Natureza da Despesa: 44.90.51 Obras e instalações.

Base Legal: Lei Federal nº 8.666/93 e Municipal 4.484/92.
Assinam: Marcus Vinícius Passos Raimundo, p/ Secretaria Municipal de Ordem Publica (SEMOP), Brivaldo da Silva Nunes Filho, p/ Boa Era Comércio e Serviços LTDA-ME.

Data de assinatura: 11 de Janeiro de 2017.

Salvador 11 de Janeiro de 2017

MARCUS PASSOS

Secretário

Empresa de Limpeza Urbana do Salvador - LIMPURB

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No RESUMO DO CONTRATO DE FORNECIMENTO N. 026/2016, publicado no DOM nº 6.753, do dia 05

Modalidade de Licitação Pregão Eletrônico n. 004/2016:

Leia-se:

Pregão Eletrônico 022/2016;

Salvador, 11 de janeiro de 2017.

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Presidente/Limpurb

CONVÊNIOS

GABINETE DO PREFEITO - GABP

RESUMO

3° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO N° 027/2013, QUE ENTRE SI CELEBRAM O ESTADO DA BAHIA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DA SAÚDE DO ESTADO DA BAHIA - SESAB E O MUNICÍPIO DE SALVADOR / SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE.

Alteração da Cláusula Nona - DA VIGÊNCIA E SUAS MODIFICAÇÕES OBJETO:

> CLÁUSULA SEGUNDA - DA VIGÊNCIA Este Convênio terá vigência até 30.12.2017

DATA DA

ASSINATURA -26/12/2016

FÁBIO VILAS-BOAS PINTO ASSINAM :

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito do Município Salvador

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES Secretário Municipal de Saúde de Salvador

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

RESUMO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 015/2016

Resumo do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 015/2016 celebrado em 29/07/2016 entre a PMS/ Secretaria Municipal da Saúde e a Liga Bahiana Contra o Câncer Através do Hospital Aristides Maltez. PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 6824/2016

CONVENENTES: PMS/Secretaria Municipal da Saúde

Liga Bahiana Contra o Câncer Através do Hospital Aristides Maltez

CLÁUSULA SEGUNDA - DO ADITIVO - O convênio vigente fica prorrogado por 05 (cinco) meses a contar

da data de encerramento, vigorando de 26/12/2016 a 26/05/2017

CLÁUSULA QUARTA - DA RATIFICAÇÃO - Permanecem em vigor e inalteradas as demais cláusulas e

condições do Convênio ora Aditado que não conflitem com o presente.

DATA DA ASSINATURA: 26/12/2016

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretaria Municipal da Saúde

ARISTIDES PEREIRA MALTEZ FILHO

Liga Bahiana Contra o Câncer Através do Hospital Aristides Maltez

EDITAIS

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/06 notifica os contribuintes abaixo relacionados a comparecerem, no prazo máximo de 15 (quinze) dias a contar da publicação deste edital, à SEFAZ, na Rua das Vassouras nº 01, Centro, nesta capital no horário de 09:00 h às 17:00 h, de 2ª a 6ª feira, para esclarecimentos e apresentação de documentos indicados na consulta específica dos processos respectivos no site www.sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/Consultas/Processos). Em caso de não comparecimento, o processo será arquivado

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
18377/2015	SONIA SANTOS MACHADO	R. A. CONSTRUÇÃO
40790/2016	TAIARA MENDES REIS	P. LANÇAMENTO
76137/2015	JOSE JORGE LOPES BARRETO DA SILVA	CANC. DESAPROP.
1351/2015	BARBARA MARIA BITENCOURT PEREIRA	CANC. DUPLICIDADE
17940/2015	VILMA RIBEIRO DE MATOS	CANC. DUPLICIDADE
47683/2016	MARCIA DE JESUS BEZERRA	P. LANÇAMENTO

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
48465/2016	ROSENILDA DE CARVALHO SANTOS	P. LANÇAMENTO
16449/2016	ELIANA BANDEIRA DE MOURA	CANC. DUPLICIDADE
15265/2016	GILDA MARIA DOS SANTOS	CANC.INEX.IMOVEL
21899/2016	IARA MARIA DE MAGALHAES	CANC. DUPLICIDADE
66216/2014	KATIA MARIA DE JESUS ANDRADE	CANC. INSCRIÇÃO
35204/2016	BARBARA MARIA ASSIS MIRANDA	R. A. CONSTRUÇÃO

Salvador, 10 de Janeiro de 2017.

ANA LUZIA CALDAS DA SILVA MAURÍCIO

Coordenadora de Cadastros

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

AVISO DE CONVOCAÇÃO

Convocamos os Fornecedores, relacionados abaixo, a comparecerem ao Setor de Cadastro da PMS, localizado à Av. Vale dos Barris, 125 - Barris das 08:00 às 11:30 horas e das 13:00 às 16:30 horas ou



através do endereço eletrônico: http://www.compras.salvador.ba.gov.br/ para atualização cadastral.

FORNECEDOR	CPF/CNPJ
AT SONORIZAÇÃO LTDA	08.052.205/0001-22
ADEL REFRIGERAÇÃO MANUTENÇÃO E SERVIÇOS EIRELI	40.481.822/0001-56
ALTAJAN COMÉRCIO DE PRODUTOS DE CONSUMO LTDA	06.191.680/0001-54
AVANSYS TECNOLOGIA LTDA	04.181.950/0001-10
A LINHARES & CIA LTDA	15.113.491/0001-54
ALVES E CORDEIRO LTDA	15.233.984/0001-28
ATITUDE TERCEIRIZAÇÃO E SERVIÇOS EIRELI	08.766.411/0001-02
AGOSTO COMUNICAÇÃO LTDA	14.354.584/0001-08
BRIT SOLUÇÕES INTEGRADAS DE TECNOLOGIA LTDA EPP	04.760.372/0001-77
CHIPCIA INFORMÁTICA LTDA	00.761.147/0001-02
COPIADORA EXEMPLO LTDA	33.857.129/0001-70
CTR ENGENHARIA DE INSTALAÇÕES LTDA ME	14.229.734/0001-51
CIBERIAN TECNOLOGIA DA INFORMÁTICA LTDA	04.589.357/0001-08
DG ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO LTDA	09.419.382/0001-67
DISTRISUPRI DISTRIBUIDORA E COMÉRCIO LTDA	10.210.196/0001-00
F2H ENTRETENIMENTO E COMUNICAÇÃO LTDA ME	13.417.318/0001-14
GBM ARQ.CONSULT. E PROJETOS COMPLEMENTARES	03.207.445/0001-35
GLOBO COMUNICAÇÃO E PARTICIPAÇÕES S/A	27.865.757/0001-02
GLOBOSAT PROGRAMADORA LTDA	00.811.990/0001-48
GJNR SINALIZAÇÃO LTDA ME	21.635.639/0001-13
IMPRESSÃO BIGRAF LTDA EPP	04.849.450/0001-04
IMPACTO EXIBIDORA DE CARTAZES LTDA	14.560.155/0001-97
J.B.C.M EQUIPAMENTOS E SISTEMAS LTDA EPP	12.095.200/0001-54
JÉSSICA BARROS MATOS	19.995.215/0001-18
LAZARO ROQUE OLIVEIRA QUEIROS ME	11.097.333/0001-05
LOPES & LOPES PROPAGANDA LTDA	05.231.982/0001-46
MAXIMACOM COMUNICAÇÃO LTDA ME	06.283.992/0001-98
MURAL MIDIA EXTERIOR E SERVIÇOS LTDA EPP	00.281.918/0001-56
MERCADO DO OURO PROD. E EVENTOS ARTÍSTICOS EIRELI	18.155.640/0001-36
MÁRCIA MARY BARROS MELLO	14.876.891/0001-59
MIRLANDIA ASCENDINO OLIVEIRA	18.042.475/0001-06
PABLO ALVES DE AMORIM EPP	13.275.356/0001-80
PRODUS PRODUTOS E SOLUÇÕES P/INFORMÁTICA LTDA	63.270.797/0001-67
PONTO PUBLICIDADE LTDA	13.615.778/0001-57
PROSPERIDADE EDITORA E COMUNICAÇÃO LTDA	19.923.469/0001-20
PLASMAFUN MIDIA LTDA	12.314.624/0001-62
SISTEMA PANTANAL DE PRODUÇÃO E COMUNICAÇÃO	18.965.800/0002-93
TRD CONSTRUÇÕES LTDA ME	09.602.287/0001-02
VIVIANE NONATO DA SILVA	16.673.599/0001-64
VW GOMESS LTDA ME	03.064.258/0001-40
VILA DE IMAGENS LTDA ME	20.954.257/0001-90

Salvador, 05 de Janeiro de 2017.

ANA CRISTINA COSTA DULTRA DE SOUZA

Presidente da COMPEC

COMUNICADO DE CADASTRAMENTO

Comunicamos a Relação de Fornecedores admitidos e renovados no Cadastro Unificado de Pessoas Físicas e Jurídicas do Município do Salvador, em dezembro de 2016.

FORNECEDOR	CPF/CNPJ
ABS OBRAS E SERVIÇOS LTDA	26.223.128/0001-08
AJL SOLUÇÕES ESTRUTURAIS EIRELI EPP	24.526.184/0001-96
APT ASSESSORIA PROJETOS E TECNOLOGIA S/S EPP	08.683.269/0001-21
ACORDA COISINHA PRODUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA ME	07.902.130/0001-69
ABH OBRAS E SERVIÇOS LTDA	02.945.628/0001-95
BAIANA COMUNICAÇÕES LTDA	15.622.124/0001-86
B 3 CINE VIDEO LTDA ME	14.487.133/0001-49
BAHIA ECONOMICA PROVEDORA DE NOTICIAS LTDA ME	19.268.703/0001-23
CHIPNET TECNOLOGIA EIRELI EPP	02.736.550/0002-80

FORNECEDOR	CPF/CNPJ
CIAN GRÁFICA E EDITORA LTDA ME	01.023.452/0001-51
DÍGITRO TECNOLOGIA LTDA	83.472.803/0001-76
EDITORA GLOBO S.A	04.067.191/0001-60
ENGENHONOVO COMUNICAÇÃO LTDA	14.780.753/0001-71
ESCANDALO INFORMAÇÃO E ENTRETENIMENTO LTDA	11.979.153/0001-49
FUNDAÇÃO DOM AVELAR BRANDÃO VILELA	16.406.522/0001-28
FUNDAÇÃO ADM	03.420.448/0001-52
FORMIGÃO DEDETIZADORA LTDA	00.804.243/0001-82
GOL GRÁFICA E EDITORA LTDA EPP	09.029.247/0001-05
IWWA AGENCIA DIGITAL LTDA ME	10.324.573/0001-24
JPL PRODUÇÕES LTDA	23.315.965/0001-79
LAMPEAO CINEMA E VIDEO ME	19.913.472/0001-63
LPATSA ALIMENTOS E TERCEIRIZAÇÃO DE SERV.ADM.	13.530.225/0001-00
LIGHT PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA	13.071.637/0001-10
LUCIANO ANTONIO SOUZA PIRES SERV. ENGENHARIA	26.554.431/0001-93
MAIS PARK ESTACIONAMENTOS E SERVIÇOS LTDA ME	11.885.271/0001-98
METODO SSA COMUNICAÇÃO E MARKETING LTDA	12.971.643/0001-61
MIRASOL MEDICAL COM. DE PRODUTOS HOSPITALARES	19.197.386/0001-00
MONKAL EMPREENDIMENTOS EIRELI EPP	13.556.410/0001-65
MUPI BRASIL LTDA	10.700.083/0001-85
NORTE SHOPPING LTDA EPP	06.219.530/0001-01
PONTO KA NORDESTE VEICULAÇÃO PUBLICITÁRIA LTDA	12.780.538/0001-45
R DE CASSIA SUZANA DA SILVA COMUNICAÇÃO VISUAL ME	25.166.469/0001-26
RJ COMÉRCIO E PRESTAÇÃO DE SERV. ESPECIALIZADOS	17.549.232/0001-04
SYSDESIGN CONSULTORIA EM INFORMÁTICA LTDA	00.729.029/0001-09
SECUR COMERCIAL IMPORTADORA E EXPORTADORA	01.159.496/0001-03
SOLUTIS TECNOLOGIA LTDA	12.023.465/0001-47
SOCIAL PRODUÇÕES ARTÍSTICAS E SERV. LTDA	96.729.686/0001-25
TECNOVIDA COMERCIAL LTDA	01.884.446/0002-70
TILLEMONTT'S ASSESSORIA E MARKETING ESPORTIVOS	07.214.319/0001-69
TOTTI EQUIPAMENTOS EIRELI EPP	11.332.138/0001-04
TELEVISÃO SUL BAHIA DE TEIXEIRA DE FREITAS LTDA	13.985.114/0001-80
TELEVISÃO BAHIA LTDA	13.425.269/0001-61
VIRTUALIZE INTERATIVIDADE DIGITAL LTDA EPP	08.668.272/0001-76
WS SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA	63.223.093/0001-33
ZOOM PUBLICIDADE EXTERIOR LTDA	03.470.235/0001-35

Salvador, 06 de janeiro de 2017.

ANA CRISTINA COSTA DUITRA de souza

Presidente da COMPEC

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO №. 122/2017, aquisição do medicamento carmelose sódica 5mg. As propostas deverão ser apresentadas até as 14:00h do dia 17 de janeiro de 2017.

O processo administrativo nº. 492/2017 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 ou 3202-1147 e-mail: sesup.sms3@gmail. com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações. Salvador, 11 de Janeiro de 2017.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO Nº. 126/2017, aquisição do medicamento aripiprazol 10mg. As propostas deverão ser apresentadas até as 14:00h do dia 17 de janeiro de 2017.

O processo administrativo nº. 491/2017 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 ou 3202-1147 e-mail: sesup.sms3@gmail. com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 11 de Janeiro de 2017.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora





Órgão responsável Gabinete do Prefeito

Rua Guedes de Brito, n° 1 - Centro Salvador - Bahia - Brasil CEP: 40020-260 - Tel.: 3202-6261/6262 www.salvador.ba.gov.br

Elvis Laurenço